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DIARIO INDEPENDIENTE

Mariano León pide que bs constructores elaboren también el PG0U

"La vivienda es más cara
por la subida del suelo

La vivienda en Ciudad Real está registrando 
una ligera subida de precios provocada por el 
aumento del coste del suelo tanto público como 
privado "tanto que se ha disparado". Así lo asegu
ra el recién nombrado presidente de la Asociación 
Provincial de Empresarios de la Construcción 
(APEC), Mariano León, que considera que el sec
tor de la construcción atraviesa uno de sus mejo

res momentos auspiciado por la fuerte demanda de 
vivienda y las buenas perspectivas económicas, 
afirma que la holgada situación y el crecimiento del 
sector se ralentizarán a partir del año 2001. León 
considera imprescindible que APEC, debe estar 
presente en la elaboración de todos los planes de 
urbanismo de la provincia. (Pág. 3)

Moro e Izquierdo están de 
acuerdo con la propuesta 
de la Junta sobre el AVE

Ante la decisión de la Junta 
de Comunidades de que el AVE 
pasará por Guadalajara, Cuenca 
y Albacete, tanto el delegado del 
Gobierno regional como el pre
sidente del Partido Socialista en 
Castilla-La Mancha, Carlos 
Moro y Juan de Dios Izquierdo 
respectivamente, calificaron la 
medida de positiva. Mientras 
que Moro opina que ve muy po
sitivo que un tren de alta velo
cidad trate de satisfacer la de

manda de cuántos más cas
tellano-manchegos mejor. Iz
quierdo considera que el 
Gobierno regional ha toma
do una decisión «extraordi
nariamente positiva» para 
Castilla-La Mancha. Por otro 
lado y de forma institucional. 
Moro señaló que no tiene 
conocimiento de Fomento de 
cuál va a ser el trazado del < 
AVE Madrid-Valencia.

(Pág. 24)

Fallecen cuatro 
personas de una 
misma familia en 
el único accidente 
mortal en la región

Los cuatro miembros de una 
familia son las únicas víctimas 
mortales del accidente registra
do en las carreteras de Castilla- 
La Mancha entre las 15 horas del 
viernes y las 20 horas de ayer do
mingo, según informó ayer la Di
rección General de Tráfico 
(DGT).

A consecuencia de este sinies
tro, en el que el vehículo en el que 
viajaba esta familia colisionó 
contra un camión en el kilómetro 
298,289 de la carretera N-320, a 
su paso por el término municipal 
de Valdeaveruelo (Guadalajara), 
fallecieron cuatro personas. El 
conductor del camión resultó ileso 
del accidente.

(Pág. 56)

Crivillé aleccionó a sus rivales en Inglaterra
Y además

El 96%^ de avisos a 
la Guardia Civil 
durante el primer 
semestre han sido 
falsas alarmas

/Pág.4)

El español Alex 
Crivillé (Honda) volvió 
a dar una lección a 
sus rivales más inme
diatos al conseguir su 
quinta victoria de la 
temporada en el Gran 
Premio de Inglaterra 
de 500 c. c. que se dis
putó ayer en el circui
to de Donington Park 
y después del acci
dente que sufrió hace 
una semana en el cir
cuito holandés de 
Assen. Nadie podrá 
decir que en la escu
dería Honda existen 
ordenes de equipo 
pues ayer se vio cla
ramente y hasta la úl
tima curva que el ja
ponés Tadayuki Oka- 
da, su compañero de 
equipo, hizo lo posi
ble por'sumar su se
gunda victoria conse
cutiva, pero el sólido 
líder de la clasificación 
provisional de la cilin
drada no se lo permi
tió. (Pág. 42)

El obispo pide 
a los políticos 
que se pongan 
'^manos a la 
obra”

(Pág- 5)

Imbroda, del 
UPM, pide al 
PSOE que 
expulse a su 
diputado

(Pág. 25)

La modificación 
legal atribuye más 
competencias al 
alcalde de Ciudad 
Real

(Pág. 11)
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HORARIO DE TRENES
/ CADIZ )

\HUELVA > SEVILLA- {MAWGA)C0RD0 3A-PUERTOLLANO-CIU DADREAL-MADRI D
Info-Renfe
22 02 02

LANZ. 
LMXJV

LANZ. 
LMXJVS

AVE 
LMXJV

AVE 
LMXJVSD

LANZ.
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

LANZ.
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

LANZ.
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJV-D

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

(t)AVE 
LMXJVSD

LANZ 
VSO

j MADRID 7'40 8'25 8’55 10’00 9’55 11'30 13’02 13’40 16'20 16'40 18'25 18'30 20'40 21'10 21'10 22'15 22'30 22'40
' CIUDADREAL 6'47 7'32 8’08 9'06 9'02 10'38 11’59 12’47 15'16 15'47 17'32 17’38 19'47 20'09 20'09 21'11 21'38 21'47
j PUERTOLLANO 6'30 7'15 7'54 8'54 8'45 10'24 11’42 12'30 14’59 15'30 17'15 17'24 19'30 19'52 19'52 21'24 21'30
| CORDOBA 7'13 8'13 .<s?^ie 9'43 10’50 Xl{?ie 14’10 XÍ^IE XS^s 16'43 X^E 19'03 19'03 20'08 20'43 A^E

■ SEVILLA 6'30 7'30 X^H 9'00 9’43 X^s XJ^iK 16'00 17'57 X^K X^E 20'00 J!^g

■ HUELVA í^is. XX^es /^^ ^1£. XS^IB X^H X^ís .«^is X^E 16'55 X^g

■ MALAGA X^e JSÍ^3E XYe ja^ss X^E 12'00 Xí(?IK X^s .ííí^5i? X?^E 17'50 X^g
1 CADIZ .^^IB xX^^ X^E X^e 8'00 .tó^ie .A^I£. Xv£ X^e X^E 16'25 X?^E X^g A^g

|(1) Pe Lunes a Jueves precio Lanzadera entre Puertollano-Cludad Real-Madrid.___________________________ |

HORARIO DE AUTOBUSES
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-------------- CUENTE CON NOSOTROS ~

Información facilitada por;

1 fe I S 1 í! 1 'i (1
 I Oí Inmobiliaria

CIUDAD REAL: C/ Maria Cristina, 1 -1" - Telf.: 25 56 44 
PUERTOLLANO: P® San Gregorio. 53. - Telf.: 41 00 78

AGUDO: 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos): 15,00
ALBALADEJO: 13,00 - 17,00
ALMADEN: 11,00-12,15-15,00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30 - 14,00
ALDEA DEL REY; 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00 -13,30 -15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA; 11,00
BARCELONA (L-S): 21,45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY: 12,15
CHILLON: 11,00-12,15
CORDOBA; 11,00
DAIMIEL: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30 -14,00
HORCAJO: *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00-17,00
JAEN (de lunes a viernes no 
festivos); 09,20
LOS CORTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes):
13,30 -15,00 18,30

LA SOLANA (sábados): 15,00
MADRID: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
-16,30 (doming y fiestas) 09,00 -18,00
MANZANARES: 13,00 -14,00 -17,00
MALAGON: *08,00 -09,30 -*11,00
-*13,00 -14,00 -*14,30 -*18,30 -19,00
NAVALPINO: *15,30 (Sábados 14,00)
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14,00
PIEDRABUENA; *11,00 -*13,00
-15,30 -18,00 -*19,15
PORZUNA; 13,00 (Sábados 14,00)
-15,30 -19,15
POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA: 11,15
GRANATULA-CALZADA: 18,15
GRANATULA-VISO-
ALMURADIEL: 19,15
PUERTOLLANO: 08,30 -11,00
-*13,30 -15,00 -19,30
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS:
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS: 14,00
SACERUELA: 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: *13,00 -14,00 -*17,00
TORRENUEVA; *14,00
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00 -*18,30
VILLARRUBIA: 09,30 -*11,00
-14,00 -19,00
VALDEPEÑAS; *07,00 -*12,30
-13,00 -17,00 -*19,00

(*) Sábados no circula.

MADRID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO - CORDOBA (MALAGA) - SEVILLA („5S)
Infó-Rante 
22 02 02

LANZ. 
LMXJV

OlAVE 
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVS

LANZ. 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJV-D

TALGO 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

(2)AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSDI MADRID 7'05 7'30 9'00 9'15 09'30 10'05 10'05 12'15 13'30 15'30 16'00 16'05 17'25 17'30 19'15 20'00 22'15

CIUDADREAL 7’56 8'20 9'50 10'06 10'30 11'06 11'06 13'15 14'21 16'21 16'50 17'06 18'16 18'30 20'06 20'50 23'06

PUERTOLLANO 8’10 8'34 10'04 10'25 10'46 11'23 11'23 13'31 14'40 16'40 17'04 17'23 18'35 18'46 20'25 21'04 23'251 CORDOBA Xl^g 9'18 10'48 X^g 11'33 12'12 12'12 14'18 4;^g X^g 17'48 18'11 X^g 19'33 X^g 21'48 X(^1 SEVILLA 10'00 11'30 X^g X?íg 13'19 A^g X^g A^^e X?^g 18'30 19'26 A?^g X^g X^g 22'30 X^gJ HUELVA xií^e X^g X^g X^g X^g 14'30 X1^E X^g X^g X^g X^g A^g .ÍS^g X^g1 MALAGA X^{£ X^s X^g 13'50 Xí^g AÍ^g 16’30 aVe X?^g A^g X^g 21’55 X^g X^g JÜ^g

CADIZ X^e X^g X^g X^g 14’55 X^g X)^g X^g X^g X^g 21'05 X^g A^g X^g X^g X^g
(1) Precios de Lanzadera los Sábados y Domingos en el trayecto Madrid-Ciudad Real-Puertollano.
(2) De Lunes a Viernes precio L.anzadera entre Madrid-Ciudad Real-Puertollano (Turista)

V Q

0X37,00 07,31
08,06
10,18 

«18,21
20,21

08,36
10,46
18,51
20,50

08,07 
09,11

11,00
19,06
21,06

12,10
20,14
22,14

13,00 
21,02 
23,00

07,10 08,31
10,32 11,45
16,20
19,11
22,56

13,27
11,16

Mo^d 
17,03* 
20,48

HORARIOS TRENES REGIONALES
(1) Orcuta taborctes. No ctocuta 27.28-11 y 1-V97.
<^ OrcUa lobofcíes. Hasta Llncres de lunes a Jueyes; 

y hasta Jaén los Metnes.
(3) No dicuia los sábados.

en la región

Jvivxio lO^^í 1O.S> IZm^*.

Total año hidrológico: Í62,2 l./m^. 
7i»l^/ 6t^<f /g£^r¿9Í<fjff¿c& ant^rí^r^ S23,7 Z./m *.
.Arlo rrarís ÍZuvi^sor /9tí¿f~tíSf con ^JS^,^ t^m ^. 
jAZio miíx xoco.’ 7Sf9^~P3 con ZSfíS,^»^ /.7m ^.

•*DHCfiOlOGlCO desdeel 1 desepfmbiettstjelSI deogostode deloñosiguente.

El pluviómetro
Datos del año hidrológico actual 
‘Sci»ti«rx»t>x*« XS>^S: ^^."7 IZm’.

El tiempo en la capil
PRESION: 703.6 mm.
ESTADO DEL CIELO: Nuboso 
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO; Oeste 1 IKm.
MAXIMA: 32,6°
MINIMA: 20,6°
HUMEDAD: 39 %
EVAPORACION: 10 mm.
• Datos recogjclos hasta los 8 de la tarde de ayer

SOLEADO

NUBESVOARCS

NIEBLA

LLUVIA

NIEVE

TORMENTA

FARMACIAS
CIUDAD REAL
24 HORAS: ADELA 
PERIS Rd" se W 2 
ALCAZAR DE SAN 
JUAN
J. DOMINGUEZ. Castelar, 
10
MANZANARES 
JESUS GORDO. J. del 
Perdón., 17
TOMELLOSO
24 HORAS; A. PENADES.
D. Víctor, 34
VALDEPEÑAS: 
MARINA CARRASCO. 
Constitución, 1.

CINES
CIUDADREAL
ONESCASIILLQ
Sala 1:6,30,8,30 "RUGRATS-
AVENT ENPAÑALES"
Sala 1:11" MOVIDA EN EL
ROXBURY"
Sala2:6,30y8,30
"MANOLITO GAFOTAS"
Sala 2; 11 "CIUDAD
MARCADA"
Sala3:6,30"ELREYYYO"
Sala3; 8,30 y 11 "FLORES DE
OTRO MUNDO"
MARIACRISIINA
Salal:, 7,55 y 10,50 "NUNCA
ME HAN BESADO"
Sala2:, 7,55ylO,5O"MATRIX"
Sala3: 7,55y 10,50"THE
MUMMY

MONTEES ELECTRICOS 
^^^RESCENCIO 

X PEREZ
C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81-43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real) 

Ctra. Carrión, Nave 82 - Teléfonos: 23-27-37/23-27-38 -CIUDAD REAL
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rCUPON DE LA ONCE-i
Viernes 25 75.829
Lunes 28 43.208
Martes 29 77.266
Miércoles 30 07.580
Jueves 01 09.108
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SUPERCOPONAZO a la serie 007
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NACIMIENTOS, IVUTRIMONIOSYDEFUNCIONES

LOS DIAS FESTIVOS Y FINES DE SEMANA, NOHA YDA TOS 
DISPONIBLES DELREGISTRO CIVILDE CIUDAD REALS0- 
BRENA CIMIENTOS, MA TRIMONIOS Y DEFUNCIONES.

SANTORAL DE IIOy: Isabel, Alberto, Lureanoy Teodoro

o
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PATOS FACIUTADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

scnoron-
C/Ubertod. 47 -Tel.: (926)23 09 00 

Fox: (926) 22 06 12 -13004 CiUD/D REA

Mo^/Star

AHORA CON TECNOFON TODOS 
LOS PACK CON 7.000 PTAS 

EN LLAMADAS 
La más amplia gama de modelos a 

elegir con las últimas novedades
* Oferta válida hasta el 30 de junio de 1999

| PROXIMA APERTURA EN C/ ALARCOSTlZ

POR GENTILEZA DEs

CEcnoFon
REFRAN DE HOY " 
La ocasión hace ai ladrón"

Significa que muchas veces se hacen cosas malas que no 
se habían pensado, por verse en oportunidad para 

ejecutarías
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Mariano León revitalizará el Consejo Regional 
de Construcción para que sirva de interlocutor 
de las asociaciones provinciales de la 
construcción con la Administración regional «MI 8EiL

Señaló el recién nombrado presidente provincial de los empresarios de la construcción, Mariano León

' 'La vivienda es menos barata porque 
el precio del suelo se ha disparado''
La vivienda en Ciudad Real está registrando una ligera 
subida de precios provocada por el aumento del coste del 
suelo tanto público como privado "tanto que se está dispa
rando ". Así lo asegura el nuevo presidente de la Asociación 
Provincial de Empresarios de la Construcción (APEC), 
Mariano León, que considera que el sector de la construc
ción atraviesa uno de sus mejores momentos auspiciado por 
la fuerte demanda de vivienda y las buenas perspectivas 
económicas, señala que la holgada situación y el crecimien
to del sector se ralentizarán a partir del año 200L

O. CARRETERO

Mariano León manifestó, en 
entrevista concedida a LA TRI
BUNA, que uno de los problemas 
más graves por los que atraviesa 
el sector en la provincia es el suelo, 
tanto por su elevado coste como 
por su escasez, lo que está reper
cutiendo ya en un aumento del 
precio de la vivienda. El presi
dente de APEC consideró que hay 
falta de suelo en todos los muni
cipios, y consideró que los ayun
tamientos deberían poner a dis
posición de los constructores más 
suelo mediante el establecimien
to del precio de venta de la vi
vienda, no subastando el precio 
del suelo, para que la oferta sea 
mas plural y accesible.

A este respecto, Mariano León 
criticó el sistema de concursos y 
subastas de obras utilizados por 
la Administración que, a su jui
cio, establece unas normas res
trictivas que limitan el acceso de 
las empresas contratistas de la 
provincia y abogó porque se 
amplíen los requisitos para que 
las pequeñas y medianas empre
sas del sector de la provincia 
puedan tenerías mismas opciones 
a participar en las obras públi
cas que las grandes empresas 
foráneas. La vivienda tipo en

APEC quiere iniplicarse en los planes de 
urbanismo ''a priori”, no "aposteriori'^

Ante las constantes alegaciones de los em- 
presários de la construcción al Plan General de 
Ordenación Urbana (PGOU) de Ciudad Real, 
que aún no está totalmente a gusto de ellos por 
lo que ya se están manteniendo conversaciones 
de buen grado con el Ayuntamiento en la que les 
sugieren una serie de modificaciones, Mariano 
León considera imprescindible que APEC, in
tegrada dentro de CEOE-Cepy me de Ciudad Real, 
debe estar presente en la elaboración de todos 
los planes de urbanismo de la provincia así como 
en las revisiones urbanísticas, "pero no a 
posteriori, sino a priori", remató. A su juicio, lo 
lógico es que los colectivos implicados partici
pen directamente en los PGOU.Esta petición la

Ciudad Real capital, es una vi
vienda de protección oficial de 
cuatro dormitorios, y también se 
está constmyendo mucha vivienda 
familiar de entre 12 y 15 millo
nes de pesetas. En la provincia, 
se óonstruye más vivienda de renta 
libre.

Entre los proyectos que Ma
riano León tiene previstos para 
estos cuatro años de mandato, 
están el de potenciar los servicios 
de la Asociación para mejorar la 
información sobre gestión inter
nado las empresas, asesoramiento 
legal, laboré, fiscal, etc., así como 
intentar aumentar el número de 
asociados (actualmente son 340 
asociados), además de incidir en 
más seguridad, formación y ca
lidad. Sobre este último aspecto, 
Mariano León explicó que la 
calidad de la obra es cada vez 
mayor, tanto en materiales por
que a los fabricantes se les exige 
unas normas de calidad, como la 
mano de obra, por la responsa
bilidad derivada de un defecto en 
construcción. León avanzó que 
ya muchas empresas están implan
tando las normas ISO de calidad, 
que da mayor fiabilidad a las 
construcciones.

La Ley de Edificación estable
cerá unos periodos de responsa
bilidad por los que los clientes

1^
^
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El sector de la construcción atraviesa en la provincia uno de sus mejores momentos.

dispondrán de una póliza de se
guros que les cubra ante cualquier 
daño en una obra independiente
mente de quien sea el responsa
ble.

Sobre la implicación de APEC 
de Ciudad Real en la construc
ción del aeropuerto, León señaló 
que los constructores están dis
puestos a crear las empresas de 
colaboración necesarias para 
poder optar a las obras de infra
estructura que se vayan a reali
zar. En cuanto al Instituto Tec
nológico de la Construcción, res
pondió que de momento se for
mará una comisión específica para

cursó la Asociación de la construcción en pe
riodo electoral donde se les solicitaba a los 
partidos que incluyeran a los constructores en 
la Gerencia de Urbanismo que prometían crear.

APEC pide la participación en la Comisión 
provincial de Urbanismo, "ya que en su día 
tuvimos un representante y actualmente no te
nemos a nadie". En el ámbito regional, los res
ponsables del sector pretenden revitalizar el 
Consejo Regional de la Construcción, órgano 
que servirá de interlocutor con la Administra
ción regional, constituido por todas las asocia
ciones provinciales. El objetivo final es, según 
León, potenciar más la presencia de la construc
ción en las instituciones.

9

Mariano León, presidente de la Asociación Provincial de Construcción. RLECA

analizar los pasos dados hasta 
ahora.

Por último, el responsable pro
vincial del sector consideró que 
la siniestralidad laboral es uno de 
los temas que más preocupa a la 
Asociación y la erradicación de 
ésta será prioritaria. En el primer 
trimestre del año ha habido un 
aumento de 221 accidentes labo
rales con respecto al mismo pe
riodo del año pasado, tema que 
León considera que este aumen
to puede deberse también al ma
yor número de trabajadores de la 
construcción. No obstante, el 
presidente de APEC dijo que desde

CEOE y las mutuas se están or
ganizando continuamente cursos 
de formación sobre seguridad y 
salud laboral. León opina que es 
tarea de todos reducir el elevado 
índice de siniestralidad por lo que 
aboga porque todos los trabaja
dores de la escala de la construc
ción, hasta el último operario, 
tenga un mínimo de formación en 
seguridad. En este sentido, recor
dó que la Fundación Laboral de 
la Construcción ha ofrecido a las 
empresas sus servicios para rea
lizar de forma gratuita una eva
luación de riesgos a las empre
sas que lo deseen.
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El dele gado del Gobierno, Carlos Moro, pide a los empresarios que modernicen los sistemas de seguridad

El 96 por ciento de las alarmas atendidas 
por la Guardia Civil han sido falsas

O.CARRETERO/Efe

El 96 por ciento de las llama
das atendidas durante el primer 
semestre de 1999 por efectivos 
de la Guardia Civil han resultado 
ser falsas alarmas. Así, solamente 
diez de las 255 alarmas realiza
das a la 122 Comandancia de la 
Guardia Civil han sido efectivas, 
mientras que los 245 avisos res
tantes han sido en falso. Con esta 
estadística, apuntada por fuen
tes del citado cuerpo de seguri
dad, se repiten los datos regis
trados en el resto de provincias 
de Castilla-La Mancha donde la 
gran mayoría de avisos en caso 
de robo o algún otro incidente son 
en falso.

Las mismas fuentes señala
ron a LA TRIBUNA que las 
alarmas se originan principalmente 
cuando se activan sistemas de 
alarma en fábricas, bancos o ca
jas de ahorro, estaciones de ser
vicio o tiendas. El aviso lo da una 
central de alarmas concertada con 
las empresas.

En la vecina provincia de 
Toledo, responsables de la Guar
dia Civil y la Policía Nacional se 
han reunido en tomo a la Comi
sión Mixta de Coordinación de 
la Seguridad Privada para eva
luar este cúmulo de falsas alar
mas y las soluciones para atajar
lo.

El delegado del Gobierno, 
Carlos Moro, que presidió dicha 
comisión, afirmó que hay que 
impedir a toda costa este escán

dalo de cifras y gasto innecesa
rio. Estas comisiones, solo cons
tituida en Toledo, está integrada 
por responsables de los Cuerpos 
y Fuerzas de Seguridad del Es
tado (Policía Nacional y Guar
dia Civil), representantes del 
Ministerio de Industria, personal 
encargado de la seguridad privada, 
de la patronal, sindicatos, centrales 
de alarmas y empresarios afec
tados por la seguridad. En octu
bre, previsiblemente, se consti
tuirá la Comisión Mixta de Co
ordinación de la Seguridad Pri
vada en Castilla-La Mancha, una 
vez constituidas las provinciales.

Sistemas obsoletos
Las falsas alarmas se deben 

a que los sistemas instalados en 
las empresas son obsoletos, por 
lo que Moro ve necesario moder
nizar los mecanismos de seguri
dad y en el año 2002 los modelos 
colocados en industrias y esta
blecimientos deberán discernir 
entre una alarma fundada y una 
falsa. En este sentido, fuentes de 
la Guardia Civil de Ciudad Real, 
creen que es casi imposible que 
un sistema de seguridad instala
do en establecimientos o domi
cilios discierna entre una falsa o 
fundada alarma.

A su juicio, son muchos los 
factores que pueden causar fal
sa alarma, como en los supues
tos de que un camión que circula 
por la calle rompe un escapara
te, o un roedor muerda un cable, 
etc. Además, indicaron las fuen-

A

La Comandancia de la Guardia Civil recibió 245 falsas alarmas de las 255 registradas en el primer semestre del 99.

tes, también se da el caso de que 
autores de hurtos activen una 
alarma en un lugar determinado 
y roben en otro sitio bien distin
to.

Las falsas alarmas originan un 
«enorme deterioro de esfuerzos 
por parte de la Policía y de la 
Guardia civil» que se ven obliga
dos a atenderías, dijo Moro, quien 
pidió a los empresarios que mo

dernicen sus instalaciones por
que lo que ellos se ahorran lo ha 
de gastar el Estado.

Los empresarios se han de 
concienciar -precisó el delega
do- de que la inversión en segu
ridad es un coste necesario en 
una industria o en un negocio. 
Brindó el asesoramiento gratui
to por parte de la Policía y de la 
Guardia Civil a todos los intere

sados en instalar en su empresa 
o en su casa un sistema de alar
ma y alertó contra el intrusismo 
profesional que se da en este 
sector. Moro indicó también que 
se está ultimando un estudio para 
determinar las zonas y las cau
sas del aumento de las falsas 
alarmas en la región y que coin
cide con los sistemas más 
obsoletos.

Frandsco Nieva participará en la 
"Semana Poética" de El Escorial

Un hombre de 71 años, 
herido muy grave tras ser 
atropellado por un vehículo

La Tribuna

El dramaturgo y escritor Fran
cisco Nieva, natural de Valde
peñas, participará la próxima 
semana en el curso titulado "Se
mana poética" los poetas poscon
temporáneos hablan de poesía y 
leen sus versos". Nieva diserta
rá sobre las relaciones entre la 
poesía y el teatro.

Además, participará Francisco 
Umbral, que hablará sobre "Los 
poetas, esos monstruos sensibles", 
y se realizarán mesas redondas 
sobre diferentes temas.

El director del curso, Carlos 
Bousoño manifestó que la poe
sía española escrita tras la gue
rra civil «tiene la misma catego
ría que la que se escribió en el 
Siglo de Oro».

El curso, codirigido también por 
su mujer Ruth Crespo, plantea 
temas que son tratados habitual
mente por los poetas, pero no 
salen al público como «Poesía y 
comunicación», que abordará el 

propio Bousoño, «La teoría de las 
generaciones», «La traducibilidad 
de la poesía a otras lenguas» o 
«*Porque no figura Lorca entre 
los poetas que han influido en la 
poesía posmoderna?».

Por las noches tendrán lugar 
lecturas poéticas, dedicadas cada 
día a una de las últimas genera
ciones, a excepción del lunes, en 
la que participarán los miembros 
de la primera y de la última.

«La posguerra española con
tinúa la línea de gran poesía que 
había caracterizado este género 
desde Machado, Juan Ramón 
Jiménez y Unamuno a la gene
ración del 27», de tal modo que 
en cierto modo se puede decir que 
en el siglo XX hemos tenido «un 
medio siglo de Oro» pues «se 
escribió una poesía brillante, del 
mismo nivel o parecido a la que 
se componía en los siglos XVI y 
XVII».

Esta grandeza, agregó Bou
soño, «no se pierde ni se aplaca 
con la guerra, sino que continúa 

tras la contienda» y, aunque fue
ra de España, quizá por motivos 
políticos, existió «una tendencia 
a menospreciar lo que se com
ponía dentro, no era cierto que 
no existiera».

La poesía de José Hierro y de 
otros de su generación, por ejem
plo, puntualizó Bousoño, «ha sido 
igual de brillante que la de antes 
de la guerra» y, además, «es fácil 
de leer», es decir, la poesía de la 
posguerra «no es diferente ni 
minoritaria y, además, puede 
gustar». De todos modos los gus
tos sobre poesía pueden cambiar, 
señaló, y, así, Byron gustó mu
cho tiempo en Inglaterra, pero 
después tuvo que dejar el paso a 
otros porque «los gustos sobre 
poesía, como el mar, se mueven».

Carlos Bousoño puntualizó que 
en los últimos tiempos ha com
pletado algunos poemas de su libro 
«El martillo en el yunque», que 
ya figuran ahora incluidas en sus 
«Poesías completas», reciente
mente aparecidas.

P. MUÑOZ

Un hombre de 71 años re
sultó ayer herido muy grave tras 
ser atropellado por un vehículo 
en Ronda de Alarcos, justo fren
te al hotel Almanzor, según in
dicaron a este periódico fuen
tes de la Policía Local y de 
Emergencia Ciudad Real.

El atropello se produjo sobre 
las 12:21 horas de ayer cuando 
un hombre que responde con las 
iniciales M.D.S.C., que ayer 
cumplió 71 años, cruzó la cal
zada, siendo atropellado por un 
turismo que, al parecer, según 
dijo el conductor, no pudo evi
tarlo.

A consecuencia del fuerte 
impacto resultó herido de gra
vedad el peatón, que fue trasla
dado en una ambulancia del 1006 
al Hospital Alarcos de Ciudad 
Real donde quedó ingresado, 
según las fuentes.

Por otro lado, sobre las 20:45 

horas de ayer se produjo un 
aparatoso accidente de circu
lación aunque afortunadamente 
en esta ocasión no hubo que 
lamentar desgracias persona
les, según la Policía Local.

El accidente ocurrió al cho
car un todoterreno contra un 
turismo que estaba estaciona
do en laconfluenciade las calles 
Mata con Cañas, al parecer al 
intentar esquivar a un niño que 
cruzaba en ese momento, se
gún las fuentes.

Al parecer, el 
conductor del 

turismo no 
pudo evitar el 

atropello
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En la pastoral, Rafael Torija, solicita a los políticos que procuren la igualdad de oportunidades para todos

El obispo pide a los representantes 
políticos que se pongan ’’manos a la obra’’

La Tribuna

El obispo de Ciudad Real, 
Rafael Torija, que dedic'ayer su 
pastoral del domingo a los car
gos electos en los últimos comi
cios, bajo el título «Que nuestros 
representantes políticos pongan 
manos a la obra», afirma que «es 
el tiempo de procurar la igualdad 
de oportunidades para todo el 
mundo en la sociedad».

Así, considera que entre los 
problemas, «a los que se ha alu
dido por unos y por otros durante 
la campaña», está el-paro y «la 
falta de viviendas sociales, que 
hace que muchas familias no 
tengan un hogar digno donde 
habitar y muchas parejas jóve
nes tengan que retrasar indefini
damente su matrimonio; las de
ficiencias en los centros de for
mación o de sanidad».

Por ello, insta a «llevar algu
na solución realista a estos y otros 
problemas sociales, a los que con 
tanta insistencia se ha aludido en 
la campaña electoral».

Monseñor Torija escribe en la 
pastoral que es la hora de la so
lidaridad "momento oportuno para 
comprometerse en acciones y 
proyectos en favor de los más 
necesitados, y de procurar la 
igualdad de oportunidades".

La hora de reconocer los 
derechos

También, añade, es la hora de 
lajusticia, "el momento de reco
nocer en la práctica, no solo de 
palabras, los derechos de todo el 
mundo a la posibilidad de desa
rrollar todas las capacidades que 
Dios ha puesto en el corazón y 
en la vida de cada hombre".

Además, monseñor Torija, 
también prior de las Ordenes 
Militares, asegura que los cargos 
electos tienen ahora el reto de 
«llevar a la práctica todos los días 
la noble, nobilísima tarea, que es

siempre la acción política, res
ponsabilidad que afecta no sólo 
a los que gobiernan, sino también 
a los que hacen oposición".

Defensa del bien común

Rafael Torija reclama, ade
más, en su pastoral a los repre
sentantes políticos la defensa del 
«bien común por encima de los 
intereses particulares o de gru
po» y recuerda a los ciudadanos 
que «no agotamos con nuestro 
voto el deber y responsabilidad 
que todos debemos sentir para 
con la vida pública y social».

El obispo considera además 
que los que han sido elegidos 
legitímamente para desempeñar 
un cargo público deben sentirse 
"sanamente orgullosos" dequeuna 
parte de la sociedad los haya 
designado para tal tarea pero 
también deben sentirse plenamen
te responsables, y no solo los que 
han conseguido llegar al gobier
no sino los que forman parte de 
las respectivas instituciones en 
la oposición.

Hay otras formas además 
del voto

En ese sentido y a pesar de 
que considera que «el voto el día 
de las elecciones es sin duda una 
de las principales formas de par
ticipación de los ciudadanos en 
la vida política y social en su 
comunidad», pero hay otras. A 
su juicio, estas otras formas son 
diversas formas de compromiso, 
muchas veces voluntarias, por el 
bien común o de algún sector más 
particular y necesitado de la so
ciedad. El obispo Torija pide «a 
todos estar atentos, vigilantes, 
para que se lleven a la práctica 
las acciones y programas prome
tidos». Y pide que se denuncie 
de palabra y con las obras las de
ficiencias en el cumplimiento de 
los compromisos adquiridos. Por

Podolagía * Opíica y Optometría * UCEKfCiiHlJIlAS Odontología
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El obispo pide a los ciudadanos que estén atentos y vigilantes para comprobar que los programas se cumplen.

El obispo de Ciudad Real, Rafael Torija, considera que 
es la hora de la acción más que de las palabras y actuar 

sobre el paro que afecta a mucha gente; la falta de 
viviendas sociales y las deficiencias en los centros de 

formación o sanidad

ello, pide a los ciudadrealeños que 
se reúnan en asociaciones de ca
rácter cívico, cultural, por barrios 
o sectores de la población, ha

gan públicas las aspiraciones le
gítimas y las esperanzas de gru
pos y sectores de población, etc. 
El obispo prior ciudadrealeño es

tima que hay muchas formas de 
sentirse implicados y comprome
tidos, social, cultural y politica
mente.

derecho » Bconúmia » Admitiisirañón y Dirección de Empresas ♦ Ciencias Ambitniales * Pubiiddad y Relaciones Páblicas • Caimnicación Audiovisual * Marketing, investigación y Técnicas de Mercada

Voy a ser necesaria.
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Visión de Futuro

902377773
Campus Universitario - Villaviciosa de Odón. 28670 Madrid.
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Los ciudadrealeños se las están tomando con calma y acuden escalonadamente a comprar

”Ir de rebajas” en Ciudad Real
MMosé PEREZ

Ya es verano en Ciudad Real, 
y aparte de otras delicias que 
acompañan a esta época, la ciu
dad se viste de tiendas más o 
menos repletas de gente que se 
decoran con carteles de "Reba
jas". Bolsas, prisas, tallas, risas 
o disgustos -dependiendo de la 
situación- y otras muchas situa
ciones sirven como marco a una 
época que además del calor, lle
va consigo otras cosas.

Hace unos días se les dio el 
pistoletazo de salida y, aunque 
algunos comercios aún no tienen 
un porcentaje que hace las deli
cias de los que tienen el bolsillo 
poco profundo, casi todos se han 
lanzado a la aventura de lo bara
to.

Las compañías internaciona
les, aquellas que estipulan cómo 
debe ser el cuerpo de la pobla
ción con su restrictivas tallas, son 
las que más afluencia de público 
tienen.

En los escaparates grandes 
carteles anuncian unos descuen
tos de «hasta el 50%», pero hay 
que fijarse bien en ese "hasta", 
yaque tras de sí esconde un amal
gama de porcentajes, que, a ve
ces, no son tan llamativos. Otro 
dato a tener en cuenta es el va
puleado uso de la tarjeta de cré
dito para hacer frente a los pa
gos, en todas las tiendas que no 
han querido responder -porque 
no todas se muestran muy con
formes con que alguien les pre
gunte por sus ventas- aceptan las 
tarjetas de crédito, olvidando esa 
campaña que hace unos meses 
saltó a los medios de comunica
ción que consistía en hacer un 
descuento a los usuarios que hi
ciesen frente a sus costes con 
dinero en metálico.

Vamos a intentar hacer un 
recorrido por las tiendas más 
concurridas del centro de Ciudad 
Real, reseñando, en cada caso, 
las características de sus reba
jas.

En Springfield, aunque no se 
caracterizan por su verborrea, han 
sido capaces de decimos que sus 
ventas, en época de rebajas, 
aumenta un tanto por ciento si
milar al del resto de los años. L6s 
descuentos más importantes al
canzan un 50% y, por ejemplo, 
en perfumería hay un diez por 
ciento. Stradivarius estaba repleto 
de gente la semana pasada y una 
de las señoritas excusándose con 
su ocupación no tuvo tiempo ni 
de contestar, pero se pudo ob
servar que las consumidoras que

La mayoría de los comercios de Ciudad Real han colocado ya los carteles de "Rebajas". RUEDA

1

Los descuentos en épocas de rebajas van del 10 al 50% normalmente. RUEDA

se pelean por una camisetita color 
rosa llenaban la tienda. Brettos, 
cuyo público es similar al de la 
anterior tienda, estaba la sema
na pasada preparando sus reba
jas, lo mismo que Kiddy ’ s Class 
y a Macario.

Palacios ha abierto ya su ve
rano con las rebajas. Uno de los 
encargados, sonriendo, nos ex
plicó que en las rebajas se pier
de dinero porque se sale «comi
do por servido». Está previsto que 
los porcentajes de descuento 
vayan de un veinte a un cincuenta 
o un ochenta por ciento, excep
cionalmente.

Una de las encargadas de 
United Colors of Benetton nos 
explicó que en esta época no se 
incrementan las ventas conside
rablemente, pese a que se des
cuentan los productos en un vein
ticinco por ciento, como media. 
En Scorpions, la clientela es más 
adulta las rebajas empezaron el 
pasado martes, las ventas, según 
confesó una de las dependien
tas, no se nota que hayan 
incrementado respecto al año 
anterior, pero sí se percibe un 
ligero aumento comparándolas 
con los días anteriores. Por si a 
alguien le sirve, debemos decir 
que los descuentos más impor
tantes se producen en ropa de 
género, como las chaquetas, los 
sueters (con un 40% menos) o 
las camisetas de algodón que 
están un 20 o un 30% más bara
tas.

En establecimientos como 
West o Terranova las rebajas ya 
han llegado, al igual que el Tore
ro y en una tienda que se llama 
Centerestética, en ambas las 
rebajas comenzaron el martes y 
las dos aceptan tarjetas, como 
el resto de tiendas. La ropa que 
tiene más descuento es la de 
género y la más cara. Los por
centajes de rebajas oscilan en
tre un 30 y un 35%. Y los encar
gados de las tiendas coinciden 
en decir que hay más movimiento 
en estas fechas.

Augusto Negrillo, la única 
información que fue capaz de 
damos es que ya han comenza
do sus rebajas y que, efectiva
mente, se incrementan las ven
tas, pero los datos brillaron por 
su ausencia y la excusa, un tan
to simple, el encargado no esta
ba por allí. Pese a las dificulta
des, hemos llegado a la conclu
sión de que el bolsillo de los 
ciudarrealeños no está muy lle
no, pero quien más quien menos 
aprovecha esos carteles en los 
cristales de los escaparates para 
comprarse "algún trapito".

ELDER SCHOFIELD - MENSAJES DE LOS LUNES
Joyas del LIBRO DEL MORMÓN, otro testamento de Jesucristo además de la 

Biblia. ''/Oh las vanidades, y las flaquezas, y las necedades de los hombres/ Cuando 
son instruidos se creen sabios, y no escuchan el consejo de Dios, porque lo 

menosprecian, suponiendo que saben por si mismos; por tanto, su sabiduría es 
locura, y de nada les sirve; y perecerán...abráis vuestros oídos para que podráis oír, 

y vuestros corazones para que podáis entender, y vuestras mentes para que los 
misterios de Dios sean desplegados a vuestra visión". La Iglesia de los Santos de los 

Últimos Días.

Telf.: 926 25 12 18 * Lugar de reuniones: Ruiz Morote, 1
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- EL NO PUEDE BEBER LECHE TODOS LOS DIAS
- EL NO PUEDE COMER CARNE FRESCA, NI PESCADO, NI FRUTA TODOS LOS DIAS
> EL NO TIENE ACCESO A UNA SANIDAD COMPLETA
-EL..

Como otros muchos niños ucranianos, no puede disfrutar de una vida normal. Debido a la slluaciin económica, medio ambiental y a 
la falta de recursos sanitarios de su país, estos niños sufren grandes carencias para su desarrollo.

Para ayudarles ha nacido CREAN (Ciudad Real en Ayuda del Niño), formada por un grupo de familias de Ciudad Real. CREAN llene 
como misión ayudar a cualquier niño con necesidades Importantes. Desde CREAN ofrecemos la oportunidad a estas niños de convivir con 
nosotros en sus épocas vacacionales, conociendo asi con ellos sus problemas. Desde esta Asociación les aseguramos que es una experiencia 
gratificante. Este año recibiremos a otros 55 niños para lo que solicitamos su solidaridad.

¿Cómo puede Vd. colaborar?
• Solicitando la acogida de un niño/a para este mes de agosto en su hogar
• Económicamente haciendo un donativo en CCM 2105 2044 10 0142003694 y CAIXA 2100 1698 15 0200031892

CREAN ■ Telf.: 926 213SS2 ó 231712
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La previsión para 1999 es que el Complejo Hospitalario atienda un total de 67.600 casos de urgencias

El Complejo atiende lo largo del día una 
media de 118 urgencias hospitalarias

J. Soledad RUIPÉREZ

El pasado mes de marzo se 
cumplieron dos años desde la 
inauguración del nuevo servicio 
de Urgencias del Complejo Hos
pitalario de Ciudad Real. Este 
nuevo servicio ha supuesto una 
notable mej ora de las instalacio
nes y del confort para los pa
cientes que se atienden, ofrecien
do espacios más adaptados a las 
necesidades tanto de los enfer
mos como del personal.

El gerente del Complejo Hos
pitalario de Ciudad Real, Fran
cisco Rodríguez Perera, asegu
ró en declaraciones a LA TRI
BUNA que este servicio cuenta 
con personal "suficiente para aten
der las urgencias que acuden a 
diario". Así y según los datos ma- 
nej ados por Perera, este área cuen
ta con un jefe de unidad, 17 
médicos, más diversos facultati
vos contratados para las guardias, 
y médicos residentes cuyo núme
ro varía de 1 a 3. Además de los 
médicos, el servicio cuenta con 
27 enfermeras, 17 auxiliares, 17 
celadores, una persona de aten
ción al paciente de mañana y otra 
de tarde y cinco trabajadores con
tratados para admisión.

En 1996 se atendieron en 
Urgencias a 63.400 pacientes, 
cifra que ha ido creciendo hasta 
67.200 en 1998. La previsión para 
1999 es que se atenderán un to
tal de 67.600 urgencias.

La urgencia general es la que

más pacientes recibe, casi un 
68% siendo la pediátrica la se
gunda en importancia con un 15%, 
seguida de la ginecológica y obs
tétrica y la psiquiátrica.

De todas las urgencias aten
didas, tan solo ingresan aproxi
madamente un 16%.

Según la información facilitada 
por Francisco Rodríguez Perera, 
a lo largo del día se suelen aten
der una media de 118 casos de 
urgencias, de las que 150 son 
generales, 20 son pediátricas y 
el resto son de tocoginecología y 
psiquiátricas, atendidas por los 
especialistas del Hospital del 
Carmen.

La mayor frecuencia de ur
gencias suele darse por la tarde 
de 15,00 a 22,00 horas, en las que 
se contabilizan aproximadamente 
77 urgencias, por la mañana cerca 
de 70 en horario de 8,00 a 15,00 
y por la noche unas 40 de 22,00 
a 8,00 horas de la mañana.

Según los datos manejados por 
el gerente, los lunes suelen ser 
los días que, de promedio, más 
atenciones se prestan mientras 
que, los miércoles es cuando 
menos atenciones hay. La dis
tribución anual es variable, agosto 
suele ser un mes de mucha ac
tividad y noviembre el de menor.

El servicio de Urgencias está 
distribuido en varias habitaciones 
también conocidas como "box". 
En el box "cero" es donde se cla
sifica al enfermo y se revisa cual 
es la característica de su dolen
cia, así como el grado de la ur-

Entrada al servicio de Urgencias del Hospital Nuestra Señora de Alarcos. T. FERNANDEZ
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gencia de la misma.
Existen, además cinco boxes 

de reconocimiento de adultos, uno 
de traumatología, uno para pa
cientes críticos, uno de clasifica
ción de pacientes, una sala de 
Rayos X, 12 camas para obser
vación de pacientes generales, una 
cama de observación de pacien

tes críticos y una sala de espera 
con servicios y teléfono. El área 
de Pediatría cuenta con tres 
camas, tres cunas, una sala de 
reconocimiento pedriátrico y una 
sala de espera de pediatría.

Entre las novedades cabe 
destacar un ascensor exclusivo 
para Urgencias de acceso directo

a todo el Hospital y un tubo neu
mático de conexión directa con 
laboratorios. Así como monitores 
de pantalla conectados con la 
parte de la UVI, de esta manera 
si no hay camas en el servicio de 
Urgencias, el médico lo puede 
controlar todo desde su planta me
diante el monitor.

Yo, CARLOS JOSE JARABO RIVERA, Notario del Ilustre Colegio de 
Albacete, con residencia en Campo de Criptana, con despacho en la calle 
Convento, número 45, de CAMPO DE CRIPTANA (Ciudad Real)

HAGO CONSTAR:

Que ante mí se está tramitando, a requerimiento de DON JUAN 
MANUEL MINGUEZ MINGUEZ un ACTA DE NOTORIEDAD para hacer 
constar que la finca que le pertenece a él y a su difunta esposa. Doña 
Isabel Escudero Recio, y que seguidamente se^describe, tiene una cabida 
superior a la que figura en su descripción en el Registro de la Propiedad:

CASA en la villa de CAMPO DE CRIPTANA, en la calle REINA CRISTINA, 
número SESENTA Y SIETE:

Según el Registro de la Propiedad ocupa una extensión superficial de 
ochenta y cuatro metros. Según el señor requirente la extensión 
superficial correcta solar es de CIENTO VEINTISIETE METROS 
CUADRADOS. En el frente de la misma, se ubica una vivienda de dos 
plantas, con una superficie total construida de cien metros cuadrados, y 
en el patio existe un trastero de quince metros cuadrados.

En la actualidad, linda. Derecha entrando, Fidencia Galindo Boluda; 
Izquierda, José Barrilero Beamud; Espalda, Asunción Manzaneque 
Bustamante y Asunción Reillo Manzaneque; y Frente, la calle de su 
situación.

Beta tramitación se hace a los efectos de poder inscribir en el Registro 
de la Propiedad este exceso de cabida, por lo que, durante el plazo de 
veinte días a contar desde el siguiente al de esta publicación, podrán 
comparecer en mi despacho las personas interesadas para exponer y 
justificar sus derechos.

En Campo de Criptana, a veintitrés de junio de mil novecientos noventa 
y nueve.

- REVISION EN LOS VEHICULOS
- PRUEBA DE LOS VEHICULOS
• HASTA 3 AÑOS DE GARANTIA OFICIAL 
CON SEGURIDAD PLUS PEUGEOT

Modelo Ano
PEUGEOT BOXER COMBI 6 2.5 D 97
PEUGEOT 306 XND 5P A/A 1.9 D 96
PEUGEOT 306 XRD 5P A/A 1.9 D 93
PEUGEOT 406 SR 1.8 16V F/E 95
PEUGEOT 405 SRI A/A 89
PEUGEOT J-5 CARROZADA 91

- DEVOLUCION DEL IMPORTE 0 
CAMBIO DE VEHICULO EN 5 DIAS 
SI NO QUEDA SATISFECHO

- FINANCIACION A SU MEDIDA

Modelo Ano
PEUGEOT 605 2.0
PEUGEOT 205 PLUS 92
CITROEN AX GI A/A 91.
CITROEN 5P 1.9 D 93
CITROEN C-15 COMBI D 88
NISSAN VANETT COMBI 2.3 D 95

MAS VEHICULOS EN STOCK

OCASIONES 
DEL LEON

cnneimoTOR, m.
AGENTE OFICIAL PEUGEOT

Avda, de Vino - Avda, de Andalucía, km. 198
Tfno.: 926.32.20.00 - 04
VALDEPEÑAS -13300 (Ciudad Real)

o
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Playa Park y las piscinas son las ofertas para tratar de aminorar los efectos del sofocante calor

Los ciudad realeños, a buen remojo
Yenna AZOFRA

¿Acaso no sienta igual de bien 
un bocata de tortilla de patatas 
al borde de la piscina, que una 
ración de pescaíto a pie de pla
ya?. Es una cuestión de "momen
tos", compañía, grosor de la bi
lletera, oportunidad geográfica, 
vacaciones o simplemente de gus
tos -todavía nos queda la latita 
de sardinas en la falda de la 
montaña, y la tartera sobre una 
manta campestre bajo la sombra 
de un árbol próximo a la orilla del 
río-.

El éxodo estival comenzó hace 
apenas unos días. Se encuentra 
más fácilmente aparcamiento y 
quien más y quien menos se las 
apaña para disfrutar de estos 
meses lo más fresquito posible. 
En Ciudad Real el complejo de 
ocio Playa Park, con numerosas 
piscinas y atracciones acuáticas, 
junto con las piscinas, se convier
ten en el epicentro de la activi
dad urbana durante el día para 
una gran mayoría. No ocurre 
como en "Los vigilantes de la 
playa", ni falta que hace asistir a 
las carreritas del "hombre fan
tástico" y sus chicos. Es como la 
vida, pero casi a pelo.

Grupos de adolescentes que 
comparten risas, juegos y más de 
una aguadilla; familias sobrada
mente preparadas gracias a la ma
dre intendente que, provista de 
una enorme bolsa playera, surte 
de toallas, cremas protectoras y 
demás accesorios; pequeños que 
apuran cada gota de agua, aspi
rantes a lograr una piel 
"Campbell", deportistas, curritos 
que aprovechan el siempre es
caso intermedio de la comida para 
tomarse un respiro, mirones-as, 
tipos y tipazos, conforman, junto 
a los socorristas y el personal de 
las instalaciones y del bar, la fauna 
piscinera.

Lo cierto es que la piscina 
constituye hoy una oferta de ocio 
y tiempo libre fundamental para 
el ciudadano, y un valor añadido 
al atractivo turístico de un muni
cipio. Los ayuntamientos se han 
preocupado de construir instala
ciones para mejorar la estancia 
de los veraneantes. Crece el nú
mero de piscinas públicas y tam
bién el de privadas por la prolife
ración de viviendas unifamiliares.

Programa de vigilancia 
sanitaria

La Consejería de Sanidad, a 
través de sus delegaciones pro
vinciales, pone en marcha cada 
año un programa específico de 
vigilancia. Antes de comience la 
temporada de baño, las seccio
nes del Servicio Ambiental y de 
Higiene de Alimentos (SAHA), 
que se ocupa de coordinar el pro
grama, informa a los sanitarios 
de los Centros de Salud de los 
pasos a seguir tanto en las inspec
ciones de apertura como en los 
controles semanales que se prac
tican.

Después, la vigilancia diaria 
de la calidad del agua es respon
sabilidad de las entidades gesto-

Playa Park es una magnífica opción para sofocar el calor. ALICIA G.

un buen refresco. ALICIA G.Después del "chapuzón", lo mejor es 

ras de las instalaciones de baño 
que deben reflejar los valores de 
las medicciones de cloro y PH 
en el libro de registro que se les 
entrega junto con el inicial infor
me favorable sobre las condicio
nes higiénico-sanitarias. Poste
riormente, los profesionales - far
macéuticos titulares y coordina
dores médicos- se realizarán to
mas de muestra y análisis quin
cenales. La autoridades sanita
rias insisten, asimismo, en facili
tar una serie de recomendacio
nes que garanticen un "baño sa
ludable" a los usuarios: no inter
cambiar toallas, gorros o chan
cletas, ducharse antes del cha
puzón, no abusar del sol, no con
sumir alimentos en el área del 
vaso de la piscina, no bañarse in
mediatamente después de efec
tuar ejercicios físicos intensos.

Y es que los bañistas deben 
ser conscientes de los riesgos que 
comportan ciertas conductas o 
acciones irreflexivas. Desde frac
turas o torceduras menores pro
ducidas por movimientos bruscos 
o malas posturas hasta graves 
lesiones medulares que derivan 
en una tetraplejia. El origen de 
esta irreversible lesión hay que 
buscarlo, en gran parte de los 
incidentes, en una zambullida. 
Algunos bañistas sí son conscien
tes de estos peligros pero "la 
conciencia se relaja" cuando lle
ga el momento, olvidando las 
advertencias de los socorristas 
o las señales.

Peligrosas zambullidas en 
la piscina

Lín 6% de las 800 lesiones 
medulares que se detectan en 
nuestro país se produjeron a causa 
de un traumatismo a consecuen
cia de una zambullida en una pis
cina, una playa, un río o un punto 
de baño. En este sentido, es sig
nificativo el dato de que un ochen
ta por ciento de este tipo de le
siones afecta a los jóvenes, con 
edades comprendidas entre los 
15 y 25 años.

Cuando se lanzan al agua, no 
tienen en cuenta la profundidad 
del vaso de la piscina y la cabeza 
impacta contra el fondo, también 
puede ser contra un obstáculo 
imprevisto, originándose la frac
tura o luxación del cuello. El efecto

Prudencia y protección ante las efectos del sol y el agua
Parece un estribillo que se repite cada verano: "no es recomendable prolongar la exposición al sol 

durante varias horas seguidas", pero la realidad es que todas las medidas de protección son pocas no 
sólo para evitar quemaduras, sino para eludir los efectos nocivos de los rayos solares.

No obstante, se deben tener en cueanta diferentes factores como el lugar donde se tome el sol, el 
tipo de piel y en el caso de los niños, reforzar la protección. Siempre "prudencia", recomiendan los 
dermatólogos. El uso de fotoprotectores solares, camisetas, gorras o sombreros y no permanecer parado 
contribuye a aminorar el efecto solar.

Por otro lado, el contacto con el agua clorada, especialmente a las pieles secas, aconseja recurrir 
a leches hidratantes o aceites de baño. Los dermatólogos creen que existe mucho "mito" alrededor de 
algunas erupciones que suelen aparecer en el período estival como es el caso de la "pitiriasis versicolar" 
que se manifiesta con unas manchas rojizas que por el efecto del sol se toman blancas, pero que se 
producen "como consecuencia de un hongo que vive en el cuero cabelludo y cae, unido a un aumento 
de la sudoración de la propia piel por el color". Las infecciones en los pies son bastante comunes pero 
tampoco se derivan de los usos en la piscina, sino que las poblaciones urbanas tienen un mayor riesgo 
de contraer hongos. Por ello, es desaconsejable andar descalzo si se es propenso a estas infecciones.

Algunos de los que ayer pasaron el día en la piscina. ALICIA G.

Un chapuzón es el mejor "antídoto" contra el calor. ALICIA G.

Al meterse en el agua hay que tomar precauciones.

puede ser similar, aunque menos 
frecuente, si el impacto se pro
duce contra la superficie del agua 
en el caso de un fuerte oleaje en 
el mar. Las advertencias son, pese 
a reiterativas, necesarias: antes 
de tirarse de cabeza, el bañista 
tiene que comprobar que la pro-

ALICIA G. 

fundidad del vaso es suficiente y 
la adecuada en función de su es
tatura, y también es aconsejable 
que el lanzamiento se haga en pa
ralelo o en oblicuo, con los bra
zos extendidos sobre la cabeza 
para que actúen como freno ante 
un posible golpe contra el fondo.
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A por una de las 78 plazas del 
INSALUD en la provincia

Casi mil personas se presentaron ayer a las oposiciones de auxiliares administra
tivos que el INSALUD convocó para este año. Concretamente 969 personas, un 
número que se ha visto reducido ya que en un principio fueron admitidos 2.175. 
Circunstancia que favorece a los que ayer demostraron sus conocimientos. Ahora, 
sólo queda esperar a que salga la lista con los setenta y ocho nombres de los setenta 
y ocho aprobados que consigan la plaza convocada. Además de este examen, que 
tuvo lugar ayer en el Pabellón ferial de Ciudad Real, casi 3.000 opositores probaron 
suerte los pasados días 27 de junio y 1 de julio. En esta ocasión las pruebas examinativas 
se dirigían a los interesados en conseguir un puesto de trabajo como celador o pin
che. Convocatorias en las que también se vio reducido el número de presentados en 
relación con los admitidos. Para celadores fueron admitidos un total de 5.005 y en 
la categoría de pinches fueron 780. ALICIA G“.
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2.000 ex toxicómanos se reunieron
en Ciudad Real Alrededor de 2.000 toxicómanos se die

ron cita este fin de semana cerca de la capital
en el que fue la Reunión Internacional de la 

Asociación Betel perteneciente a la Iglesia Evangélica. Italia, Alemania, Portugal 
junto a España han sido los países de procedencia de estas personas que han convi
vido durante dos días. De este grupo, unos 500 están en fase de desintoxicación. EFE

El puente de 
El Vicario 
"resurge"

Al menos la sequía tiene alguna que otro benefi
cio. El puente Nolaya que cruza el río Guadiana ha 
vuelto a resurgir de entre sus aguas a su paso en el 
pantano de El Vicario. Como muestra la fotografía 
de EFE, este conocido puente medieval se ha con
vertido en la pasarela de pescadores y paseantes que 
se deciden a disfrutar de este paraje.
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Restos de basura El antiguo edificio de la Junta de Comunida
des de Castilla-La Mancha, ubicada en la calle
Calatrava, ahora sede las oficinas de la Vivienda 

Joven parece pasar desapercibida para los técnicos 
de mantenimietno de la Junta. Y es que las dependen- 

1-^1 cias bajas rebosan basura en la parte exterior. Quizá
M U vUS algún "curioso" ciudadano aprovechó el hueco de la reja para depo

sitar la basura sin recordar que existen contenedores. ALICIA G“.

en los edifícios

"¡Tronco 
va!"

En la ronda de 
Alarcos a la altura del 
Parque de Gasset se 
cayó ayer una rama de 
un árbol con la suerte 
de que nadie pasó por 
debajo y no hubo nin
gún tipo de incidente. 
Al parecer la rama 
entorpeció el paso de 
los viandantes por esta 
céntrica calle de la 
ciudad. Si bien es cier
to que estas cosas no 
se pueden prevenir no 
lo es menos que al
guien debería estar 
pendiente de estas 
pequeñas cuestiones. 
Y es que algunas ve
ces parece que el ca
lor también afecta a 
los árboles.

ALICIA G\

I
i

La costa 
Cantábrica ha 
sido el lugar 
elegido para 
celebrar el 
campamento 
Club Alcudia

Más de medio centenar de chicas de toda Castilla-La Mancha, de eda
des comprendidas entre los ocho y catorce años, pasaron una semana en 
un pueblo de la costa asturiana haciendo el voluntariado. La actividad es
trella fue el submarinismo. El curso de iniciación comenzó en la piscina. 
Sesiones preparatorias en las que aprendieron desde las técnicas de inmer
sión, hasta el vocabulario por señas, para comunicarse bajo el agua. Ya en 
la Playa de San Antolín, junto a las rocas pudieron ver en el fondo del mar 
multitud de corales y peces. También utilizaron los remos, esta vez en agua

dulce. El descenso del río Sella, hizo que las pequeñas aprendieran a dominar su propia piragua. La bajada 
desde Arriondas tiene "rápidos" en algunos tramos del recorrido, lo que hacía imprescindible la ayuda de los 
monitores especializados para las principiantes. Adaptando la dificultad de los deportes a cada edad, pudie
ron también hacer un recorrido a caballo hasta llegar a la playa de "Poo", hacer tirolina o rutas en mountain 
bike. Mayores fueron los obstáculos que tuvieron que pasar en la "ginkana marítima". Las más audaces 
consiguieron coger cangrejos, pero el pulpo se les resistió. Concurso de castillos o búsqueda del tesoro 
ocuparon al máximo las estancias en la playa.
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Los alcaldes tendrán más competencias, los plenos otra periodicidad y aumenta su junción fiscalizadora

Las corporaciones locales se atendrán 
a las modificaciones de la Ley de Bases

La Tribuna

LaLey 11/1999 de21 de abril 
de modificación de la Ley 7/1985 
de 2 de abril, Reguladora de las 
Bases del Régimen Local, esta
blece una serie de modificacio
nes en lo relativo a competencias 
y funcionamientos de órganos de 
gestión política local que habrán 
de seguir las diferentes corpora
ciones locales que acaban de to
mar posesión.

Una vez constituidas las nue
vas corporaciones tras los comi
cios del 13-J, ahora queda con
formar los correspondientes ór
ganos de gestión política. En al
gunos casos, habrá diferencia 
respecto a etapas de gobierno 
precedentes, dado que el pasado 
mes de abril aparecía publicada 
en el Boletín Oficial del Estado 
la Ley que modifica la norma 
sobre Bases del Régimen Local 
que se venía aplicando. Las no
vedades más destacables tienen 
que ver con las competencias de 
los primeros ediles y con la pe
riodicidad de las sesiones plena
rias.

Así, la modificación de los 
artículos 20 a 23,32 a 35 y 46.2.a) 
concreta esa nueva distribución 
de competencias entre el Pleno y 
el presidente de la Corporación, 
a fin de solventar los problemas 
planteados al atribuirse al Pleno 
funciones que tenían un carácter 
eminentemente ejecutivo y que es 
más lógico que sean competen
cias del alcalde. Con ello, según 
se recoge en la exposición de 
motivos de la modificación de la 
Ley de B ases, se pretende una ma
yor eficacia en el funcionamien
to del Ayuntamiento.

Como contrapartida se clari
fican las competencias del Ple
no, se refuerzan las funciones de 
control por parte de éste, mediante 
una mayor frecuencia de sus se
siones ordinarias y se establece 
el carácter preceptivo de los ór
ganos de estudio, informe y se
guimiento de la gestión del alcalde.

Así, son puntos destacados del 
esquema competencial del alcal
de los que a continuación se re
fieren. Además de dirigir el go
bierno y la administración muni
cipal o representar al Ayuntamien
to, podrá convocar y presidir las 
sesioúies del Pleno, salvo supues
tos previstos en la Ley y decidir 
los empates con voto de calidad.

ató

1

Un momento del acto de constitución del Ayuntamiento de Ciudad Real, que tuvo lugar el sábado. T. FERNANDEZ

Dirigir, inspeccionar e impulsar 
los servicios y las obras munici
pales; dictar bandos; desarrollar 
la gestión económica de acuerdo 
al Presupuesto, disponer gastos 
dentro de sus competencias; con
certar determinadas operaciones 
de crédito, ordenar pagos y ren
dir cuentas; aprobar la oferta de 
empleo público de acuerdo al 
Presupuesto y la plantilla aproba
dos por el Pleno, así como apro
bar las bases de las pruebas para 
la selección del personal y para 
los concursos de provisión de 
puestos de trabajo y distribuir las 
retribuciones complementarias 
que no sean fijas y periódicas.

Además, desempeñará la je
fatura superior de todo el perso
nal y acordará nombramiento, 
sanciones y despidos dando cuenta 
al Pleno; ejercerá las acciones 
judiciales y administrativas y la 
defensa del Ayuntamiento en las 
materias de su competencia y, en 
caso de urgencia, en materias de 
la competencia del Pleno que 
habría, en todo caso, de ratificarlo; 
adoptar personalmente y bajo su 
responsabilidad, en caso de ca
tástrofe o de infortunios públicos 

y grave riesgo de los mismos, las 
medidas necesarias y adecuadas 
dando cuenta al Pleno.

Por otro lado, podrá sancio
nar las faltas de desobediencia a 
su autoridad, o por infracción de 
las ordenanzas municipales; el 
alcalde tendrá también competen
cias en materia de contrataciones 
y concesiones de toda clase, cuan
do su importe no supere el diez 
por ciento de los recursos ordi
narios del Presupuesto ni, en 
cualquier caso, los mil millones 
de pesetas; la aprobación de los 
proyectos de obras y de servicios, 
cuando sea competente para su 
contratación o concesión y estén 
previstos en el Presupuesto.

Asimismo, podrá gestionar la 
adquisición de bienes y derechos 
cuando su valor no supere el diez 
por ciento de los recursos ordi
narios del Presupuesto, ni los 
quinientos millones de pesetas, así 
como la enajenación del patrimo
nio que no supere determinados 
supuestos contemplados en la mo
dificación legal; el otorgamiento 
de las licencias, salvo que las leyes 
sectoriales lo atribuyan expresa
mente al Pleno o a la Comisión 

de Gobierno.
Respecto a las funciones del 

Pleno, la modificación legal plan
tea una clarificación de las mis
mas, al tiempo que se establece 
que "en los plenos ordinarios la 
parte dedicada al control de los 
demás órganos de la Corporación 
deberá presentar sustantividad 
propia y diferenciadora de la parte 
resolutiva, debiéndose garantizar 
de forma efectiva en su funcio
namiento y, en su caso, en su 
regulación, la participación de 
todos los grupos municipales en 
la formulación de ruegos, pregun
tas y mociones". En cuanto a la 
periodicidad de las sesiones, las 
ordinarias serán como mínimo 
cada mes en aquellos municipios 
con más de 20.000 habitantes, 
caso de Ciudad Real, Puertollano, 
Tomelloso o Valde-peñas; en los 
que tengan entre 5.001 y 20.000 
tendrán lugar cada dos meses y 
cada tres en los que no superen 
los 5.000 habitantes.

En cuanto a las sesiones ex
traordinarias, se podrán convo
car cuando así lo decida el presi
dente o lo solicite la cuarta par
te, al menos, del número legal de 

miembros de la Corporación, sin 
que ningún concejal pueda soli
citar más de tres anualmente. En 
este último caso, la celebración 
del mismo no podrá demorarse por 
más de quince días hábiles desde 
que fuera solicitada, no pudien
do incorporarse el asunto al or
den del día en un Pleno ordinario 
o de otro extraordinario con más 
asuntos si no lo autorizan expre
samente los solicitantes.

Por su parte, con el nuevo 
apartado 3 del artículo 73 se pre
tende una mención expresa en la 
Ley de Bases a que la actuación 
corporativa de los miembros de 
las corporaciones locales se rea
lice a través de los grupos polí
ticos, con la posibilidad de dota
ción económica para su funcio
namiento, siguiendo una regula
ción similar a la que se contem
pla en el Reglamento del Congreso 
de los Diputados para sus^ gru
pos políticos. De la aprobación 
de esta asignación será compe
tente el Pleno, contemplándose dos 
conceptos en dicha dotación una 
fija e igual para todos y otra va
riable en función del número de 
ediles de cada grupo.

Otro paquete de modificacio
nes para la Ley de Bases del 
Régimen Local son la introduc
ción de la moción de confianza 
en el ámbito local y la recupera
ción del recurso de reposición 
potestativo contra los actos de las 
entidades locales, un recurso que 
había sido suprimido en el año 
1992; con ello se pretenden re
solver los innumerables proble
mas que su desaparición había 
ocasionado en el ámbito de la 
administración local.

En el artículo 84 se contem
pla expresamente el principio 
general de que las licencias y 
autorizaciones otorgadas por 
otras administraciones públicas 
no eximen a sus titulares de ob
tener las correspondientes licen
cias de las entidades locales pre
vistas en la legislación vigente.

Por último, se hace un reco
nocimiento expreso en la dispo
sición adicional quinta de la Ley 
de Bases de que las asociaciones 
de entidades locales pueden ce
lebrar convenios con las adminis
traciones públicas, lo que viene 
a cubrir un vacío normativo al 
respecto, que estaba planteando 
problemas de interpretación a la 
hora de autorizar convenios.

Si te has quedado sin

Tele-Capas 
fyicalle Canas. 8 
NS/926 228 661

* LICORES
* REFRESCOS
* HIELO
* TABACO
* Et(...

Y ahora lambitn:
■ Sanwiihos ■ BasutUe Rellenas ■ Helaíoi y lartsi Heladas- Aperitivos

NOSOTROS TE LO UEVAHOS 3) 926 228 661
| HORARIO: de 20,00 horas a___ de la madrugada ¡¡Martes (erramos para cargar las pilas!!
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Beneficios del consumo moderado
La Tribuna

El hecho de que el consumo 
moderado de vino es bueno para 
la salud es un concepto que lle
va unos años circulando de boca 
en boca. Las publicaciones 
médicas editan artículos y es
tudios sobre los beneficios para 
la salud de un consumo mode
rado de vino.

En los medios de comunica
ción, los programas divulgativos 
incluyen entrevistas de médicos 
y expertos en nutrición que nos 
recomiendan beber vino con mo
deración. Pero al ciudadano de 
la calle se nos plantea la gran 
duda, ¿qué significa la modera
ción en el consumo de vino?, o 
bien ¿cuánto vino podemos be
ber sin sobrepasar el límite de 
la moderación?

Según los datos facilitados por 
la Fundación para la Investiga
ción del Vino y la Nutrición 
(FIVIN), podemos definir el con
sumo moderado como la canti
dad de vino que puede ser be
bida diariamente con el fin de 
aprovechar el máximo de sus 
efectos beneficiosos, sin resul
tar perjudicial para la salud. De
pendiendo de las características 
de peso, altura, sexo, edad, en-

El consumo moderado de vino es beneficioso para la salud.
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fermedades, etc., de cada indi
viduo según diferentes estudios 
clínicos, analíticos y 
epidemiológicos se establece 
que la unidad de consumo es 
proporcional al volumen en mí.

multiplicado por el grado alco
hólico partido por mil. Expresa
do en forma matemática sería: 
Unidad = Volumen en mi x gra
do alcohólico 4-1.000

Beneficios que el consumo

moderado de vino aporta al or
ganismo: desde 1990 numerosos 
estudios han indicado que las per
sonas que consumen cantidades 
moderadas de vino, presentan una 
incidencia inferior de enferme
dades cardiovasculares. General
mente los resultados sugieren una 
disminución de un 30 a un 40% 
en el riesgo de sufrir estas en
fermedades.

Los mecanismos para expli
car el efecto cardioprotector de 
un consumo moderado de vino se 
pueden exponer en tres puntos:

* Un aumento del Colesterol 
HDL (Colesterol bueno). Estas 
lipoproteinas de alta densidad 
participan activamente en la de
puración del colesterol en exce
so dentro del organismo.

* Una disminución del 
Colesterol LDL (Colesterol malo). 
El riesgo de enfermedades 
coronarias aumenta con la con
centración de LDL. El colesterol 
transportado bajo esta forma se 
fija fácilmente en las paredes de 
los vasos sanguíneos y favorece 
la aparición de lesiones 
aterosclerósicas.

* Una disminución de los 
mecanismos implicados en el 
fenómeno de coagulación y agre
gación plaquetaria.

Los vinos, en el 
Top-10 ele la 
exportación 
española en 1998

Según los últimos datos del 
Instituto de Comercio Exterior 
(ICEX) conocidos, la exportación 
vitivinícola ocupó el noveno lu
gar en las partidas de exporta
ción global durante el pasado año, 
por detrás del apartado de alimen- 
tación de los agrios frescos o 
secos (puesto 5) y por delante del 
aceite de oliva, que redujo su valor 
hasta el puesto 15. Las ventas 
exteriores de vino de uvas fres
cas fue de 1.200 millones de euros 
(199.663 millones de pesetas), con 
un aumento del 15% respecto a 
un año antes.

La añada del 98, 
excelente en La 
Mancha, ha sido 
calificada en 5 bO
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Bacalao con blancos jóvenes
El bacalao es el rey 

de los salazones, mate
ria prima imprescindible 
en la cocina española, 
plato de fácil conserva
ción, origen de guisos in
geniosos y base, hoy, de 
la más audaz cocina de 
vanguardia.

En el siglo VIII los 
pescadores vascos lo 
capturan en las costas 
escocesas, y es tal la 
demanda en España que 
se amplía el área de 
pesca, primero a Islan

Vinos recomendados

Hasta la fecha son cinco las 
denominaciones de origen que han 
calificado la cosecha 1998.

Los comités de cata respec
tivos, con el respaldo del pleno 
del Consejo Regulador en cada 
caso, califican oficialmente lo que 
han sido sus vinos este año. Poco 
a poco iremos conociendo los 
veredictos. Adelantamos las que 
ya se han producido.

La Mancha, Excelente; Rias 
Baixas, Buena; Utiel-Requena, 
Muy Buena; Rioja, Muy Buena 
y Ribera del Duero, Muy Buena.

dia y luego a Terranova. Así, el baca
lao se ha asociado al valor y el saber 
marinero de vascos y cántabros, que 
no sólo pescan, «fosilizan» y venden, 
sino que lo «reviven» con maestría, con
virtiendo la momia pisciforme, como 
la llamaba Julio Camba, en una de 
nuestras más populares y logradas 
preparaciones culinarias. Es natural, por 
tanto, que se deban a la cocina 
euskalduna las formas más exquisitas 
y prestigiosas de consumir bacalao: a 
la vizcaína, a base de una espesa salsa 
de ñoras o pimiento choricero -que no 
tomate, como se acostumbra a disfra
zar en Castilla-, manteca y un sofrito 
de cebollas, pimienta, jamón y perejil: 
ligado, o al «pil-pil», con aceite de oli
va donde se fríen un par de ajos hasta 
que se doran y que, con habilidad y 
paciencia, se ligará a golpe de muñe
ca. Más modernas son preparaciones.

como el «Club Ranero», invento de 
Alejandro Cavé viere, cocinero francés 
de la Sociedad Bilbaína, que no es otra 
cosa que un bacalao ligado con una 
fritada de tomate fresco, cebolla, ajos, 
pimientos cristal y la pulpa de varias 
ñoras. Claro que esto no debe hacer
nos olvidar otras recetas, si no tan sutiles 
y estilizadas, no menos sabrosas, como 
el «bacallao a la llauma» catalán, el 
bacalao «al convento» extremeño, o el 
«encebollado» segoviano, por mencio
nar solo algunas de las preparaciones 
regionales más significativas.

Es el bacalao plato de muchos vi
nos, al que le sientan bien tanto el tinto 
joven, como los rosados y blancos, sean 
jóvenes, como es el caso, o fermenta
dos y criados en roble. Sólo debe sor
tear el efecto pernicioso del ajo. Pero 
salvando este obstáculo, con todos se 
comporta bien y a todos acompaña.

AÑIL 1998
Vinícola de Tomelloso, Sociedad Cooperativa Li

mitada
, Sigue con la potencia aromática, los frutos exó

ticos y las notas florales. Suave, equilibrado y muy 
vivo, deja constancia de sus buenas hechuras.

Hasta 1.000 Pts
MUNDO DE YUNTERO 1998
Cooperativa Nuestro Padre Jesús del Perdón de 

Manzanares
Es un vino original, brillante, con bonito color ama

rillo, fragantes aromas frutosos con bastante poten
cia y sabroso, bien equilibrado en boca, está en el 
punto óptimo.

Hasta 1.000 Pts
PICORZO 1998
Cooperativa Santo Niño de la Bola.
Atractivo color amarillo pálido, con reflejos ver

dosos, brillante. Aromático, prima la frutosidad y su 
gran limpieza en nariz. Fresco, vivo y armonioso en 
el paso de boca.

Hasta 1.000 Pts
VERONÉS 1998
Santa Rita S.A.T.
Atractivo y pálido color, brillante. Destaca su 

frutosidad nítida y el suave paso de boca que deja 
el paladar agradablemente fresco y perfumado.

Hasta 1.000 Pts
YEMANUEVA 1998
B. La Tercia,
Amarillo pálido con leves reflejos verdosos, bri

llante. Destacan sus limpios aromas florales anisa
dos. Es algo goloso en boca, con un final muy agra
dable.

Ma era
el AAiV congreso 
mundial de la OIV

La ciudad alemana de Magun
cia acogerá, desde mañana, día 
5 de julio al 9 el XXIV Congreso 
Mundial de la Organización In
ternacional de la Viña y el Vino, 
en la que se citarán científicos y 
profesionales del sector 
vitivinícola mundial, según el 
Boletín Semanal del Ministerio de 
Agricultura alemán. El ministro 
de Agricultura de Alemania, Karl- 
Heinz Funke, alabó la decisión de 
la OIV de que esta asamblea 
tenga lugar en la República Fe
deral, ya que el Estado germano 
«no sólo es un importante pro
ductor de vino, sino que es tam
bién un mercado relevante para 
el resto de países productores de 
este producto». Según Funke, la 
tradición vitivinícola tudesca se 
remonta 2.000 años atrás, y re
calcó la relevancia de este culti
vo que cuenta con una superfi
cie de viñedo de más de 100.000 
hectáreas, que hacen de Alema
nia el cuarto productor de vino 
de la Unión Europea».
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verano que la UNED ha impartido en 
localidades de nuestra provincia como 
Alcázar, Puertollano y Valdepeñas «EraLa
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De los cincuenta y un cursos previstos, tan sólo se han podido impartir veintiuno por falta de demanda

La XVII Escuela de Verano de la 
UNED entra en su recta final
La XVII Edición de la Escuela de Verano de la Universidad 
Nacional de Educación a Distancia (UNED) entra esta 
semana en su recta final con diez cursos, de los que seis se 
desarrollarán en Valdepeñas, dos en Alcázar de San Juan y 
otros dos en Puertollano.

La-Tribuna

Los cursos que la Universi
dad Nacional de Educación a 
Distancia (UNED) había previsto 
para su decimoséptima edición 
eran cincuenta y uno, pero la 
reducida demanda, ha hecho que 
sólo veintiuno de los previstos 
terminaran finalmente 
impartiéndose.

Esta escuela de verano se 
viene desarrollando en tres loca
lidades de la provincia (Valde
peñas, Puertollano y Alcázar de 
San Juan), aunque es la primera 
la que alberga un mayor número 
de cursos.
' Hasta el momento, han sido 

once los que se han impartido en 
las diferentes aulas de esta uni
versidad y con diferentes resul
tados.

La cifra de alumnos matricu
lados asciende a 450, con una 
media de asistencia a clase en 
cada curso de veinte alumnos, si 
bien hay que señalar que toda
vía no ha concluido la presente 

edición de la Escuela de Vera
no.

El año pasado, el número de 
cursos programados fue menor, 
aunque finalmente, los realiza
dos superaron a los del presente 
año, ya que en 1998, veintitrés 
fueron los cursos que se impar
tieron, con una media de asisten
cia de veinticinco alumnos. En 
total, la pasada edición contó con 
seiscientos alumnos.

Los de mayor éxito

Los cursos que han tenido una 
mejor acogida entre los alumnos 
fueron los impartidos dentro de 
la VIII Academia Técnico Poli
cial.

Uno de ellos, el de Delincuen
cia Aplicada, llegó a tener no ven
ta alumnos, mientras que otro de 
Policía Científica, alcanzó la cifra 
de sesenta y dos. La semana 
pasada se desarrollaron sólo seis 
de los diecisiete cursos que es
taban previstos en un principio, 
de los que uno se impartió en

Salvador Galán, a la izquierda, uno de los impulsores de la Escuela de Verano.

í

Alcázar de San Juan, dos en en Valdepeñas. La XVII Edición clausurará el próximo día 10 de
Puertollano y los tres restantes de la Escuela de Verano se julio.

María Olmedo vuelve a 
Valdepeñas con nuevos trabajos

.Tavier RUIZ

La pintora madrileña, María 
Olmeda, regresa a Valdepeñas 
con una nueva exposición de sus 
trabajos que puede contemplar
se desde el pasado día 3 de julio 
en la galería de arte Gregorio 
Prieto.

El año anterior, concretamen
te en enero del 98, Olmeda ex
puso en el Café Local de nuestro 
municipio, y desde entonces hasta 
ahora ha ido peregrinando con 
buena fortuna por diferentes lu
gares de la geografía española. 
Entre sus premios más recientes, 
se encuentra el que 1 e concedió 
"El País de las Tentaciones" en 
el mes de mayo pasado.

María Olmeda ha realizado 
diversos trabajos en escultura. 

madera o cerámica. Ella misma 
define su estilo como "coloris
ta, alegre,* en cierto modo, 
minimalista".

Vocación tardía

Al ser preguntada por los 
motivos que le llevaron a coger 
el pincel -su vocación la pode
mos considerar tardía puesto que 
comenzó con veinte años-. 
Olmeda se lo piensa y termina 
contestando que "supongo que 
serán las ganas de transmitir 
entusiasmo, de tal manera que la 
gente se sienta bien cuando se 
encuentra delante de un cuadro 
mío"..

Su pareja, Valdepeñero de pura 
cepa, señala que son más de tres
cientos los cuadros que María

Olmeda ha realizado a lo largo 
de su carrera artística, si bien es 
cierto que sólo desde el 95 se 
dedicó a exponer, quizá algo 
vergonzosa de enseñar su obra, 
o simplemente por una excesiva 
modestia. .

Actualmáite, se encuentra 
trabajando en grandes bloques de 
colores que asemejan ciudades 
y tiene en mente varios proyec
tos de exposiciones.

Las próximas serán las que 
haga en el Puerto de Grao en 
Castellón y en el Ayuntamiento 
de Estivella, dentro del Progra
ma de Artes PlásticasDiputación 
de Valencia).

La exposición que hoy presen
ta en Valdepeñas podrá observar
se en la galería Gregorio Prieto 
hasta el 31 de julio. María Olmedo, junto a algunos de sus cuadros.
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Las principales novedades del 
festival manzanareño llegan con la 
programación de actividades 
paralelas, como la feria del lióro

El día 28 de asosto habrá un acto inausural «abierto a todo el pueblo»

"Lazariflo” recorre diez mil
kilómetros para preparar el Festival
La programación del XXV Festival Internacional de Tea
tro «Lazarillo» de Manzanares se cerrará dentro de unos 
días, según anunció su director, Emilio Lorente. La comi
sión de selección de obras encargada de programas el 
festival comenzó su trabajo en enero y ha recorrido desde 
entonces unos diez mil kilómetros por toda la geografía 
nacional viendo más de setenta espectáculos en los princi
pales festivales, muestras y escenarios teatrales del país.

La Tribuna

Los mejores montajes que se 
han visto estarán del 28 de agosto 
al 5 de septiembre en 
Manzanares en el Lazarillo ’99, 
según explicó Lorente, quien 
sustituye en la dirección del 
festival a Juanjo Rodríguez.

El propio Rodríguez continúa 
en la organización del «Lazari
llo» como programador oficial 
y es miembro del comité de se
lección junto a Emilio Lorente. 
Diego Carrión y el presidente de 
la entidad, Cecilio Amores. 
Según el director del festival, 
«para sacar algo verdaderamente 
bueno hay que ver muchos es
pectáculos, porque la calidad no 
es tanta». Así las cosas, añade 
que lo mejor de lo visto estará 
en Manzanares, aunque no que
ría adelantar títulos ni nombres 
de compañías «porque la progra
mación se va a contratar en unos 
días».

Con motivo de las «bodas de 
plata» del Festival, la organiza
ción pretende incluir - dentro de 
las limitaciones presupuestarias- 
actos relevantes. Sólo ha tras
cendido que el día 28 de agosto 
habrá un acto inaugural «abier
to a todo el pueblo». Las princi
pales novedades del festival 
manzanareño llegan con la pro

Ramón Peco destaca la buena acogida 
que ha tenido la nueva piscina

La Tribuna

Las temperaturas tórridas con 
las que ha empezado el verano 
en los últimos días de junio y 
ppmeros de julio, han contribui
do «según el concejal de Depor
tes, Ramón Peco, a la «muy 
buena acogida» que los 
manzanareños han dispensado a 
las nuevas instalaciones de las 
piscinas municipales abiertas 
desde el pasado sábado, hace hoy 

gramación de actividades para
lelas, como la feria del libro- 
cuya primera experiencia se hizo 
el año pasado- o la programa
ción de espectáculos alternati
vos nocturnos en locales de moda 
al aire libre, consistentes en 
actuaciones musicales, «match» 
de improvisación y 
cuentacuentos.

La otra gran novedad consiste 
en el cambio de fechas de cele
bración. Según Emilio Lorente 
se quiere aprovechar que a fi
nales de agosto y primeros de 
septiembre son los días más 
largos y hace mejor tiempo que 
en la segunda mitad de sepfiem- 
bre. Además se evita que este 
festival coincida con la Feria 
Internacional de Teatro de ca
lle de Tárrega,, por lo que hay 
mayor disponibilidad de com
pañías. Otro objetivo del cam
bio es ofrecer una sección de
dicada a los escolares, con ta
lleres de teatro.

Otra apuesta del «Lazarillo 
’99" sera, como en los últimos 
años, la del teatro de calle. La 
sección «oficial» tendrá como 
espacios escénicos el Gran Tea
tro, la Casa de Cultura y el 
remodelado patio del Centro 
Cultural «Ciega de 
Manzanares». Se mantendrá la 
oficina del festival, aunque pro-

una semana.
Peco subraya que, indepen

dientemente del calor «una ex
cusa fantástica para escaparse 
y refrescarse»- los 
manzanareños esperaban con 
anhelo la apertura de las nuevas 
instalaciones remozadas para 
conocer tanto los nuevos vasos 
de agua como en el césped y 
nuevos vestuarios, «la reacción 
ha sido muy positiva y la afluen
cia de público está superando lo
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Un objetivo del cambio es ofrecer una sección dedicada a los escolares.

bablemente se ubique en el hall 
del Gran Teatro «como centro 
neurálgico del evento». El car
tel anunciador, que también será 
presentado en breve ha sido 
encargado al pintor local, Patri
cio Caba.

El XXV Festival Internacio
nal de Teatro «Lazarillo» ten
drá un presupuesto superior a 
diez millones de pesetas, de los 
que más de nueve se ingresan 
en subvenciones. La Junta de

previsto».
Para el concejal de Deportes, 

la renovación de los vestuarios 
era totalmente necesaria, ya que 
los anteriores, con veinte años 
a sus espaldas, estaban totalmen

Las remozadas instalaciones tienen nuevos 
vasos de agua y nuevos vestuarios

Comunidades y el Ayuntamiento 
aportarán cuatro millones de 
pesetas. Caja Madrid 2,2 millo
nes, la Diputación Provincial 
2.000.000 y el INAEM un mi
llón. El resto de los gastos se 
asumirán por «Lazarillo» y por 
la taquilla. En este capítulo, los 
organizadores pretenden conti
nuar con la política de precios 
asequibles que les ha caracteri
zado, facilitando que el públi
co joven acceda al teatro.

te obsoletos. Peco precisa que 
los nuevos son «funcionales» y 
que, una vez concluida la tem
porada de baño, se utilizarán a 
lo largo del año para el 
polideportivo.

La agrupación 
"Manuel de Falla" 
organiza el IV 
Festival Nacional 
de Folklore

La Tribuna

Organizada por la Agrupa
ción de Música y Danzas «Ma
nuel de Falla» de Manzanares, 
ayer se celebra en el auditorio 
del Parque del Polígono la cuar
ta edición del Festival Nacional 
de Folklore Infantil. En el festi
val intervendrán la Escuela Mu
nicipal de Coros y Danza de 
Torrox (Málaga), Él Grupo In
fantil L’U i Dos de Torrent del 
Mar (Valencia) y los grupos in
fantil y juvenil de la agrupación 
manzanareña. Los grupos invi
tados están integrados por unos 
cuarenta componentes que lle
garán acompañados.

Manuel Sánchez Migallón, 
director de bailes de la Agrupa
ción «Manuel de Falla» señala 
que aunque no han visto actuar 
a los grupos invitados tienen muy 
buenas referencias de ellos, 
destacando el variado reperto
rio de los malagueños, que cen
tran su programa en malagueñas 
y verdiales aunque también lo 
completan con folklore del res
to de las provincias andaluzas. 
Del repertorio de los valencia
nos, Sánchez Migallón no hace 
ningún avancé, puesto que lo 
desconoce.

El grupo anfitrión, dividido 
en dos categorías- la infantil 
compuesta por ocho niños de 
edades comprendidas entre los 
cinco y los nueves años, y la 
juvenil integrada por chicos de 
los nueve a los trece-, será el 
encargado de inaugurar el fes
tival. Los más pequeños inter
pretarán dos jotas, una seguidi
lla y un fandango; mientras que 
el grupo juvenil bailará Las 
Torras, La Rondeña, la jota del 
«Que sí que», la jota del cam
po, la de la aceituna, la de 
Manzanares y alguna otra.

Según Sánchez Migallón, los 
niños están «ilusionados con el 
festival», entre otras razones 
porque a través de él pueden dar 
a conocer al público lo que apren
den dentro de la Agrupación, y 
porque, además, el festival es una 
ocasión única para «conocer a 
niños de otras comunidades» y, 
a través de los intercambios que 
se realizan a lo largo del año, ver 
otros lugares.

Femando Gallego, presidente 
de la Asociación manzanareña 
pone de relieve, por su parte, la 
labor de enseñanza que desarro
lla Sánchez Migallón; señala que 
«es muy importante» puesto que 
«dedica mucho tiempo y esfuer
zo en dicho trabajo». Gallego 
también destaca la colaboración 
de otras personas que se dedi
can a la enseñanza de algunos 
instrumentos como es el caso de 
Diego Gallego que, sin pertene
cer a la Agrupación, por afini
dad a ella dedica su tiempo libre 
a enseñar a tocar la guitarra.
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La ACAZ afronta la recta final de la 
Semana de la Zarzuela con ilusión y 
esperanza de acabar con el beneplácito del 
público, con el que hasta ahora cuenta La
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El nombre de Mari José Simón va unido a "La rosa del azafrán". "La rosa del azafrán", zarzuela emblemática en La Solana.
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El cambio de escenario y fecha ha sido muy positivo, ya que ha propiciado un aumento de público

La XVI Semana de la Zarzuela 
está siendo apoteósica
En el ecuador de la XVI Se
mana de la Zarzuela el ba
lance es muy positivo, por lo 
que la Asociación Cultural 
Amigos de la Zarzuela 
(ACAZ) emprende la recta 
final con ilusión y esperanza 
de acabar con el beneplácito 
del público, que hasta ahora 
ha respondido muy bien al 
igual que el Ayuntamiento 
de La Solana, en pleno, se
gún indicaron a este diario 
dos responsables de esta Aso
ciación.

La Tribuna

De apoteósica se puede cali
ficar la décimosexta edición de 
la Semana de la Zarzuela, que 
comenzó el pasado 26 de junio y 
finalizará el próximo 10 de ju
nio. El público, una vez más, ha 
acudido a su cita con lírica y con 
la Asociación Cultural Amigos 
de la Zarzuela. Ha sabido reco
nocer la gran labor que realizan, 
al igual que los miembros de la 
Corporación Municipal de La 
Solana que se han volcado. Y es 
que esta Asociación, que presi
de Antonio García-Cervigón, ha 
conseguidb en dieciséis años que 
todo un pueblo se aficione a la 
lírica y que sea precisamente 
conocido en todo el país por ello.

Luis Romero de Avila, direc
tor escénico, y María García 
Mexino, secretaria de la ACAZ 
y responsable del vestuario, en

Andrés Sevilla, miembros de la ACAZ y una de grandes voces solaneras. Luis Romero de Avila, director escénico y otras de las importantes voces.
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satisfacción por cómo se está 
desarrollando la XVI Semana de 
la Zarzuela. Y es que en esta 
edición ha habido importantes 
cambios, la fecha y el escenario. 
Cambios que afrontaron con cier
to temor, puesto que significaba 
sacar las representaciones y con
ciertos de su espacio natural 
durante dieciséis años, el Teatro 
Cervantes, con capacidad para 

pasado de marzo-abril a junio- 
julio. Pues bien los cambios han 
sido muy positivos, según coin
cidieron en señalar Romero de 
Avila y García Mexino; ya que 
el escenario actual, el Auditorio 
de la Plaza de Toros con capa
cidad para 2.500 personas, prác
ticamente ha registrado lleno 
todos los días. Además, los 
montajes quedan mejor, al tener 

presentaciones gozan de un atrac
tivo mayor.

Todas las actividades y espec
táculos celebrados hasta ahora 
han contado con el placer del 
público y el reconociníiento de 
las autoridades, por eso afrontan 
la recta final con ilusión y ganas 
de empezar la nueva centuria con 
aires nuevos. Así, ya están em
pezando a estudiar algunas de las 
actividades a celebrar en el 2000.

Y es que la Asociación Cul
tural Amigos de la Zarzuela em 
tiende que tienen que empezar 
una nueva era con otros atrae 
tivos pero sin perder su razón dé' 
ser; "La rosa del azafrán" que 
anoche bordaron los integrantes 
de la ACAZ, con Mari José Simón 
y Andrés Sevilla a la cabeza de 
unas grandes voces que hada tie
nen que envidiar a la de los pro
fesionales.
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Fruto de las remodelaciones en los accesos al pueblo desde la carretera de Valdepeñas

Inaugurada la iluminación de la 
calzada y paseos de la carretera

La Tribuna

Las remodelaciones efectua
das en los accesos a la población 
de La Solana desde la carretera 
de Valdepeñas han dado paso 
también a la inauguración de la 
iluminación de la calzada y de 
los paseos existentes a ambos 
lados de la misma, que era muy 
necesaria, por lo que ha sido muy 
bien acogida por los vecinos de 
este municipio.

En concreto, según han infor
mado los servicios técnicos 
municipales, la nueva ilumina
ción cuenta con treinta equipos 
de ciento cincuenta vatios en 
columnas de nueve metros de 
altura, para la iluminación de la 
carrera con lámparas de sodio 
de alta presión.

Por otro lado, han sido ins
talado otros cincuenta y cinco 
equipos de setenta vatios, igual
mente de sodio de alta presión, 
en columnas de cuatro metros de 
altura, con los que se iluminan 
los paseos de la referida zona.

Además, de esta iluminación 
ha habido obras de mejora en las 
aceras e instalados bancos y 
papeleras.

Las farolas retiradas irán a 
la Avenida de los Deportes

Las anteriores farolas de esta 
zona han sido retiradas por los 
servicios técnicos municipales 
y serán instaladas en la denomi

La Escuela 
Municipal de 
Música despidió el 
curso con un 
concierto

La Tribuna

La Escuela Municipal de 
Música de La Solana, que diri
ge Angel Sancho Gallego, des
pidió el curso 98/99 con la en
trega de diplomas y un concierto 
que tuvo lugar en el Auditorio 
de la Casa Municipal de Cultu
ra de la localidad.

Tras la entrega de diplomas, 
que corrió a cargo de las auto
ridades locales, se pasó al con
cierto de cierre del curso. En la 
primera parte los alumnos in
terpretaron diversos temas. 
Comenzaron los que estudian 
Formación Básica, para conti
nuar con los de iniciación, gui
tarra, piano, violín, clarinete, te
clado electrónico, flauta 
travesera, saxofón j viento 
metal, que ofrecieron sobretodo 
obras de autores clásicos.

La primera parte finalizó con 
la interpretación a cargo de los 
alumnos de la Orquesta y Coro 
de "La conquista del paraíso" 
de Vangelis, con la que se daba 
paso a la segunda parte, en la 
que intervino con otras cinco 
piezas la Orquesta de Viento de 
la Escuela.

Bajo la dirección de Angel 
Sancho Moraga se interpretó en 
primer lugar "Music a for a 
movic picture" de Kees Vlak, 
para seguir con "En un merca
do persa" de Ketelbey; "Los sie
te magníficos" de Barastein; la 
banda sonora de Petty Woman 
de Roy Orbison y finalmente la 
de otra película muy conocida 
como es Rocky. El público que 
acudió disfrutó del concierto 
ofrecido por los alumnos de la 
Escuela Municipal de Música.

Continúan las mejoras en varias zonas del municipio.

aVx
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Las farolas retiradas han sido instaladas en la Avenida de 

los Deportes, entre el campo de césped de La Moheda y los 
campos de fútbol de arena

nada Avenida de los Deportes, 
existentes entre el Campo de 
césped de la zona de La Moheda

y los campos de fútbol denomi
nados de arena, que se encuen
tran a la espalda de las primeras

instalaciones, según informa el 
Ayuntamiento de La Solana en 
nota de prensa.

El barrio del Calvario celebró 
las fiestas en honor a su patrona

La Tribuna

Los barrios de La Solana 
continúan celebrado sus fiestas 
patronales con éxito. Este fin de 
semana le ha tocado el tumo a 
la barriada Calvario, que ha 
celebrado la festividad de la Vir
gen de las Angustias, organiza
das por la Cofradía de su nom
bre.

Los actos comenzaron el 
pasado sábado a las 21,15 horas 
con la celebración de una misa 
en honor a la titular, que tuvo 
lugar en la puerta de la ermita y 
a la que asistirán autoridades lo
cales y representantes de las di
ferentes cofradías del municipio.

Seguidamente dio comienzo 
la primera de las verbenas, que 
este año estuvo amenizada por 
Cantina y su órgano, actuando 
igualmente esa noche el grupo 
de sevillanas de la Asociación 
Cultural Flamenca Mercedes 
Hidalgo de la localidad, alter
nándose las actuaciones con la

puja de los objetos donados a la 
Virgen.

En la noche del pasado do
mingo continuó la verbena, 
igualmente con la actuación de 
Cantina y su órgano, además de 
puja de objetos. Al igual que en 
años anteriores fueron instala
das diversas atracciones en la ex
planada del Calvario.

La ermita del Calvario se 
fundó en el año 1628 y al lado 
de la misma existe un jardín en 
el que pueden contemplarse las 
tres cruces simbólicas, junto a 
un olivo.

Será el siguiente fin de sema
na cuando se celebren los actos 
religiosos y la verbena en honor 
a San Cristóbal, pero ya están 
previstas diferentes actividades 
para este fin de semana.

A las nueve de la mañana del 
domingo se celebrará en el Re
cinto Ferial un concurso de ma
niobras de tractor con remolque.

En el mismo podrán partici
par las personas que sean her
manos de la cofradía y las que 
no lo sean, pudiéndose inscribir 
a la hora del inicio de las prue
bas.

El próximo fin de semana serán 
celebradas en el municipio varias 

actividades y la verbena en honor 
San Cristóbal

Los barrios de La Solana celebran sus tiestas patronales.
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PLAYA PARK
PARQUE ACUATICO

CIUDAD REAL
20.000 m^ de parque en recinto cerrado - 10.000 m^ de parking

Avda, de los Descubrimientos (frente a Campus Universitario) 
Teléfono: 926 22 33 53 - CIUDAD REAL

Playa - Oosis - Juegos acuáticos - Restouronte 
Pic-nic - Discotecas - Juegos infantiles 

y la sorpresa de este año

DISFRUTA DE UN AMBIENTE COSTERO 

EN EL CENTRO DE LA MANCHA

f EN TU RECORm POR EL PARQUE TE RECOMENDAMOS: f 

Restaurante Self-Service, especializado en suculentas paellas 
La Hora de la Sardina en el feiosfeo rompeolas 

El chiringuito de la Isla en su hora feliz 
El Tren de recorrido interior para los peques 

La Caravana de los Chuches y la Barca de los Helados

Precios especiales para grupos concertados 
Programa de actividades recreativo-culturales 

para colegios e ínsíítutos.

¡¡VEN YDIVIIRTETE, JAMAS LO OLVIDARAS!!
"•WEÍtOS ABONO WMPO#^ 
ABONO INDIVIDUAL 8.000 Ptas.
ABONO FAMILIAR (4 miembros) 17.000 Ptas.



22 Lunes, 5 de julio de 1999 OPINION La Ttíbuaa

Firma invitada

Nostradamus
emos esperado en la postura del loto 
ese final del mundo o esa guerra 
devastadora que anunció el profeta, 

B médico y astrólogo francés Michel de Notre 
Dame, más conocido por Nostradamus. No 
ha pasado nada, aunque según se mire en los 
cuartetos, en las Centurias astrológicas (1555) 

' esa fecha del apocalipsis podría caer el año 
3797, o dentro de unos días. Dijo Nostradamus 
que el séptimo mes de 1999 caería sobre no- 
sotros el rey del Terror. Puede que queden 

MANUEL unos días, pero desde la CNN en Atlanta lo 
LITIUM3CIIE Único que detectan como el final o la guerra 

de los mundos es un leve descenso en el 
consumo de la Coca Cola, el otro símbolo de 
la ciudad. Este Nostradamus, el de la expre
sión severa, las luengas barbas y el bonete de 
los astrólogos, médico de cabecera de Cata
lina de Médicis, que le preguntó nada menos 
que por el futuro de Francia, anunció el apo
calipsis para el 4 de julio. Ya estamos en la 
fecha, ha transcurrido el día en vela y no hemos 
visto signos palpables del maligno, el rey del 
Terror. Puede que la canícula le haya disua
dido y espera mejor ocasión. También las seis 
mil sectas de Rusia esperaban el 4 de julio de 
rodillas y en oración, lo mismo que los japo
neses tan sensibles a estas profecías. El 20 
por ciento de los nipones cree que antes del 
fin del mes de julio estallará una guerra mun
dial. La única guerra que estremecía al mun
do era la de Kosovo y ya está más o menos en 
paz el territorio. Todos los héroes han muer
to. Lo que Nostradamus anunciaba era una 
guerra de veintisiete años, el exterminio de 
los herejes y la desaparición de la tercera parte 
de la población mundial. Quedaba algún rayo 
de esperanza para el profeta de la catástrofe: 
la derrota del Tercer Anticristo. Nostradamus 
hubiera vivido hoy como un «nabab» de sus 
derechos de autor. De la miscelánea de pro
fecías en forma de libros se han vendido seis 
millones de ejemplares, el primer «best seller» 
después de la Biblia. Los seguidores del as
trólogo francés se han encerrado en bunkeres 
antiatómicos o se han preparado para lo peor 
en la costa Occidental de los EEUU. Lo peor 
por allí es un terremoto a lo largo de la famo
sa falla de San José. Los escépticos reían el 
4 de julio pero con el rabillo del ojo han mi
rado al cielo por si el rey del Terror rasgaba

las nubes. Nostradamus, Nostra para los ami
gos fue nebuloso en sus predicciones, de ahí 
que según la ley de las aproximaciones anun
ciara a Hitler o la guerra del Golfo o los bom
bardeos de Kosovo. El místico francés entra
ba en trance como consecuencia del prolon
gado ayuno. Tan solo se permitió beber un poco 
de agua, de modo que el éxtasis del hambre le 
llevó,a escribir en latín vulgar y provenzal estos 
versos en su libro décimo: «En el séptimo mes 
de 1999, del cielo vendrá un gran rey destruc
tor...». Nada ha venido, pero los más asusta
dizos esperan ahora la fecha del 11 de agosto, 
el último eclipse del milenio. Las agencias de 
viajes, que han hecho su 11 de agosto, eligen 
los mejores destinos para presenciar el eclip
se. El siglo muere en negocio y ocio, el siglo 
racionalista sucumbe a la astrología medie
val, acepta el regreso de Gengis Kan y Atila. 
Que cunda el pánico. Entre los expertos en 
Nostradamus se habla ya no del 4 de julio sino 
del 24 o del 28 que es luna llena. La fama del 
astrólogo, nacido en el sur de Francia en el 
seno de una familia acomodada, convertida del 
judaismo al catolicismo, alcanzó el cénit cuando 
predijo la muerte en un torneo del rey Enrique 
II. Acertó con la Revolución Francesa y con 
Hitler, al que bautizó como Hister (Bajo Da
nubio) pero se adelantó mucho al predecir la 
decadencia de España. Los apasionados de 
Internet buscan estos días nuevas señales en 
la pantalla.«A vant aprés Mars regner pour bon 
heur». Antes y después de la llegada del rey 
de Angulema Marte reinará felizmente.

Dijo Nostradamus que el 
séptimo mes de 1999 caería 

sobre nosotros el rey del 
Terror. Puede que queden unos 

días, pero desde la CNN en 
Atlanta lo único que detectan 

como el final o la guerra de los 
mundos es un leve descenso en 

el consumo de la Coca Cola

JOAQUIN AL
MUNIA,

secretario general 
del PSOE: «Felipe 
González sabe que no 
acepto órdenes».

ALFONSO PERALES,
secretario de Política Municipal del 

PSOE: «En Melilla no compartiremos 
con el GIL ni gobierno ni apoyo insti
tucional».

JOSEP PIQUE,
ministro de Industria y portavoz del 

Gobierno: «Cataluñapercibe el cansan
cio de 20 años de Gobierno de CiU».

JESUS GIL,
alcalde de Marbella 

y presidente del Atlé
tico de Madrid: «Me 
presentaré a las elec
ciones generales del 
2000, el PP no las 
ganará y algunos de 
nosotros nos vamos a 
encargar de demos
trarlo».

LOLO SAINZ, 
seleccionador nacional de balonces

to: «Arriba ese ánimo, chicos, 
mos medalla de plata».

MIGUEL 
INDURAIN,

pentacampeón del 
Tour de Francia y ci
clista retirado: «La 
tensión en el Tour se 
palpa por todas par
tes».

que so-

t

JULIAN LOPEZ «EL JULI», 
matador de toros: «El dinero no me 

quita el sueño».

Mínima cobertura
CARMEN 
FERRERAS

oincidiendo con la presidencia es 
pañola de la UE, en el primer semes 
tre del año 2002, nuestro país será 

sede de la II Cumbre de Jefes de Estado y 
de Gobierno de la Unión Europea y Amé
rica Latina y Mercosur. Acaba de concluir 
en Río la primera, considerada como un 
evento, y la prensa norteamericana no le 
ha dicho ni Pamplona a sus lectores, con , 
lo cual la segunda cumbre gozará de la 
misma atención periodística por parte del 
cuarto poder yanqui. La «cumbre» que ha 
reunido en la capital carioca a los 
representates de 48 países ha conseguido 
una mínima cobertura, cuando no nula, por 
parte de los rotativos estadounidenses. Algo 
parecido ocurrió con el follón de la Coca- 
Cola en Bélgica y resto de países afecta
dos. En Estados Unidos se actuó como si 
con ellos no fuera el problema. Los sobri-* 
nos del Tío Sam ni se han enterado de que 
la bebida nacional por antonomasia en su 
enorme y poderoso país, tambien puede ser 

origen de graves problemas para la salud, 
por descuido o cualquier otro impondera
ble en su fabricación. A los americanos de 
Clinton les importa un bledo lo que suce
da en Europa y en el resto del mundo, en 
tanto y en cuanto no les afecte a ellos di
rectamente. Claro que los acuerdos alcan
zados en la cumbre de Río de Janeiro vaya 
que afectan a la estrategia comercial y 
política USA, en una región que constitu
ye su principal mercado. Un mercado vo
raz que siente una total y absoluta venera
ción quizá porque nunca les llegó otra cosa, 
por todo lo «made in USA». De ahí que no 
deje de sorprender que la prensa se haya 
hecho la longuis o quizá por eso. Tenga en 
cuenta yanquilandia sentó las bases de su 
colonización comercial en la América de 
habla hispana hace ya muchos años. Y 
continua recogiendo frutos en forma de 
sustanciosas exportaciones. La procesión 
debe ir por dentro pero, de momento, la 
prensa autóctona se ha convertido en alia

da de gobierno de la nación más poderosa 
del mundo, brindando una pobre o nula 
cobertura a un evento que puede dar al traste 
con la carrera comercial de Estados Uni
dos en estos paíeses. Manteniendo al pue
blo en el desconocimiento más absoluto 
de la realidd, el gobierno puede maniobrar 
mejor casi siempre en la oscuridad de todo 
lo que rodea a la Cia. La UE se ha conver
tido en un duro y eficaz comeptidor que le 
va a poner las cosas muy difíciles al Tío 
Sam. Claro que los americanos, de esto, ni 
pum. Ninguno de los prestigiosos rotati
vos yankys, o sea, los Times, Today, Post, 
Herald, Jornal y demás compañeros de 
información han hecho o harán nada que 
contribuya a formar opinión en ese senti
do a sus lectores. Es mejor dejarlos en la 
ignorancia y que el gobierno actúe en con
secuencia. Esperemos que no sea de la forma 
expeditiva que suele hacerlo. De momen
to, la UE se lo ha montado muy bien. 
Veremos ahora qué hace y dice la EE.UU.
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DANIEL 
BARDAVIO

Los delirios de Jesús Gil

E
l día de la constitución de los 8.104 
ayunta mientos españoles saltó la sor 
presa en Melilla. Los dos concejales 
electos del PSOE desoyeron la indicación 

del partido desde Madrid para pactar con 
el PP la investidura del miembro de Unión 
del Pueblo Melillense, Juan José Imbroda, 
y frenar así las aspiraciones del partido de 
Jesús Gil, el Grupo Independiente Liberal 
(GIL), para acceder al ejecutivo municipal 
de la ciudad autónoma. A pesar del anun
cio hecho por el responsable de Política Mu
nicipal del principal partido de la oposición, 
Alfonso Perales, en el que aseguraba que 
la ejecutiva del PSOE tomará medidas contra 
los responsables socialistas de Melilla lo 
cierto es que el pacto del PP y del PSOE 
contra el GIL no funcionó. Por lo tanto el 
partido de Jesús Gil, gracias al apoyo de 
los dos concejales socialistas, ha obtenido 
la vicepresidencia primera de Melilla. Los 
dos partidos mayoritarios españoles han ve
nido advirtiendo del peligro que supone que 
un partido personalista como el GIL, al que 
ambas formaciones llegaron a calificar de 
«mafioso», obtuviera la presidencia de la 
ciudada autónoma de Melilla. La zona es 
considerada la puerta sur de Europa y allí 
existen problemas de difícil solución como 
la inmigración ilegal y el narcotráfico que 
una formación política como el GIL no podrá 
resolver. Además la línea política que Es
paña sigue tanto en Ceuta como en Melilla 
afecta a las relaciones entre España y Ma
rruecos, incluso entre Africa y Europa. Ade
más, el presidente del 
partido, relegido en 
las elecciones del 13- 
J alcalde de Marbella, 
está inmerso en un 
proceso judicial ya 
que fue acusado de uti
lizar los fondos del 
ayuntamiento 
marbellí para sanear la 
economía del club que 
preside, el Atlético de 
Madrid, mediante la 
promoción de la 
ciudada malagueña en 
las camisetas de los ju
gadores rojiblancos.
La instrucción de la 

causa contra el alcalde marbellí ha permi
tido que el fiscal anticorrupción, Carlos 
Jiménez Viallarejo, haya podido compro
bar las conexiones de Gil con la mafia ita
liana, de la que algunos miembros destaca
dos pasan largas temporadas en Marbella. 
Aún así Jesús Gil fue reelegido alcalde de 
Marbella, su formación política arrasó en 
La Línea (Cádiz) la noche del 13-J y ahora 
amenaza con presentarse a las elecciones 
generales del año 2000 con el objetivo de 
obtener cinco escaños en el Parlamento na
cional.

Es evidente, y así lo contempla la Cons
titución, que cualquier ciudadano puede con
currir al proceso de elecciones si cumple 
los requisitos para ello. Pero no deja de ser 
curioso que un hombre como Jesús Gil, que 
no tiene ningún reparo en arremeter con in
sultos contra cualquier institución demo
crática cuando no favorecen a sus intere
ses, ya sea una instancia judicial, un parti
do político o el gobierno de la nación, quiera 
erigirse como representante democrático de 
los ciudadanos españoles. Los delirios de 
Jesús Gil parecen crecer cada día que pasa. 
Puede ser que se vea acosado por sus pro
blemas judiciales y haya decidido tirar por 
la calle de en medio o bien que haya descu
bierto en la política un nuevo filón para sus 
negocios particulares en lugar de ver el 
ejercicio de esta noble profesión un instru
mento de servicio público y un mecanismo 
para mejorar el nivel de vida de los electo
res.

Puede ser que Gil se vea acosado por sus 
problemas judiciales y al querer presentarse en 

las próximas elecciones nacionales haya 
decidido tirar por la calle de en medio o bien 
que haya descubierto en la política un nuevo 

filón para sus negocios particulares en lugar de 
ver el ejercicio de esta profesión un instrumento 

de servicio público y un mecanismo para 
mejorar el nivel de vida de los electores

Educación 
cívica

TERESA VELASCO

C
inco jóvenes murcianas acaban 
de ser multadas con 5.000 
pesetas por arrojar cáscaras de 
pipas en la calzada. Su sorpresa no 

evitó la sanción, porque el municipio 
en el que viven (Puente Tocinos) in
corporó como delito leve ensuciar sus 
calles, y las cáscaras ensucian. Esta 
práctica debería extenderse por toda 
España para multar a tanto guarro 
como anda suelto. Quién no ha ama
necido en su barrio como si hubiera 
tenido lugar una batalla campal la no
che anterior.

La mayoría de los jóvenes parecen 
confabularse cuando se juntan para 
emprender una campaña de guarre
ría cada vez que se reúnen para pa
sárselo bien. Es como si a más sucie
dad se correspondiera más diversión. 
Y es que parecen «tomar las calles». 
En los grandes núcleos urbanos los 
centros de reunión más concurridos 
se convierten en auténticos vertederos. 
Cascos de botellas vacías y rotas, vasos 
de plástico, papeles, cáscaras de pi
pas y hasta meadas si apremia la ne
cesidad. Nadie pide que se prohíba la 
diversión, pero es más que cívico pedir 
que se cuiden los lugares públicos, esos 
a los que van dirigidos nuestros im
puestos para adecentarlos, y a los que 
tienen que dedicar ímprovos esfuer
zos los trabajadores de limpieza de 
los ayuntamientos. Tal vez junto a las 
clases de matématicas o literatura se 
deban impartir clases de educación 
cívica, aunque sea una cuestión que 
cae por su propio peso.

Nadie pide que se 
prohíba la diversión, 

pero es más que cívico 
pedir que se cuiden los 

lugares púbücos

¡Mamá, agua!
MAITE 
VAZQUEZ 
DEL RIO

rm
a 
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C
on estos calores que nos agotan va 
mos dando tumbos como sonámbu 
los y deseando cuanto antes meter
nos en cualquier sitio que tenga agua re

frescante.
Los niños son los que más disfrutan de 

las piscinas, pero no son conscientes del 
peligro que suponen. Para ellos sólo es di
versión, una refrescante diversión que 
rompe con la monotonía de clases y debe
res. Ellos no entienen de estadísticas, no 
saben que cada año entre 70 y 150 peque
ños mueren en el agua.

Despistes, mala suerte, fatalidad... todo 
se conjura contra estos pequeños seres, que 
aprovechan la falta de vigilancia, de esca

sos segundos, para darse un chapuzón en 
la piscina, en el embalse o en el mar. Lo 
peor de todo, aunque todas las muertes 
duelan, es que una cuarta parte de los me
nores que mueren ahogados ni siquiera han 
cumplido los cuatro años. Así lo asegura 
la Organización Mundial de la Salud 
(OMS), que no incorpora aquellos que no 
llegan a perder la vida, pero sufren daños 
físicos irreparables, desde paraplejías a es
tados comatosos. ¿Cómo prohibirles que 
se metan en el agua, pese a que el alma se 
nos encoja?

En España hay 2.000 playas y más de 
350.000 piscinas. Difícil de ocultar tanta 
diversión. Y lo curioso es que sólo nos 

enteramos de los sucesos cuando ocurren 
en lugares públicos, y lo cierto es que las 
estadísticas muestran que se producen más 
accidentes en las piscinas privadas. Es más, 
el 80 por ciento de niños ahogados tiene 
lugar en la piscina de casa. También las 
aguas del Mediterráneo engañan y relajan 
la atención de los padres.

Los despistes muchas veces acaban 
en el susto de un niño perdido en la playa 
(3.000 se contaron el año pasado), pero tam
bién otros 5.000 tuvieron que ser rescata
dos. La única solución sólo se basa en la 
vigilancia, en no perder de vista a los pe
queños ni un sólo segundo. Más vale pre
venir que llorar.
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a ■ Carlos Moro indico que lo único que 
conoce es que «se estaban terminando 
los estudios», previos a la decisión de 
establecer el trazado definitivo

El delegado de Gobierno en la región afirmó no tener conocimiento del trazado

Moro: el Ministerio no ha
comunicado el trazado del AVE
El delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Carlos 
Moro, manifestó ayer en Toledo que no tiene conocimien
to, por parte del Ministerio de Fomento, de cuál va a ser el 
trazado definitivo del AVE Madrid-Valencia. Moro indicó 
que lo único que sabe es que se estaban terminando los 
estudios.

Efe-Toledo

Moro, tras mantener una re
unión con asociaciones de pa
dres y alcaldes de las localida
des toledanas de Sonseca, 
Ajofrín y Mazarambroz, pregun
tado por la propuesta de traza
do que ha hecho la Junta, que 
contempla el paso del AVE por 
Guadalajara, Cuenca y Albacete, 
dijo que «me parece muy bien 
que un tren de alta velocidad trate 
de satisfacer la demanda de 
cuántos más castellano-manche
gos mejor».

Izquierdo asegura que la decisión de
la Junta es positiva para la región

Efe-Albacete

El presidente del PSOE de 
Castilla-La Mancha, Juan de Dios 
Izquierdo, afirmó ayer en Albacete 
que la Junta de Comunidades ha 
tomado una decisión «extraordi
nariamente positiva» paraCastilla- 
La Mancha, al anunciar que el tren 
de Alta Velocidad, pasará por 
Guadalajara, Cuenca y Albacete.

Izquierdo, que acudió al ple
no en que tomó posesión como al
calde de Albacete el socialista 
Manuel Pérez Castell, pregunta
do por las declaraciones del pre
sidente regional, José Bono, an
tes de comenzar la sesión de cons
titución del Ayuntamiento, dijo 
que «Albacete tiene motivos para 
estar contenta».

Juan de Dios Izquiedo indicó 
que «la sensibilidad de los alba
ceteños, la de la Junta de Comu
nidades y el conjunto de la región, 
va a permitir que haya una pro
puesta de AVE, que pare y pase 
por Albacete y, desde aquí, conecte 
con Valencia, Alicante y Murcia».

El también eurodiputado, que 
a comienzos de esta semana pro
tagonizó una polémica por sus 
manifestaciones acerca de que el 
proyecto del Gobierno regional no

Carlos Moro indicó que lo 
único que conoce con respecto 
a este asunto es que «se estaban 
terminando los estudios», pre
vios a la decisión de establecer 
el trazado definitivo del tren de 
alta velocidad Madrid-Valencia.

No obstante, recordó que 
«son el Ministerio y las comu
nidades autónomas los que tie
nen competencias en ordenación 
del territorio» y agregó que «el 
Ministerio dará su opinión y el 
delegado del Gobierno no tiene 
más opinión sobre ésto que la que 
tenga el Gobierno de España». 

contemplaba la parada del tren de 
alta velocidad en Albacete, indi
có que no era momento para en
trar en ese debate, ya que «hoy el 
PSOE debe estar orgulloso de tener 
un alcalde fantástico y un presi
dente de Castilla-La Mancha que 
ha obtenido más votos que nin
gún otro presidente de España».

Así, añadió que «esta alegría 
no se debe empañar con ninguna 
otra disfunción que haya podido 
suceder» y agregó que, en cual
quier caso, «son temas menores 
que no le llegan al tacón a los temas 
estratégicos de los que estamos 
hablando».

Izquierdo manifestó que «hoy 
por hoy tenemos lo que hemos 
pedido insistentemente y aquello 
por lo que hemos luchado, que son 
unas instituciones fuertes con 
sentido de la transparencia y un 
tren de alta velocidad que pasará 
por Albacete y que nos comuni
cará con España y con Europa».

En cuanto a que el director de 
la Oficina de Castilla-La Mancha 
en Bruselas, Javier Velasco, haya 
sido destituido, afirmó que como 
cualquier otro cargo «sabe que, 
igual que cuando se les nombra 
no se les da ninguna explicación, 
no la necesitan tampoco para ser 
cesados».

Moro afírma que el AVE cubrirá la demanda de los castellano-manchegos.

Juan de Dios Izquierdo insiste que sera benefícioso para la región
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Juan de Dios Izquierdo agre
gó que «eso lo sabe Javier Velasco 
y no creo que tenga motivos para 
hacer crítica de ninguna circuns
tancia».

Las declaraciones del presiden
te del PSOE de Castilla-La Man
cha se producen sólo una semana 
después de que el secretario pro

vincial de los socialistas 
albaceteños, Manuel Aguilar, 
denunciara en un comunicado que 
Izquierdo le comunicó que había 
roto sus relaciones con el presi
dente regional, José Bono, y que 
iba a utilizar el AVE para provo
car enfrentamientos en el seno del 
PSOE regional.

Toma de posesión.

Pérez Castell 
consigue la 
Alcaldía de 
Albacete con sólo 
el apoyo del PSOE

Efe-Albacete

El Ayuntamiento de 
Albacete proclamó el sábado 
como alcalde de la ciudad al so
cialista Manuel Pérez Castell 
con el voto favorable de los trece 
concejales socialistas elegidos 
en las urnas y la abstención de 
los dos ediles de IU, mientras 
que los doce concejales del PP 
apoyaron a su candidata Car
men Bayod.

Manuel Pérez Castell agra
deció, tras ser proclamado al
calde, a los ciudadanos la con
fianza que han depositado en 
la lista del PSOE-Progresistas 
y prometió trabajar para no 
desilusionarlos y atender las 
necesidades de «esta gran ciu
dad, para así no perder el tren».

Pérez Castell afirmó que ese 
tren, que será el AVE, abrirá 
Albacete a las grandes comu
nicaciones y las altas tecnolo
gías, además de asegurar que 
desea que se abran nuevas 
autovías.

El nuevo alcalde de Albacete 
adelantó que su gobierno se 
caracterizará por la transparen
cia, las políticas de igualdad y 
por no admitir la demagogia.

Asimismo, en el acto de 
constitución también intervino 
el portavoz municipal de IU, 
Elías Rovira, que expresó la 
confianza que tiene en este 
nuevo gobierno y afirmó que 
durante los próximos cuatro 
años tendrá su «mano tendida» 
para profundizar en la colabo
ración.

Por su parte, la portavoz del 
PP, Carmen Bayod, también 
dirigió unas breves palabras, 
que fueron recibidas con 
abucheos por parte del públi
co, cuando exigió el trazado del 
tren de Alta Velocidad por 
Albacete.

Así, la concejal «popular» 
adelantó que su apuesta no será 
otra que la de un tren de alta 
velocidad Madrid-Albacete- 
Valencia y aseguró que el PP 
trabajará por ello desde la opo
sición.
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El diputado de Unión del Pueblo Melillense, asegura que "se ha consumado una traición"

Imbroda pide al PSOE que 
expulse a Dobaño por traidor
El diputado Juan José Imbroda (UPM), quien no fue inves
tido presidente de Melilla porque el PSOE incumplió un 
pacto previo y votó Junto al GIL a otro candidato, ha pedido 
a la dirección nacional del PSOE que expulse a su diputado 
Román Dobaño, y ha anunciado que su partido se irá a la 
oposición «con dignidad».

Efe-Melilla

Un día después de que Mustafa 
Aberchan (CM) fuese nombra
do presidente con los votos del 
GIL y PSOE, Imbroda -que iba a 
ocupar el cargo tras un acuerdo 
con el PIM y los responsables 
nacionales del PP y PSOE- de
claró hoy a Efe que «no volveré 
a estar sentado en ningún sitio 
donde esté Dobaño, porque es un 
traidor político».

Explicó que «nunca» pactará 
ni con el Gil ni con Román Dobaño, 
aunque sí lo haría con el PSOE, 
«al que le tengo un gran respe
to», y reconoció que sus relacio
nes con la que hasta el viernes 
era su socio de Gobierno, Coali
ción por Melilla, «están ahora muy 
frías».

«Ayer se consumó una trai
ción por culpa de una persona que 
no tiene vergüenza política, por
que ya tenía que haber dimitido 
tras el varapalo que recibió el 13- 
J», señaló el diputado melillense, 
que espera que el PSOE «cum
pla con sus estatutos y mande a 
su casa a Román Dobaño por lo

que ha hecho».
También explicó que el nue

vo presidente aún no ha 
contactado con la Unión del Pueblo 
Melillense y que sólo lo ha hecho 
el propio Dobaño «que ahora 
pretende que pactemos los mis
mos que estábamos gobernando 
para lavarse la cara ante Madrid 
e intentó convencemos de ello 
ayer por la tarde a nosotros y al 
PIM».

«Lo mejor que puede hacer 
este señor es marcharse a su casa, 
que es lo que tenía que haber 
hecho mucho antes», agregó 
Imbroda, quien considera que si 
el diputado socialista no asume 
su responsabilidad debe ser su 
partido el que le obligue a reti
rarse de la política.

Pactos previos

Dijo tener noticias de que el 
representante socialista había 
pactado la noche anterior con el 
GIL y CM «y todo se consumó 
en la madrugada» y le reprochó 
que minutos antes del Pleno pro
pusiese un nuevo pacto con él de 
presidente «cuando hace tiempo

R

EFEMiembros del GIL y del PSOE el domingo tras el acuerdo.

que tenía que haber dimitido tras 
meter a su partido en la clandes
tinidad», en referencia a que el 
PSOE bajó de cinco a dos esca
ños el 13-J.

«Lo ha quemado todo», la
mentó, ya que el pacto entre los 
dirigentes nacionales del PSOE 
y el PP se había cerrado horas 

antes «porque estaban comple
tamente de acuerdo» y -con el 
apoyo del PIM y de su partido- 
el debería haber sido elegido 
presidente en la sesión de in
vestidura.

El PSOE desautorizó ayer 
«de manera radical» a sus di
putados Román Dobaño y

Malika Mohamed por su incum
plimiento, y anunció que posi
blemente les abra un expediente 
disciplinario una vez que ma
ñana ofrezcan sus explicacio
nes en la reunión de la Comi
sión Ejecutiva Federal a la que 
ambos miembros han sido con
vocados.

Rubalcaba asegura que el GIL 
nunca gobernará en Melilla

Efe-Melilla

El portavoz del PSOE, Alfredo 
Pérez Rubalcaba, aseguró ayer 
a EFE que «ni el GIL, ni ningún 
partido que le apoye, va a gober
nar en Melilla, porque no van a 
contar con los votos del PSOE».

Agregó que, a partir de hoy, 
PSOE Y PP iniciarán los contac
tos para estudiar medidas 
institucionales que impidan un 
Gobierno en Melilla sustentado 
en el GIL, entre las que Pérez 
Rubalcaba no descartó la moción 
de censura. Rubalcaba dijo que 
primero hay que escuchar en el 
Comité Ejecutivo del partido a los 
dos diputados socialistas por 

a Mustafá Aberchan de Coali
ción por Melilla como presiden
te de la Ciudad Autónoma, des
obedeciendo el pacto alcanzado 
la noche anterior por las direc
ciones nacionales del PP y PSOE.

El portavoz socialista no des
cartó la moción de censura como 
una de las alternativas, aunque 
trasladó la decisión al resultado 
de los contactos que el respon
sable de política autonómica del 
PSOE, Ramón Jaúregui, y el

El portavoz socialista no descartó 
la moción de censura como una de 

las alternativas

coordinador de Organización del 
PP, Pío García Escudero, man
tendrán a partir de hoy, para tra
tar de reconducir la situación crea
da en Melilla. Sobre los motivos 
que han podido llevar a los dos 
diputados melillenses a desoir el 
acuerdo alcanzado por la direc
ción nacional del PSOE, 
Rubalcaba cree que se trata más 
de rencillas personales con el PP 
local que de una negociación de 
estos dos diputados con el GIL.

d
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Opina que el balance que puede ofrecer el PSOE «es muy pobre» ya que el PP es la primera fuena

Arenas: ”E1 PSOE tiene más alcaldías
que en 1995 pero menos credibilidad”

Efe-Córdoba

El secretario general del PP, 
Javier Arenas, afirmó que «el 
PSOE puede decir que tiene más 
alcaldías que en 1995» pero «tie
nen menos credibilidad y cohe
rencia como partido nacional» ya 
que esta fuerza se ha puesto «cla
ramente en cuestión» como par
tido estatal al llegar a acuerdos 
con fuerzas nacionalistas.

Arenas explicó en conferen
cia de prensa en Córdoba, donde 
ofreció un balance del mapa 
político tras la constitución de los 
consistorios, que ese 
«cuestionamiento» procede de las 
alianzas con partidos como ER 
en Cataluña, el BNG en Galicia, 
el proyecto GIL y con Izquierda 
Unida.

Se mostró muy satisfecho de 
que el PP haya sido el partido 
mayoritario en las elecciones 
municipales y de que, tras cua
tro años de gobiernos locales, los 
populares gobiernen en más de 
treinta capitales de España.

Subrayó que los populares no 
tienen que «avergonzarse en 
absoluto de ningún pacto electo
ral después de la constitución de 
los ayuntamientos», por lo que «la 
identidad del partido nacional y 
la coherencia como proyecto 
poético salen fortalecidas». Frente 
a los siete millones y medio de 
españoles que gobernará el PP, 
los socialistas regirán sobre tres 
millones trescientos mil, contra
puso Arenas.

Opinó que el balance que puede 
ofrecer el PSOE «es muy pobre» 
puesto que gobernará en 1.100 
consistorios menos que el PP, que 
es la primera fuerza política en 
cuanto a gobiernos municipales.

Además, se felicitó «de for
ma muy especial» por la consti
tución de los ayuntamientos en 
el País Vasco, donde el PP se 
han alzado con la Alcaldía de 
Vitoria, porque con la elección 
de regidores en el Norte se ha 
confirmado la pluralidad de op
ciones. Sin embargo, lamentó que 
hay «un punto negro», como es 
la toma de posesión de cargos 
públicos por parte de «personas 
que han ejercido la violencia y que 
han acabado con la vida de per
sonas».

Ajuicio de Arenas, «las alian
zas extrañas -entre otras fuer
zas- lejos de debilitar nuestro 
proyecto político» han contribuido 
a consolidarlo y aclaró que en 
contraposición, los populares han 
alcanzado acuerdos con Coali
ción Canaria, con los regionalis
tas en Cantabria, con los centris
tas en Segovia, con todos los 
partidos democráticos en Ceuta, 
con CiU y con el PSOE en Na
varra.

De todos ellos, dijo, «no tene
mos que avergonzamos de nin
guno porque son acuerdos cohe
rentes con nuestra condición de 
partido nacional, y con el programa 
y proyecto político». Coincidió 
con la petición de la presidenta 
del PP-A, Teófila Martínez, quien

1

as
Arenas se felicitó «de forma muy especial» por la constitución de los ayuntamientos en el País Vasco.

indicó que sería más convenien
te que en las próximas eleccio
nes se presenten en Andalucía 
los socialistas en coalición con 
los partidos minoritarios con los 
que ha pactado, PA e lU-LV-C A, 
a los que Martínez calificó de 
«satélites». Preguntado por la 

petición socialista de ocupar la 
presidencia de la Federación 
Española de Municipios y Pro
vincias (FEMP), Arenas asegu
ró que el PP ha ganado las elec
ciones municipales en España y 
preguntó si es que el PSOE con
sidera que tiene que recibir la

FEMP, cuando ha sido la fuerza 
que ha perdido los comicios. 
Agregó que habrá que esperar a 
la designación de todos los re
presentantes para ver cuál es el 
reparto real y señaló que «se equi
voca quien piensa que al tener la 
FEMP cambia el marco político».

Alfonso Alonso quiere que Vitoria sea 
referente para convivir en paz y libertad

Efe-Vitoría

El alcalde de Vitoria, Alfon
so Alonso, expresó, en declara
ciones a Efe, su deseo de que la 
capital de la Comunidad Autóno
ma Vasca sea «un referente» para 
toda ella de lo que puede ser «una 
convivencia en paz y en un mar
co de libertad».

Alonso, que fue elegido nue
vo alcalde de la ciudad como 
cabeza de la lista más votada y 
en sustitución de José Angel 
Cuerda, primer edil durante toda 
la etapa democrática, consideró 
que el hecho de que él sea pri
mer edil por el PP, Odón Elorza 
de San Sebastián por el PSE-EE 
e Iñaki Azkuna de Bilbao por la 
coalición PNV-EA, es un «reflejo 
de la pluralidad en la que vive el 
País Vasco».

Insistió en que lo que preten
de desde su Gobierno municipal 

es convertir a Vitoria «en un 
referente del País Vasco de lo 
que tiene que ser nuestra convi
vencia, de lo que puede ser una 
convivencia en paz y en un mar
co de libertad».

«Que sea una referencia no 
sólo ya para nosotros, para los 
vitorianos, sino para todo el País 
Vasco porque hay que recordar 
que Vitoria es su capital», sen
tenció. Rechazó las acusaciones 
realizadas contra los partidos no 
nacionalistas en Alava de preten
der hacer un frente contra los 
nacionalistas y afirmó que antes 
de las elecciones autonómicas, 
el otoño pasado, «se presentó el 
frente de Estella con el que, sus 
firmantes, se repartieron las ins
tituciones».

Ajuicio de Alonso, los ciuda
danos «no han respaldado ese 
proyecto» y ahora «están adop
tando actitudes defensivas» aun

que, insistió, «nosotros no veni
mos a construir ningún frente ni 
tenemos ningún tipo de comple
jo». Explicó que lo que pretende 
de cara al futuro es «dar solucio
nes a los ciudadanos de mi ciu
dad, partiendo de un modelo de 
con vi vencia en lo que yo creo pero 
que siempre está supeditado a los 
intereses de Vitoria».

«El marco de encuentro de la 
Constitución y el Estatuto es lo 
mejor para mi ciudad -subrayó- 
porque es el que permite el ma
yor progreso social y económico 
para Vitoria, aunque no lo defen
dería si fuera perjudicial para mi 
ciudad porque en política tene
mos que estar pegados al terre
no».

En este sentido se refirió al 
futuro de la Asamblea de repre
sentantes de Municipios Vascos, 
consideró que «siempre ha sido 
limitado».

Alonso, nuevo alcalde de la ciudad de Vitoria.

V
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La alcaldesa de Córdoba cree que la actitud del partido sobre Yusoslavia costó votos

Rosa Aguilar advierte que Julio 
Anguita tiene que cambiar

Efe-Madrid

La nueva alcaldesa de Cór
doba, Rosa Aguilar (IU), asegura 
que Julio Anguita «tiene que 
cambiar su forma de hacer su 
discurso» convirtiéndolo en algo 
«cercano y comprensible a la 
ciudadanía», y cree que la acti
tud de su partido en el tema de 
la guerra de Yugoslavia les ha 
costado votos.

En una entrevista que ayer 
publicó el diario El País, Aguilar 
considera, sin embargo, que 
Anguita es necesario y que «es 
el problema y la solución, aun
que él está dispuesto a no ser el 
problema; está dispuesto a cam
biar las formas y los métodos».

Se manifiesta convencida que 
el coordinador general «no será 
la tumba de IU» y que al partido 
le queda «una larga vida, una vida 
sana».

Mal momento
Explica que Anguita «está 

pasando por un mal momento, y 
comprensible. Hemos tenido muy 
malos resultados electorales, en 
términos generales, y él sabe que 
tiene una buena parte de respon
sabilidad, la cuarta parte de res
ponsabilidad de ser el coordina
dor general de IU. Además, yo 
creo que él sabe que hay dentro 
de IU unos virus que han calado 
demasiado profundamente, y tie
ne delante un reto definitivo».

La nueva alcaldesa de Pamplona 
inaugurará mañana los San Fermines

Efe-Paniplona

Las instituciones pamplonesas 
ultiman ya los preparativos de los 
Sanfermines de 1999, unas fies
tas con 200 millones de pesetas 
de presupuesto que este año 
aúnan en su programa tradición 
y modernidad, y que darán co
mienzo cuando el próximo mar
tes Y Olanda Barcina, la primera 
alcaldesa de la historia de la ciu
dad, prenda la mecha del «chu
pinazo».

Aunque Barcina, elegida al
caldesa de Pamplona en el ple
no municipal celebrado el domin
go, sea la encargada de lanzar 
el cohete anunciador de las fies
tas, el programa oficial de este 
año ha sido elaborado por el 
equipo presidido por el alcalde 
saliente de la ciudad, Javier 
Chourraut, quien expresó su 
deseo de que los Sanfermines se 
celebren «en la tónica del último

i
Rosa Aguilar asegura que Julio Anguita «tiene que cambiar su forma de hacer su discurso». RUEDA

Atribuye la pérdida de votos 
del partido en las elecciones a 
que «no hemos sacado rendimien
to a nuestros candidatos, sobre 
todo en las elecciones al Parla
mento Europeo, y porque hemos 
renunciado a llevar a la campa
ña los problemas concretos que 
interesaban a la gente», dijo.

Rosa Aguilar opina que su 

año, caracterizados por la tran
quilidad ciudadana, sin inciden
tes ajenos a los de la propia fies
ta».

El programa, que no incluye 
un año más el tradicional acto 
del Riau-Riau, cuenta como prin
cipal novedad con la utilización 
del Paseo de Sarasate como gran 
espacio de ocio, presupuestado 
en 14 millones de pesetas, en el 
que se alternarán espectáculos 
en vivo con imágenes de vídeo 
en pantalla gigante, de cerca de 
40 metros cuadrados, donde 350 
personas sentadas podrán ver en 
directo actos como el «Chupi
nazo» o el «Pobre de mí».

El teatro Gayarre ofrecerá 
música clásica por las mañanas 
y de teatro y ballet por las no
ches, programa cultural que se 
acompaña de ocho exposiciones 
en las diversas salas de la ciu
dad.

Como en años anteriores, uno

partido tiene que dejar de hacer 
discursos «que nos sitúan más 
fuera de la realidad que dentro 
del país en el que vivimos» y cree 
que «si algunos de nuestros diri
gentes (de IU) impiden la reno
vación y se juega al derribo, será 
la muerte de IU».

En referencia a los pactos 
postelectorales con el PSOE, 

Muchos jóvenes aguardan la llegada de los Sanfermines. EPE

de los principales atractivos de 
las fiestas será la Feria del Toro, 
en la que la Casa de Misericor
dia de Pamplona ha combinado

Aguilar considera que «debemos 
olvidar el pasado y apostar por 
el acuerdo desde ahora y en el 
futuro. Pienso que si no lo logra
mos, la ciudadanía nos pasaría 
una factura impagable ya», y 
considera que «el único resulta
do del desencuentro con el PSOE 
es que, en Andalucía, ha gober
nado la derecha».

este año jóvenes toreros como 
Eugenio de Mora, Vicente 
Bejarano, Miguel Abellán o 
Eduardo Dávila.

El cadáver del 
sargento Raúl 
Cabrejas llegó 
ayer a Zaragoza

La Tribuna

Los restos mortales del sar
gento de Infantería Raúl 
Cabrejas Gil, de 25 años y na
tural de Zaragoza, que falleció 
en accidente de tráfico en 
Mostar, llegaron sobre las 18:00 
horas de ayer a la Base Aérea 
de Zaragoza.

Según informan fuentes de 
la Comandancia Militar de Za
ragoza, el cadáver del sargento 
fue trasladado al Acuartela
miento «General Ricardos» de 
la Brigada de Castillejos-!! de 
la capital aragonesa, donde que
dará instalada la capilla ardien
te.

El funeral se oficiará hoy, en 
ese mismo lugar, a las 9:30 ho
ras, informan las citadas fuen
tes.

Raúl Cabrejas falleció a 
consecuencia de las heridas que 
sufrió cuando el vehículo tipo 
Nissan en el que circulaba se 
salió de la vía y se precipitó por 
un desnivel de 80 metros, cerca 
de la localidad de Ravno, a unos 
80 kilómetros al sur de Mostar.

Raúl Cabrejas era soltero y 
estaba destinado en la Primera 
Bandera de la Brigada Paracai
dista de Alcalá de Henares y, 
en el momento del suceso rea
lizaba una misión de vigilancia 
de un reasentamiento en zona 
croata de población serbia que 
había huido durante la guerra de 
los Balcanes.

ERC reclama que 
la Generalitat 
retire la campaña 
de publicidad 
institucional

Efe-Barcelona

El portavoz y diputado de 
ERC Joan Ridao ha reclama
do la «inmediata retirada» de 
la campaña de la Generalitat 
«Catalunya, un país que creix» 
(Cataluña, un país que crece) 
que divulga la obra del gobierno 
catalán y que ayer ya levantó 
críticas por parte del PP y de 
IC-V.

Ridao considera que la cam
paña «no se adecúa a los cri
terios generales para la eva
luación de la publicidad 
institucional aprobados por el 
gobierno catalán y cree que 
desde un punto de vista 
deontológico «incumple de 
forma flagrante los criterios 
que tienden a evitar la confu
sión y coincidencia de las cam
pañas institucionales con las 
electorales», dada la próxima 
disolución del Parlament para 
convocar las elecciones cata
lanas de otoño. También ha de
nunciado que la campaña no 
figuraba en las previsiones de 
las campañas de 1999 que el 
gobierno catalán entregó a la 
Comisión Asesora sobre Pu
blicidad Institucional.
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UGT propone al 
Gobierno que 
destine 259.000 
millones a 
desempleo

La Tribuna
La Unión General de Traba

jadores (UGT) ha propuesto al 
Gobierno que destine los 259.000 
millones de pesetas de superá
vit previsto este año en la liqui
dación de la recaudación de 
cuotas por desempleo para 
mejorar la protección por des
empleo, señaló el sindicato en 
un comunicado.

UGT ha considerado que con 
estos excedentes, que el año 
pasado ascendieron a 134.000 
millones de pesetas, el Ejecuti
vo tiene «margen suficiente para 
revisar la protección por desem
pleo, incrementar e intensificar 
su cobertura y desarrollar sis
temas de prevención o fondos 
de reserva que garanticen las 
prestaciones durante los ciclos 
recesivos de la creación de 
empleo».

El sindicato ha denunciado 
que el Estado ha reducido en los 
últimos cinco años un 30 por 
ciento sus aportaciones al sis
tema de prestaciones por des
empleo, mientras que las coti
zaciones sociales han crecido en 
igual cuantía en este período.

Por ello, ha criticado que el 
Gobierno esté financiando con 
los excedentes de la liquidación 
de cuotas las políticas de em
pleo y las bonificaciones empre
sariales mientras continúa «vul
nerando la legislación vigente al 
eliminar la participación del 
Estado en el mantenimiento del 
sistema» de desempleo.

El 7% de las 
empresas de la 
Bolsa pierden en 
el primer 
trimestre

Efe-Madrid

Alrededor del 75 por ciento 
de las empresas que cotizan en 
el mercado continuo español han 
sufrido pérdidas en el valor de 
sus títulos en los primeros seis 
meses de 1999, mientras que sólo 
un 25 por ciento (unas 40 em
presas) han conseguido crear 
valor para sus accionistas.

La empresa que más se re- 
valorizó en el primer semestre 
del año fue Zeltia, con un 147,20 
por ciento, lo que supone que los 
inversores multiplicaron por 2,5 
veces el precio de sus títulos, 
desde los 6,25 euros (1.040 
pesetas) que valían a finales de 
1998 hasta los 15,26 euros (2.539 
pesetas) del 1 de julio. La subi
da de los títulos de Zeltia se 
produjo, sobre todo, en el mes 
de febrero, después de que se 
dieran a conocer los avances 
que esta empresa química es
taba obteniendo en un medica
mento contra el cáncer. Tras 
Zeltia, los títulos que más han 
crecido son los de Asturiana del 
Zinc.

Baja un 9,4 por ciento en el primer semestre del año

Desciende la demanda 
de vivienda usada

Efe-Barcelona

La demanda de vivienda de 
segunda mano ha bajado en 
España un 9,45% en el primer 
semestre del año respecto al 
mismo periodo del año anterior, 
mientras que el precio que está 
dispuesto a pagar el comprador 
se ha incrementado en un 1,58%, 
según la empresa inmobiliaria 
Tecnocasa.

Las previsiones para el próxi
mo semestre indican un repunte 
en el sector, aunque no servirá 
para que experimente un incre
mento en relación al año ante
rior.

Los precios extremadamente 
altos, la falta de oferta, que ha 
llevado a los potenciales com
pradores a dirigir su demanda 
hacia la vivienda nueva, la de
manda más selectiva y la lógica 
del mercado son las causas que 
apunta la inmobiliaria para ex
plicar este descenso en la de
manda de estos inmuebles.

Además,durante los tres úl
timos años, los precios de las 
viviendas de segunda mano han 
experimentado un «incremento 
excesivo», lo que ha producido 
una sobrevaloración de este tipo 
de inmuebles.

El precio medio que el com
prador está dispuesto a pagar 
de media en España por una 
vi vienda usada se sitúa durante 
este primer semestre de 1999 
en los 12.800.000 pesetas fren
te a los 12.603.450 de finales de 
1998.

Pamplona es la ciudad don
de el comprador está dispuesto

El Estado ingresará 5,1 billones 
de pesetas por privatizaciones

Efe-Madrid

El Estado tiene previstos unos 
ingresos cercanos al billón de 
pesetas en concepto de 
privatización de empresas pú
blicas en 1999, con lo que des
de 1996 se habrán recaudado 5,1 
billones de pesetas por este 
concepto, según un informe del 
Consejo Consultivo de 
Privatizaciones (CCP).

En el primer semestre del año, 
la Sociedad Estatal de Partici
paciones Industriales (SEPI) ha 
ingresado cerca de 300.000 
millones de pesetas, que junto a 
las privatizaciones pendientes de 
Red Eléctrica de España (REE, 
unos 80.000 millones), Iberia 
(unos 600.000), Ence, CASA y 
otras pequeñas, la cifra podría 
superar fácilmente el billón de 
pesetas.

Durante los seis primeros

Las previsiones indican un repunte en el sector.

a pagar más, con una media de 
21,11 millones, seguida por Las 
Palmas de Gran Canarias, con 
19,22; Madrid, con una media 
de 18,40, Bilbao, 18,36 y Bar
celona con una media de 15,61.

En Barcelona, el descenso de 
vivienda usada durante el pri
mer semestre del año ha alcan
zado el 12,9%, aunque el precio 
que está dispuesto a pagar el 
comprador ha aumentado un 
0,71% y ha pasado de 15,47 
millones de media a 15,58.

El comprador está dispues
to pagar en Barcelonauna media 
de 9,9 millones por un piso de 
segunda mano de dos habitacio
nes, 11,02 por el de tres, 16,71 
por el de cuatro y 24,72 por el 
de cinco.

L’Eixample sigue siendo la 
zona con mayor demanda, pero 

meses, se ha privatizado la com
pañía de tecnologías de la infor
mación Indra, la participación 
residual que el Estado tenía en 
Telefónica y la parte que aún 
se mantenía de la operadora de 
telecomunicaciones Retevisión 
y ahora se procede a la venta 
del 35 por ciento de REE.

Esta cifra de ingresos es muy 
significativa si tenemos en cuen
ta que el presidente de la SEPI, 
Pedro Ferreras, valoró conjun
tamente las empresas públicas 
en 1996 en tomo a los 2 billones 
de pesetas, y si recordamos que 
desde 1987 a 1995 el sector 
público le costó al Estado 8,5 
billones de pesetas. 

En el primer semestre del año, la Sociedad 
Estatal de Participaciones Industriales ha 

ingresado cerca de 300.000 millones de pesetas

irrumpen con fuerza zonas como 
Nou Barris, Sant Andreu y 
Horta, en detrimento de Gracia, 
Les Corts, Sants y Sant Gervasi.

Sin embargo, en estos mo
mentos, L’Eixample, Nou Barris, 
Poble Sec y Sant Andreu son 
las zonas de mayor demanda de 
este tipo de viviendas.

Por su parte, Madrid ha 
experimentado durante el pri
mer semestre del año un des
censo del 14% de la demanda 
de vivienda de segunda mano, 
y el precio que está dispuesto a 
pagar el comprador ha pasado 
de 18,39 millones de media a 
18,4.

El comprador puede llegar 
a pagar en Madrid una media 
de 11,25 millones por un piso de 
segunda mano de dos habitacio
nes, 14,01 por el de tres.

El 76 por ciento de los ingre
sos por privatizaciones se obtu
vieron mediante Ofertas Públi
cas de Venta (OPVs) de accio
nes, en las que la mayor parti
cipación correspondió a los tra
mos minoristas, que represen
taron el 67 por ciento.

La rentabilidad de los valo
res de las empresas privatiza
das alcanzó el 38,1 por ciento 
anual entre diciembre de 1996 
y mayo de 1999 para los 
inversores minoristas, superior 
a la del IBEX-35, que se situó 
en el 36 por ciento, y a la de los 
Fondos de Inversión de renta 
variable, que fue del 35,2 por 
ciento.

CCOO asegura 
que los convenios 
consolidan empleo 
y la reducción de 
la jornada

Efe-Madrid

Los convenios colectivos 
firmados para los años 1999 y 
2000 en el sector del automóvil 
«consolidan la creación de 
empleo y la reducción de jor
nada», según un informe de la 
Federación Minerometalúrgica 
de Comisiones Obreras 
(CCOO).

De acuerdo con este estu
dio, lareducción de jomada, ins
tituida en la negociación colec
tiva del año pasado, se ha con
solidado este año en todas las 
empresas, en tanto que la sa
turación de la capacidad pro
ductiva en todas las plantas de 
fabricación permite alumbrar 
buenas perspectivas de crea
ción de empleo en el sector del 
automóvil.

Además, señala que el ele
mento fundamental en la nego
ciación de los convenios del sec
tores el «equilibrio entre las pro
puestas de flexibilidad presen
tadas por las empresas con las 
de empleo y reducción de jor
nada expuestas por los sindi
catos», como la creación de 
«bolsas de horas», la transfor
mación de las vacaciones y la 
posibilidad de que la jornada 
diaria fluctúe entre 7 y 9 ho
ras.

En cuanto a la disminución 
de jornada, el informe pone el 
ejemplo de la factoría de Mer
cedes en Vitoria, donde se prevé 
una reducción de jornada de 8 
horas para los años 1999 y 2000,

En Peugeot, el convenio para 
este año establece una reduc
ción de jornada de 8 horas, 
mientras que en Citroen se in
cluye un recorte de 16 horas por 
año en este ejercicio y el si
guiente, más un día de descan
so individual, y en FASA la 
jornada se acortará este año 
también en 16 horas.

Respecto a la creación de 
empleo, los convenios de Seat, 
Mercedes, Volkswagen, Iveco 
y Opel para este año incluyen 
la transformación de empleo 
eventual en fijo, en tanto que 
en Peugeot se prevé que se mo
difiquen 100 contratos tempo
rales en indefinidos.

Además, en Mercedes de 
Barcelona se han transforma
do 200 contratos en indefinidos, 
y en Citroen se han suscrito 600 
contratos con rejuvenecimiento 
de plantilla y 400 contratos de 
fijos a tiempo parcial.

En otras fábricas, como en 
FASA, existe el compromiso de 
contratar a 120 trabajadores fi
jos a finales de este año y se 
espera negociar un plan de 
prejubilaciones con rejuvene
cimiento de plantilla, y en 
IVECO en Madrid y Vallado- 
lid se han transformado 300 
empleos de temporales a fijos.

Sobre la creación de «bol
sas de horas», para evitar la apli
cación de expedientes de re
gulación de empleo, Mercedes 
incluye en su convenio la crea
ción de una de hasta nueve días 
al año y la prolongación de la 
jomada hasta nueve horas.



El Royal Ulster Constabulary (RUC, 
la Policía de Irlanda del Norte) pidió 
prestados a sus colegas belgas dos 
cañones lanzaagua para contener 
eventuales disturbios masivos
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Nim
Representantes de la Orden de Orange hicieron llamamientos contra la violencia

El desfile orai^ista finalizó sin 
problemas pero con protestas
Rodeado de fuertes medidas 
de seguridad, el tradicional 
desfile orangista de la ciu
dad norirlandesa de 
Portadown transcurrió ayer 
sin incidentes graves, pero 
con una airada protesta con
tra la decisión gubernamen
tal de prohibir su paso por el 
barrio católico de Garvaghy 
Road.

Efe-Belfast

Miles de hombres vestidos 
con los tradicionales trajes ne
gros, con sombreros hongo y 
bandas naranjas pertenecientes 
a diversas sociedades orangistas 
de Irlanda del Norte participa
ron en el desfile, mientras un 
numeroso público les aplaudía a 
su paso y llenaba el recinto de la 
iglesia de Dumcree.

El controvertido desfile mar
chó en esta ocasión sin el tradi
cional estruendo de tambores y 
flautas y sólo una banda de acor
deones se escuchó a su paso, que 
estuvo marcado por el sonido de 
un solo tambor.

Antes de comenzar la mar
cha, representantes de la Orden 
de Orange y políticos protestan
tes locales hicieron numerosos 
llamamientos contra la violencia 
y algunos expertos opinan que 
ha sido el más pacífico de los 
desfiles celebrado en los últimos 
años.

Una delegación de una socie
dad orangista de Portadown se 
dirigió a la barrera de metal de 
unos seis metros de altura ins
talada por soldados del Ejército 
británico y que separa la ruta del 
desfile de Garvaghy Road, para 
entregar una carta de protesta 
contra la orden de la Comisión 
de Desfiles del Ulster de prohi
bir que la marcha pasara por ese 
barrio.

En su mensaje de protesta, 
la delegación pedía explicacio
nes de por qué se les había im
puesto esa prohibición y daban 
al primer ministro británico. Tony 
Blair; su ministra para Irlanda del 
Norte, Mo Mowlam, y al jefe de 
la Policía norirlandesa, Ronnie 
Flanagan, un plazo hasta las 17.00 
GMT para responder.

El desfile estuvo rodeado de 
fuertes medidas de seguridad, con 
unos 2.000 soldados y agentes 
de policía con vehículos blinda
dos y equipo antidisturbios, ele
vadas barreras -de hasta 6 me
tros de altura- y alambradas de 
espino para impedir la entrada

Algunos expertos opinan que ha sido el más pacífico de los desfiles celebrado en los últimos años. EFE

La marcha, que transcurrió bajo un cielo soleado, terminó en la 
parroquia de Dumcree, donde el reverendo John Pickering 

manifestó ante la multitud que «los rollos de afilado alambre 
que veo a lo largo de los campos desde la iglesia y la barrera 

metálica en la carretera, es una vez más este año el símbolo de 
las tristes divisiones en Irlanda del Norte»

enfrentamientos violentos.
El Royal Ulster Constabulary 

(RUC, la Policía de Irlanda del 
Norte) pidió prestados a sus 
colegas belgas dos cañones lan
za agua para contener eventua
les disturbios masivos.

La marcha, que transcurrió 
bajo un cielo soleado, terminó en 
la parroquia de Dumcree, don
de el reverendo John Pickering 
manifestó ante la multitud que 
«los rollos de afilado alambre que 
veo a lo largo de los campos desde 
la iglesia y la barrera metálica 
en la carretera, es una vez más 
este año el símbolo de las tristes 
divisiones en Irlanda del Norte».

Este año, como el pasado y 
con el fin de evitar 
enfrentamientos entre protestan
tes y católicos, la Comisión de 
Desfiles de Irlanda del Norte ha 

desviado ese tramo del itinera
rio de la marcha de Portadown, 
que se celara en conmemora
ción de los norirlandeses que 
murieron en batalla del Somme, 
en 1916.

El origen de los desfiles 
orangistas en Irlanda del Norte 
es la conmemoración de la ba
talla de Boyne, el 12 de julio de 
1689, en la que el protestante 
Guillermo III de Orange derrotó 
al católico Jacobo*!! Estuardo.

El próximo domingo tendrá lu
gar el desfile de más 
multitudinario de estas caracte
rísticas y que pondrá fin a la 
temporada. Las marchas 
orangistas comenzaron el 24 de 
junio pasado en Londonderry y 
desde entonces se van extendien
do por varios puntos de Irlanda 
del Norte, entre los que 

Portadown es uno de los que 
suele congregar a un mayor nú
mero de personas.

El desfile de estuvo prece
dido de incidentes la pasada no
che en los que grupos protes
tantes lanzaron piedras y otros 
objetos contra las barreras de 
seguridad. El año pasado, la vio
lencia que genera la temporada 
de desfiles en Irlanda del Norte 
costó la vida de tres niños cató
licos hermanos, que murieron 
abrasados cuando extremistas 
protestantes arrojaron varios 
cócteles molotov contra la casa 
en la que vivían, en la localidad 
norirlandesa de Ballymoney. 
Pese a que ha terminado el des
file, las fuerzas de seguridad per
manecerán alerta en las próximas 
horas ante la posibilidad de que 
se produzcan incidentes aislados.

Intensa actividad, 
entre bastidores, 
en el Ulster para 
conseguir el 
acuerdo de paz

Efe-Belfast

El plan británico-irlandés para 
desbloquear el proceso de paz 
en Irlanda del Norte ha desata
do una intensa actividad política 
entre bastidores y una lluvia de 
conjeturas sobre el desenlace 
final de la situación en 11 días.

Los esfuerzos están dirigidos 
a dos bandas: intentar flexibilizar 
la postura de los unionistas so
bre el plan y a la vez conseguir 
un compromiso directo del Ejér
cito Republicano Irlandés (IRA) 
de que llevará a cabo su desar
me en el calendario y las moda
lidades que establezca el acuer
do final y la Comisión Interna
cional de Desarme.

«Espero que consigamos una 
declaración clara y sin ambigüe
dades del IRA en un futuro no 
muy lejano», declaró el primer 
ministro irlandés, Bertie Ahern, 
en una entrevista a la cadena de 
televisión Sky News.

«La gente siempre ha dicho 
que el Sinn Fein (brazo político 
del IRA) y el IRA son la misma 
cosa, pero creo que ha quedado 
claro en el último periodo de tiem
po que eso no es tan sencillo», 
añadió Ahern.

Las autoridades 
de Belgrado 
resaltan los 
progresos de paz 
en Kosovo

Efe-belgrado

Las autoridades de Belgrado 
volvieron a resaltar ayer, domin
go, los progresos que se están 
logrando en la misión de paz in
ternacional en Kosovo, a la que 
tuvieron que acceder tras 78 días 
de bombardeos aliados, e insta
ron a la población serbia a que 
permanezca en esa región de 
mayoría albanesa.

«La misión de la ONU está 
pasando de la fase transitoria, en 
la que algunos de sus funciona
rios tienen carácter interino, a la 
permanente, y está asumiendo 
compromisos muy importantes», 
insistió Zoran Andjelkovic, go
bernador serbio de Kosovo.

Aludió con ello al reciente 
nombramiento del ministro fran
cés de Sanidad, Bernard 
Kouchner, como jefe de las ope
raciones civiles de la Misión de 
las Naciones Unidas para la 
Administración Interina de 
Kosovo (UNMIK), al igual que 
a la continua llegada de tropas 
internacionales, sobre todo alia
das, a esta región.
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Negativa a conceder permiso a dos aviones con tropas del continsente ruso destinado a Kosovo

Rusia tacha de "provocación” la 
negativa de USA a dar permisos de vuelo

Efe-Moscú

El Kremlin tildó oficiosamente 
de «provocación» por parte de 
Estados Unidos la negativa de 
Hungría, Bulgaria y Rumanía a 
conceder permiso de sobrevuelo 
a dos aviones con tropas del con
tingente ruso destinado a Kosovo.

Sin embargo, las quejas ante 
la «absoluta sorpresa» y la de
nuncia del «injustificado» cierre 
del espacio aéreo a los aparatos 
fueron sólo indirectas, con decla
raciones de «fuentes militares y 
diplomáticas» a agencias de pren
sa rusas.

Ninguna autoridad de los mi
nisterios de Asuntos Exteriores 
y Defensa asumió una reacción 
pública oficial por la negativa, 
atribuida en principio a «cuestiones 
técnicas» relacionadas con el 
despliegue del contingente ruso 
en la Fuerza internacional de paz 
para Kosovo (KFOR).

En medio de la evidente irri
tación rusa, una misión militar de 
la OTAN encargada de exami
nar la operación de paz en 
Kosovo llegó a última hora de la 
tarde a Moscú, según fuentes 
occidentales.

Portavoces oficiales perma
necieron mudos ante la llegada 
de la delegación aliada, en cuya 
agenda se incluye presuntamen
te el incidente, ya abordado por 
teléfono el sábado por la secre
taria de Estado norteamericana, 
Madeleine Albright, y el minis
tro ruso de Asuntos Exteriores,

Igor Ivanov. Horas antes del pre
visto despegue el domingo por la 
tarde de los dos 11-76 con 120 pa
racaidistas, dos camiones, un 
centro móvil de transmisiones vía 
satélite y otro equipo logístico, 
Moscú tuvo que aplazarlo «por 
tiempo indefinido» ante la situa
ción.

Uno de los aviones también 
tenía la orden de llevar como 
pasajeros a varios periodistas, 
enviados especiales para la co
bertura informativa de la misión 
rusa de paz.

Era el primer destacamento 
de una serie de diez vuelos, con 
puntos de partida en Ivánovo, 
Pskov y Riazan, que a lo largo 
de cuatro días transportarían 300 
paracaidistas y cuantioso mate
rial a Pristina, la capital de 
Kosovo. Fuentes del Ministerio 
de Defensa citadas por la agen
cia Interfax rechazaron las ra
zones técnicas y dijeron que «tales 
afirmaciones pueden calificarse 
como una provocación por parte 
de EEUU».

En Budapest, el secretario de 
Estado húngaro de Relaciones 
Exteriores, János Herman, anun
ció el sábado que la solicitud rusa 
para usar el espacio aéreo magiar 
«no cumplió con todos los crite
rios exigidos y, por ello, nos he
mos visto obligados a negar el 
permiso». En Washington, un 
portavoz estadounidense dijo que 
«la OTAN entiende que es pre
ciso completar todos los acuer
dos antes de que Rusia desplace

Fuentes del Ministerio de Defensa citadas por la agencia Interfax rechazaron las razones técnicas.

a Kosovo» nuevos efectivos mi
litares para completar los 3.616 
soldados acordados el mes pa
sado en Helsinki.

Pero las protestas rusas difun
didas hoy rechazaron ambas 
declaraciones. Una fuente mili
tar aseguró que «todos los deta

lles sobre la distribución de fuer
zas de paz rusas en Kosovo que
daron fijados en las últimas ne
gociaciones de los ministros de 
Asuntos Exteriores y Defensa en 
Helsinki» y coordinados la sema
na pasada en Bruselas.Valentín 
Kuznetsov, vicealmirante y

subdirector de Cooperación Mili
tar Internacional del Ministerio ruso 
de Defensa, volvió el 1 de junio a 
Moscú tras esas gestiones y, des
de entonces, «no se recibió ningu
na comunicación de la sede de la 
OTAN acerca de que esta cues
tión no está resuelta», agregó.

Buteflika establece las bases para la 
reconciliación civil en la crisis de Argel

Samir KNAYAZ

El presidente argelino, 
Abdelaziz Buteflika, empezó a 
establecer las primeras bases de 
su plan para conseguir la recon
ciliación de los ciudadanos de 
Argelia.

La primera medida consiste 
en la aplicación de una amnistía 
para miles de miembros de gru
pos integristas armados que se 
encuentran en prisiones de todo 
él país.La medida beneficia a 
personas condenadas en firme por 
actos de terrorismo y subversión 
y, aunque no se ha hecho pública 
ningunacifra, laprensalocal estima 
que serán excarceladas entre 
5.000 y 15.000, esencialmente 
aquéllas que formaron parte de 
las redes de apoyo a los grupos 
armados.

Sin embargo, el indulto presi
dencial no se aplicará a los im

plicados en delitos de sangre, 
matanzas colectivas, violaciones 
o atentados con bomba contra 
lugares públicos.

Buteflika reafirmó la volun
tad de las autoridades de seguir 
la lucha contra los organizacio
nes integristas, que se niegan a 
abandonar las armas, pero explicó 
que la batalla contra este fenó
meno no debe limitarse a la ac
ción represiva.

La acción policial debe ir 
acompañada, de manera paralela, 
de una política de «restableci
miento de los lazos entre los ar
gelinos mediante la eliminación 
de las causas y las fuentes de su 
frustración», afirmó el presiden
te.

La aplicación de esta política 
comienza con la concesión de una 
nueva oportunidad «a aquellos que 
se han perdido», en alusión a las 
personas que han formado parte 

de las organizaciones terroristas, 
pero que ahora se arrepienten.

Sin embargo, Buteflika pone 
una condición, que más parece 
una advertencia, a todos aque
llos que se verán beneficiados por 
la medida de gracia en los próxi
mos días.

El presidente argelino espera 
que los amnistiados sabrán cap
tar su mensaje de paz y contri
buirán a la erradicación del fe
nómeno terrorista.

Para evitar herir la sensibili
dad de las familias de las vícti
mas del terrorismo e incremen
tar su ira, Buteflika las ha recor
dado y asegurado que defende
rá y preservará sus derechos.

Desde que el jefe de Estado 
argelino anunció su intención de 
indultar a una parte de los miem
bros de grupos integristas arma
dos, las asociaciones de familia
res de las víctimas han organi

zado una serie de manifestacio
nes para expresar su rechazo a 
que se perdone a los asesinos de 
sus allegados.

La segunda medida de la ini
ciativa presidencial será la ela
boración de una nueva ley, de
nominada «de reconciliación ci
vil», que será sometida hoy, do
mingo, al debate de los diputa
dos.

El texto prevé medidas en favor 
de los integristas que siguen en 
activo, para los que se contem
plan acciones que van desde el 
abandono de las persecuciones 
judiciales al sobreseimiento o 
reducción de penas.

Los beneficiarios de estas 
medidas deberán deponer las 
armas, someterse a la autoridad 
del Estado y prometerle fidelidad, 
a más tardar en los seis meses 
siguientes a la promulgación de 
la ley.

En este caso, tampoco podrán 
acogerse a este indulto los cul
pables de delitos de sangre, vio
laciones o atentados contra lu
gares públicos, que serán juzga
dos tras un período para conse
guir pruebas.

Aunque la aprobación del texto 
por la Asamblea no ofrece nin
guna duda, ya que la mayoría de 
los diputados forma parte de la 
coalición que apoyó a Buteflika, 
éste prefiere remitirse en última 
instancia a la decisión del pue
blo.

Por ello, ha revelado su inten
ción de organizar, en fecha aún 
sin determinar, un referéndum 
para pedir la adhesión de los 
argelinos a su programa.

La tercera medida del proyecto 
presidencial comprendería el 
anuncio de nuevas políticas de 
distensión, cuya naturaleza aún 
se desconoce.
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Rato expresará la confianza de España en la estabilidad económica de esta nación

La visita de Rodrigo Rato a Brasil 
fortalecerá las relaciones económicas

Efe-Sao Paulo

El vicepresidente del Gobier
no español y ministro de Econo
mía, Rodrigo de Rato, llegar hoy a 
Sao Paulo, para una visita de dos 
días a Brasil que tiene como pro
pósito estrechar aún más las rela
ciones económicas y políticas entre 
los dos países.

Según el Consejero Económi
co y Comercial de la embajada de 
España, Mariano Muela, Rato 
expresará a las autoridades bra
sileñas y a los empresarios de los 
dos países la confianza del Gobier
no español en la estabilidad eco
nómica de esta nación 
suramericana y en una mayor 
cooperación bilateral.

Rato llegará a Sao Paulo el lunes 
y permanecerá en la capital eco
nómica y financiera del país unas 
doce horas, para luego viajar a 
Brasilia, donde el martes terminará 
su visita a Brasil y seguirá hacia 
Argentina.

Durante su breve estancia en 
Sao Paulo, Rato cumplirá una 
apretada agenda que incluye un 
desayuno con empresarios espa
ñoles, una visita a la bolsa de va
lores, entrevistas con dirigentes del 
sector financiero nacional y una 
reunión con los presidentes de las 
seis principales empresas españo
las establecidas en Brasil.

El vicepresidente y ministro de 
Economía sostendrá también una 
entrevista con dirigentes del Par
tido Popular (PP) y participará en

Los agricultores belgas protestan 
por la situación económica del país

Efe-Bruselas

Los agricultores belgas pro
testaron ayer, en las calles de 
Bruselas por su situación eco
nómica tras la crisis de la dioxina 
y por la gestión del Gobierno en 
el mayor escándalo alimentario 
de la historia del país.

Pese a la envergadura de la 
crisis, la manifestación, en la que 
se registraron incidentes, quedó 
muy por debajo de las expecta
tivas de las organizaciones 
convocantes.

Según la Gendarmería, sólo 
hubo 3.600participantes, muy por 
debajo de las cifras de los orga
nizadores, que hablaron de 10.000 
personas.

El lema de la manifestación, 
en la que también participaron 
miembros de las empresas 
agroalimentarias belgas, fue «la 
salud del consumidor es nuestra 
existencia», aunque también

En Brasilia, Rato tendrá el martes una serie de contactos políticos, que incluyen entrevistas con el presidente.

la clausura del seminario «Brasil- 
España: Nuevas asociaciones 
económicas».

En Brasilia, Rato tendráel martes 
una serie de contactos políticos, 
que incluyen entrevistas con el 
presidente brasileño. Femando 
Henrique Cardoso, y con el vice
presidente Marco Maciel.

También se reunirá con los

destacaron las pancartas relati
vas a la «mtierte de la agricultu
ra». Durante el recorrido, según 
la Gendarmería, se registraron 
enfrentamientos, con el resulta
do de dos heridos leves entre los 
manifestantes, que además 1a»- 
zaron algunas barras en la cal
zada y rompieron buzones de 
correos y papeleras.

Al inicio de la*protesta, los 
agricultores agredieron a perio
distas y cámaras de televisión con 
huevos, piedras y otros proyec
tiles.

Los manifestantes reprocha
ron a los periodistas haber difun
dido «falsas informaciones» so
bre la crisis de la dioxina y ha
ber sobredimensionado el escán
dalo alimentario.

Los policías utilizaron gases 
lacrimógenos para dispersar a los 
alborotadores, que, de acuerdo 
con el servicio de orden de la 
propia manifestación, pertene- 

ministros de Hacienda, Pedro 
Malan; de Desarrollo, Industria y 
Comercio, Celso Lafer; con el 
presidente del Banco Central, 
Arminio Fraga, y con el secreta
rio de Políticas Regionales, Ovidio 
de Angelis.

Muela subrayó que las relacio
nes entre los dos países no están 
marcadas sólo por la fuerte pre

1

Protestaron por su situación económica tras la crisis de la dioxina.

cían a la organización Jóvenes 
Agricultores Belgas. Al final de 
la marcha hubo más incidentes: 

sencia de empresas españolas en 
Brasil, sino también por la coope
ración para ayudar al desarrollo 
de regiones necesitadas, como el 
nordeste brasileño. Como ejem
plo de esa cooperación. Muela citó 
el «Programa Hispano-brasileño 
para el Desarrollo Rural Integra
do y Autosostenido de la Región 
Semiárida Brasileña».

según la emisora de radio RTL 
se volcó un coche de la televi
sión en la Rue de Luxembourg,

Pakistán 
presenta a EEUU 
su fórmula para 
acabar con el 
conflicto

Efe-Washinton

Pakistán presenta ayer a Es
tados Unidos su plan para aca
bar, a través de la diplomacia, 
con la violencia en Cachemira, 
donde la India parece estar 
ganando terreno cada día sobre 
los rebeldes musulmanes.

El presidente de EEUU, Bill 
Clinton, recibió en Washington 
al primer ministro de Pakistán, 
Nawaz Sharif, el mismo día en 
que la India anunció la conquis
ta de una estratégica posición 
en la región himalaya, la llama
da «montaña del Tigre», victo
ria que los rebeldes de Cache
mira han negado.

Estados Unidos espera que 
Pakistán le comunique su fór
mula para solucionar de forma 
diplomática el conflicto de Ca
chemira, que enfrenta a ese país 
con la India desde hace déca
das y que, desde hace siete 
semanas, vive una escalada de 
la violencia.

Washington ha abogado por 
una solución rápida que ponga 
fin a los enfrentamientos arma
dos y a la escalada militar en 
Cachemira, cuya soberanía 
comparten Pakistán y la India, 
ambos potencias nucleares.

Pero ha anunciado, por ac
tiva y por pasiva, que no va a 
mediar en el conflicto, pues 
considera que éste debe ser 
solucionado a través de un diá
logo bilateral entre los dos ve
cinos asiáticos, pese a que 
Pakistán ha reclamado el apo
yo de la comunidad internacio
nal.

«Estados Unidos no tiene 
planes para mediar», indicó el 
sábado el portavoz de la Casa 
Blanca, P.J.Crowley, tras anun
ciarse que la reunión entre 
Clinton y Sharif tendríalugar hoy, 
domingo.

El encuentro entre los dos 
mandatarios no estaba incluido 
en ninguna agenda previa y fue 
organizado a última hora por la 
Casa Blanca, a petición del pri
mer ministro de Pakistán.

Su celebración demuestra la 
preocupación de la Casa Blan
ca por la «peligrosa» situación 
que vive Cachemira y también 
es una muestra de considera
ción hacia el primer ministro 
paquistaní, ya que ayer se cele
bró la fiesta de la independen
cia estadounidense y el país está 
prácticamente paralizado.

«El primer ministro fue quien 
solicitó el encuentro y yo diría 
que va a traer algunas ideas 
sobre cómo resolver la situación 
actual», señaló Crowley.

La Casa Blanca dio su visto 
bueno a la reunión después de 
consultar con el primer minis
tro indio, Atal Behari Vajpayee, 
quien no puso objeciones, aun
que, al parecer, ha descartado 
realizar una próxima visita a 
Washington, de acuerdo con 
informaciones llegadas de la 
India.La entrevista se celebró 
el día en que Nueva Delhi ha 
anunciado la conquista de una 
estratégica posición en la región 
himalaya.
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Bienven
Cafetería

^^11 i

Ubicado en el centro de la dudad, en el corazón Ínandero y comercial de Albacete, 
el Gran Hotel ha ado construido interiormente en su totalidad respetando exclusivamente 
su fachada, para ofrecer el máximo confort y comodidad a sus clientes.

Con más de medio siglo de prestigio, conjuga la cíeganda y tradición con un diserto 

audaz, moderno y funcional. *
En el Gran Hotel, mujeres y hombres de negodejs encontrarán el marco adecuado 

para hacer de sus desplazamientos de trabajo un exilen

Í
Cuenta con 49 habitaciones dotadas de: 

Ciiárto de baño completo 
Televisión en color 
Fax individual ___
Caja fuerte individual 
Línea microfónica 
Línea RDSI 
Tel. directo/ contestador automático 
Carta de almohadas 
Minibares 
Servido de habitadones

Y ofrece los sen/idos de:
Cafetería
Restaurante, manteniendo una codna 
mediterránea cumplimentada 
ampliamente por toda la gama de 
platos típicos regionales.
Salones de Bodas y Banquetes 
Convendones
Salones de estar
Salones privados
Garaje

BAC
Salón Azul

Salón Altozano
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El fuego, que obligó a desalojar a los 
vecinos de los edificios colindantes al 
almacén de vídeo de la localidad catalana 
de Viladecans, podría haber sido provocado

Veinte vehículos de bomberos intentaban sofocar el incendio en un almacén de vídeo

El ftiego envuelve en una nube 
negra a Viladecans, en Cataluña
Una veintena de vehículos de los bomberos intentaba ayer 
controlar el incendio que afectaba desde por la mañana a 
un almacén de cintas de vídeo de Viladecans (Barcelona), 
que envuelve en una gran nube negra la localidad y que ha 
obligado a desalojar a los vecinos de los edificios colindan
tes.

R. B./Barcelona

Al cierre de esta edición se 
desconocía por el momento si el 
incendio había provocado heri
dos, ya que los bomberos tenían 
dificultades para acceder al in
terior del almacén, así como la 
causa del inicio del fuego y si el 
humo provocado era o no tóxi
co.

El propietario del almacén, 
José Antonio Giménez, ha ex
plicado que algunos vecinos han 
visto entrar a alguien en las ins
talaciones poco antes de que se 
desatara el fuego, por lo que no 
se descarta que haya sido pro
vocado.

El fuego se inició hacia las 
10:30 horas, en el número 43 de 
la calle Angel Araño, y provo
có una gran humareda negra que 
podía verse desde numerosos 
puntos de la comarca del Baix 
Llobregat.

La labor de los bomberos se 
hacía muy difícil por la gran can
tidad de plástico almacenado y 
por las dificultades para acce
der al interior del almacén, que

está situado en el interior del 
núcleo urbano y rodeado de 
edificios de viviendas, algunos 
de los cuales fueron desaloja
dos como medida preventiva.

La Policía Local acordonó 
los alrededores del lugar del si
niestro, que se encontraba ce
rrado al tráfico rodado y por el 
que tampoco se permitía tran
sitar a los peatones.

Al cierre de 
esta edición se 
desconocía si 
había habido 

heridos y si el 
humo 

provocado por 
el fuego era o 

no tóxico
Los bomberos tuvieron dificultad para acceder al interior del almacén. EFE

Un camión de 
basura arrolló a 
21 coches 
aparcados en 
Santa Coloma

Efe/Barcelona

Un camión de la basura de 
Santa Coloma de Gramenet 
(Barcelona) sufrió anteayer una 
avería y se precipitó sin control 
calle abajo, arrollando a 21 co
ches aparcados y causando he
ridas leves a dos personas.

Los hechos sucedieron hacia 
las 8:00 horas de anteayer en la 
calle Aguileras de Santa Coloma, 
en el barrio de Singuerlín, cuando 
el camión, que recogía las ba
suras domésticas, sufrió una 
avería que bloqueó la dirección, 
el motor y los frenos del vehí
culo. La calle en la que se en
contraba el camión tiene una pen
diente del 15%, por lo que el 
vehículo se precipitó calle aba
jo sin control, chocando con 
cuanto se encontraba.En su arro
lladora trayectoria, el camión 
chocó contra 21 coches, pasó por 
encima de 3 de ellos, que resul
taron siniestro total, y colisionó 
levemente contra las fachadas de 
dos edificios. El conductor del 
camión resultó herido leve, al 
igual que una mujer que espe
raba en uno de los coches, 
aparcado en doble fila, la llega
da del conductor.

Dos muertos al 
caer un avión sobre 
el aeropuerto de 
Austria

Efe/Graz

Muere al despeñarse desde 
60 metros mientras ascendía 
al pico Maladeta

Treinta muertos, 20 heridos 
graves y 17 leves este fin de 
semana en las carreteras

Efe/Huescar

Especialistas de la Guardia 
Civil rescataron ayer el cadáver 
del montañero José Guillamón 
Buendía, vecino de Murcia, que 
sufrió una caída desde 60 me
tros de altura mientras ascendía 
con dos compañeros al pico 
Maladeta, término municipal de 
Benasque (Huesca).

La expedición pretendía 
coronar la cumbre

Según informaron fuentes de 
la Subdelegación del Gobierno 
en Huesca, el accidente se pro
dujo a primeras horas de la 
mañana, mientras los tres 
montañeros ascendían por una 

con la intención de coronar la 
cumbre y regresar posteriormen
te a Benasque.

Al parecer, el fallecido res
baló o tropezó en una piedra de 
la arista y cayó desde una altura 
de 60 metros en el glaciar de la 
montaña, sin que sus compañe
ros pudiera evitar el trágico 
accidente.

Los amigos de la víctima 
descendieron con rapidez de la 
arista para denunciar los hechos 
en el puesto de la Guardia Civil 
de Benasque.

El cadáver fue rescatado por 
un grupo de especialistas en 
montaña de la Guardia Civil y 
trasladado en el helicóptero del 
Cuerpo con base en Huesca hasta 
el depósito de cadáveres de la

Efe/Madrid

Treinta personas han muer
to, veinte han resultado con he
ridas graves y diecisiete con le
siones leves en los veinticua
tro accidentes mortales de cir
culación ocurridos en las carre
teras españolas desde las 15:00 
horas del viernes a las 20:00 
horas de ayer domingo, infor
mó la Dirección General de Trá
fico (DGT).

El sábado fue el día en que 
se produjo mayor número de 
accidentes mortales, trece, en 
los que murieron dieciocho per
sonas, ocho resultaron graves 
y diez leves.

Durante la jomada de ayer 
ocurrieron cinco accidentes, con 

ves, y tres leves. El accidente 
más grave de este fin de sema
na, según informa la DGT, se 
produjo en Guadalajara, en la 
N-320, a la altura de 
Valdeavernuelo, donde cuatro 
personas han fallecido.

Este es el último balance 
ofrecido por Tráfico, tras la 
operación de verano que se ini
ció a las 00:00 horas del jue
ves y concluyó a las 24:00 horas 
del mismo día.En la operación 
del jueves murieron en las ca
rreteras de la red nacional doce 
personas, nueve resultaron con 
heridas graves, y siete leves en 
catorce accidentes mortales.

Según informó la DGT, a las 
20:10 horas de ayer las carre
teras discurrían con normali-

Dos personas murieron ayer 
al estrellarse el avión en el que 
viajaban sobre el aeropuerto 
deportivo de Niederüblarn, en el 
Estado federado austríaco de 
Estiria. La Policía cree que el 
avión siniestrado procedía de 
Alemania y que el suceso ocu
rrió después de realizar una es
cala técnica y cuando el aparato 
ya había despegado y se encon
traba a 300 metros de la pista.

Dos muertos y 
cinco desaparecidos 
al chocar dos 
barcos en EEUU

Efe/Minneapolis

Dos personas murieron y al 
menos otras cinco continúan 
desaparecidas al colisionar dos 
barcos el sábado en un río de 
Minesota (EEUU).

La colisión se produjo en el 
río St.Croix, a unos 40 kilóme-
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En una reyerta con otro matrimonio también drosodependiente, que fue detenido

Una pareja de toxicómanos, graves 
tras ser apuñalados en Madrid

Efe/Madrid

Una pareja de toxicómanos 
resultó herida de gravedad al ser 
apuñalada en una reyerta con otro 
matrimonio también drogode
pendiente en la Plaza de Tirso 
de Molina, en Madrid, informó 
la Policía Municipal.

La reyerta se originó por 
causas que se desconocen sobre 
las 13:00 horas y en la misma 
intervino el matrimonio integra
do por Paloma P.H., de 32 años, 
al parecer autora material del 
apuñalamiento, y su marido 
Mariano M.P, de 36.

La pareja que fue agredida 
está formada por Pablo C.F, de 
39 años, que resultó herido muy 
grave en el hemitórax, y Alicia 
O.C., de 29 años, que sufrió 
heridas graves en el abdomen.

Los dos heridos fueron aten
didos por el Samur y traslada
dos al Hospital Doce de Octu
bre.

Detenidos poco después de 
huir del lugar

Tras el apuñalamiento, los 
agresores salieron huyendo y 
arrojaron el cuchillo en un con

La Policía detuvo a la pareja con ayuda de un agente que estaba fuera de servicio.

tenedor de vidrio, aunque fue
ron detenidos poco después por 
la Policía con la ayuda de un 

agente que se encontraba fuera 
de servicio en El Rastro.Los dos 
detenidos fueron llevados a la

Comisaría de Leganitos y el 
cuchillo fue localizado gracias 
a la colaboración ciudadana.

Muere una 
anciana al 
ahogarse en la 
playa alicantina 
de Postiguet

B. A. L./Alicante

Una mujer de 75 años falle
ció en la mañana de ayer en la 
Playa del Postiguet, en la ciu
dad de Alicante, al ahogarse por 
causas que aún se desconocen, 
según informaron fuentes del 
Servicio de Atención Médica 
Urgente (SAMU).

El suceso ocurrió sobre las 
diez y media de la mañana cuan
do la mujer estaba tomando un 
baño y, al parecer, una lancha 
de la Poticía Local tuvo que res
cataría del agua, trasladándola 
a la playa.

A causa de un paro car
díaco o por inmersión
Una ambulancia del SAMU 

atendió a la mujer, quien falle
ció a los pocos minutos, según 
confirmaron fuentes de la Po
licía Local, que no pudieron 
precisar las causas de la muer
te, aunque apuntaron la posibi
lidad de un paro cardíaco o una 
inmersión.

La víctima se encontraba pa
sando unos días de vacaciones 
en Alicante junto a su marido, 
ambos procedían de la ciudad 
de Madrid, según indicaron las 
mismas fuentes. El cadáver fue 
trasladado al depósito munici
pal, donde, al parecer, estaba 
previsto practicarle la autopsia.

Afortunadamente, el fue so no ha llegado a Cumbre Vieja

Controlado el incendio de La
Palma qne arrasó 100 hectáreas

La Guardia Civil rescata y 
salva la vida de un hombre 
que cayó al mar en Oleiros

C. J, E./La Palma

El incendio que afecta desde 
anteayer a los montes de Mazo 
en La Palma está controlado en 
su perímetro, según dijo ayer el 
presidente en funciones del ca
bildo palmero, José Luis 
Perestelo, quien en una primera 
estimación consideró que, de 
momento, se han quemado en
tre 95 y 100 hectáreas de bos
que bajo.

Perestelo, que ha coordina
do las labores de extinción, ex
plicó que el fuego, que llegó a 
tener un frente de más de un ki
lómetro, no ha alcanzado en nin
gún momento el núcleo de po
blación de La Sabina en Mazo, 
ni al parque natural de Cumbre 
Vieja.

Este paraje está considerado 
de enorme importancia en cuanto 
a su extensión y al número de 
especies endémicas, pero el pre
sidente del Cabildo explicó que, 
de momento, está a salvo por
que el fuego ya está lejos de ese 
lugar y, además, entre el bosque 
incendiado y el parque existe una 
carretera forestal -la del Cabri

to- que serviría de cortafuego.
El fuego ha afectado sobre 

todo a la montaña de Vinijiroque, 
y ha quemado monte bajo con 
especies de fayal brezal, fincas 
de cultivo y algún árbol frutal y 
pino canario.

En cualquier caso, se espe
raba que estuviera totalmente so
focado antes de la noche de ayer 
aunque, según Perestelo, se teme 
que la brisa del oeste que se ha 
levantado lo avive nuevamente 
como ya ocurrió anteayer.

Ayer participan en la extin
ción tres helicópteros 
contraincendios, cuadrillas de la 
Consejería Insular de Medio 
Ambiente, miembros del cuer
po de bomberos de la isla, rete
nes de la empresa pública 
Gesplan, un retén de parques 
nacionales, efectivos de la Guar
dia Civil y de Cruz Roja.

Perestelo señaló que aunque 
muchos ciudadanos, sobre todo 
jóvenes, se han trasladado has
ta el Ayuntamiento de Mazo para 
ofrecerse como voluntarios, de 
momento no han tenido que lla
marlos.

Añadió que con el control que 

ya se tiene del incendio, se ba
raja la posibilidad de que uno de 
los helicópteros regrese a 
Tenerife, pues las altas tempe
raturas y la extremada sequedad 
ambiental de sólo un 15 por cien
to de humedad, algo inusual en 
Canarias, han puesto en estado 
de máxima alerta a los efectivos 
contraincendios tinerfeños.

En este sentido, anteayer se 
originaron dos focos que fueron 
inmediatamente sofocados: uno 
en el monte de pino canario de 
La Esperanza y otro en el reducto 
de laurisilva de Aguagarcía, un 
bosque fósil habitual en Europa 
durante el Terciario, pero del que 
sólo queda representación en 
Canarias.

Temían que la 
brisa del oeste 

avivara el fuego 
como ocurrió 

anteayer

J. R.S./La Coruña

Una patrulla del servicio 
marítimo de la Guardia Civil 
rescató ayer a un hombre que se 
había caído al mar en las proxi
midades del faro de Mera y se 
encontraba flotando en el agua 
en estado inconsciente, informa
ron fuentes del Instituto Arma
do.

Los hechos tuvieron lugar en 
tomo a las 16,45 horas de ayer, 
cuando la Guardia Civil fue 
alertada por teléfono de que una 
persona que paseaba por las in
mediaciones del faro de Mera, 
en el municipio de Oleiros, se 
había caído al agua desde las 
rocas debido a un golpe de mar 
e intentaba mantenerse a flote.

Rescatado en estado 
inconsciente

La embarcación del servicio 
marítimo de la Guardia Civil que 
se encontraba de patrulla en las 
inmediaciones del lugar fue 
alertada y sus agentes consiguie
ron rescatar del agua a un hom
bre que se encontraba incons
ciente.

El hombre recibió a bordo de 
la embarcación un masaje car-

Se cayó debido a un golpe de mar.

díaco mientras era trasladado 
hasta el muelle de La Coruña, 
donde un equipo sanitario del 
servicio de urgencias del 061 lo 
atendió y logró reanimarlo.

El herido, cuya identidad 
responde a las iniciales D.V.D., 
de 45 años, fue ingresado en el 
Hospital Juan Canalejo donde 
se recupera.
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Las fans se quejan de que no han recibido 
mucho apoyo por parte de «Virgin», «nos 
conformábamos con que hubieran venido 
por aquí a damos ánimo»

Mes y medio hadendo cola para ver a 
los Back Street Boys el próximo día 16

Las altas temperaturas no son 
obstáculo para que centenares de 
adolescentes hagan cola desde el 
pasado 31 de mayo para conse
guir entrar las primeras en el 
concierto que el grupo británico 
«Back Street Boys» celebra el 
próximo 16 de julio en el Esta
dio de la Peineta.

Han establecido un sistema de 
grupos y tumos que les permite 
relevarse cada cuatro o cinco 
horas durante las cuales se en
tretienen jugando a las cartas, 
cantando canciones y «contán
dose la vida unas a otras» en el 
cespéd que rodea el estadio.

Turnos de cuatro y cinco 
horas

Muchas de ellas tienen que 
mentir a sus padres para poder 
hacer los turnos que les asignan. 
Dicen que se van a la piscina, a 
la sierra o a casa de una amiga, 
para poder pasar la noche fuera. 
La idea de los tumos surgió del 
equipo de seguridad del estadio 
y de unas chicas del club de fans.

Hacen listas de hasta sesenta 

personas, y cada una de ellas tie
ne que hacer un turno de entre 
cuatro y cinco horas; «los de por 
la noche valen por dos, y en 
cuanto faltas tres veces al tur
no te borran» decía una de las 
chicas de quince años.

Actualmente hay seis gmpos 
hechos, y los tres primeros ten
drán la oportunidad de acceder 
a la zona VIP del recinto dos ho
ras antes de que lo hagan los 
demás.

Las fans se quejan de que no 
han recibido mucho apoyo por 
parte de «Virgin», la compañía 
discográfica: «nos conformába
mos con que hubieran venido 
por aquí a damos ánimo», dice 
uno de los pocos chicos que hay 
haciendo guardia.

Alivian el calor con los 
aspersores de alrededor del 
estadio, y pasan el tiempo es
cuchando canciones de sus ído
los.

La edad media de los fans se 
encuentra entre los trece y los 
dieciséis años, y confiesan que 
harían cualquier cosa por poder 
ver a su gmpo favorito. Efe
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La danza moderna de 
veteranos bailarines 
sorprende al público

Varios minutos de aplausos cerraron ayer la actuación de laNederlands 
Dans Theáter, la compañía de veteranos bailarines holandeses que pre
sentó en penúltima jomada del 48 Festival Internacional de Música y 
Danza de Granada un programa de danza moderna, teatral e innovadora 
que sorprendió al público.

Ante las más de dos mil personas que abarrotaron -como cada noche- 
el Teatro del Generalife de la Alhambra, la experimentada compañía 
holandesa, cuyos miembros sobrepasan los cuarenta años edad, abrió su 
actuación con un programa denominado «New Age» que, sobre música 
minimalista de John Zom, dejó al público sensiblemente desconcertado, 
más acostumbrado a ver sobre el escenario alhambreño danzas clásicas 
o de raíces andaluzas.

Sin embargo, las dos últimas partes del espectáculo, con inesperados 
vaivenes musicales, desde una polka de Igor Stravinsky a un suave rock 
and roll de piano, introdujeron a los asistentes en un programa cercano 
a la «performances» con alusiones al mimo y al teatro mudo de
humor.Apoyado sobre transparencias y proyecciones cómicas, los componentes de Nederlands Dans Theater III, dirigida por Jiri Kylian, reivindicaron su madurez como bailarines 
con bellas coreografías hechas a medida.

Precisamente, la Nederlands Dans Theater III nació en 1991 como una compañía para bailarines mayores de 40 años que se distinguen por crear una experiencia teatral completa, 
aplicando los frutos de su trayectoria para alcanzar niveles de excelencia en los que la danza moderna se combinan con el drama, la comedia y toda la expresión corporal de sus
componentes.

Durante esta penúltima jomada, el Festival Internacional de Música y Danza de Granada ha ofrecido en la jomada de tarde el concierto del organista Oscar Cadendo en el 
Monasterio de la Concepción, con obras de Bach pertenecientes a épocas y estilos muy diferentes de su producción.

En otro escenario, la monja libanesa Sor Marie de Keyrouz ha interpretado un recital en la Catedral de Granada junto a la formación vocal e instmmental Ensemble de la Paix 
con cánticos religiosos pertenecientes a distintos ritos de las iglesias cristianas orientales, principalmente de la tradición maronita y melquita. Efe________________
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Enrique de Melchor: el nuevo flamenco 
es un invento de las discográflcas

EI guitarrista flamenco Enri
que de Melchor considera que los 
ritmos y melodías del denomi
nado nuevo flamenco «lo han 
inventado las casas de discos» 
aunque, a su juicio, «esO no es 
flamenco».

De Melchor, que imparte un 
curso sobre «La guitarra flamen
ca de acompañamiento al cante 
y de concierto» dentro del Fes
tival Internacional de la Guita
rra de Córdoba, explicó a Efe que, 
no obstante, el nuevo flamenco 
«sirve para tirar de la gente en 
un primer momento para que se 
acerquen más hasta el flamenco».

Comentó que, de este modo, 
«la gente puede tener un primer 
empujón para que después se 
puedan introducir en la educa
ción en el flamenco».

Sobre este arte. De Melchor 
afirma que, aunque lo típico sea 
asociar el flamenco con Anda
lucía, «no tiene por qué enten
derse aquí, como tampoco tiene 
que ser así en ningún otro lugar» 
ya que, a su juicio, «lo impor
tante es que a la gente le guste 
esta música y le llegue hasta 
dentro sin ser un entendido en su 
técnica».

El guitarrista señala que 
«quien entiende de verdad de 
cante flamenco es el cantaor igual 
que de la música de guitarra sólo 
sabe realmente el guitarrista, que 
es quien se dedica a esto» y re
calca que «lo importante para el 
público es que le produzca algu
na emoción, que es lo que ver
daderamente vale».

A su juicio, la guitarra espa
ñola «atraviesa uno de sus me
jores momentos, entre otras co
sas porque los jóvenes están muy 
interesados en ella, más que en 
otro arte flamenco como pueda 
ser el cante».

De este modo, para Enrique 
de Melchor, que imparte cursos 
dentro del Festival Internacional 
de la Guitarra de Córdoba desde 
hace doce años, «es importante 
enseñarles a los alumnos a dife
renciar entre tocar un concierto 
como solista y tocar de acompa
ñante de un cantaor».

Por último. De Melchor opi
na que este festival «sirve para 
muchísimo porque se genera una 
ilusión para ayudar a que el fla
menco esté cada vez más arriba» 
dentro del panorama musical 
intemacional.Efe
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Más de once millones de personas 
asistieron a espectáculos en el 98

Durante el año pasado se celebraron en toda España 42.751 representaciones de espectá
culos de artes escénicas, a las que asistieron 11,28 millones de personas, que dejaron un cargo 
en taquilla de 14.977 millones de 
pesetas.

Estos datos figuran en un 
anuario elaborado por la Socie
dad General de Autores, que ha 
empleado cerca de 60.000 cues
tionarios para conseguir informa
ción sobre varias actividades 
relacionadas con la industria del 
ocio y la cultura en España.

Según ese estudio, el número 
de funciones aumentó un 12,7 por 
ciento respecto a 1997, mientras 
que el de espectadores creció un 
16,5 por ciento y la recaudación 
un 22 por ciento.

En el apartado recaudatorio, 
la sala que más dinero obtuvo en 
1998 fue el madrileño Teatro
Lope de Vega, con 1.668 millo
nes de pesetas, seguido del Teatre
Principal de Barcelona, con 1.352 
millones y del Teatro Real de 
Madrid con 1.016 millones.

En número de espectadores 
también se impuso el Lope de
Vega, con 392.745 asistentes, 
seguido del Teatro Español de 
Madrid, con 161.229 y del 
barcelonés Teatro Borrás con 
143.323 personas.

Por Comunidades, Madrid, 
con 2,79 millones y Cataluña, con
2,35 millones fueron las que más espectadores contabilizaron en todos sus espacios.En cuanto 
a los espectáculos, en 1998 hubo 20.780, frente a los 17.537 del año anterior.

Por espectáculo se entiende cualquier montaje de teatro en sus diversas variantes, mario
netas, mimo, ópera, zarzuela, musicales, cuadros flamencos o danza.Efe

”Lola’’, del trío Cafe 
Quijano, será la canción 
del verano

«La Lola es* una dama desconocida adicta al malvivir y las 
convulsiones amorosas», y también es la protagonista del tema 
que abre el nuevo disco de trío leonés «Café Quijano», quie
nes han dejado a una lado sus boleros del nuevo milenio para 
vestirse de mestizaje latino con «La Lola».

«La Lola» ha irrumpido en la lista de ventas y parece des
tinada a convertirse en la nueva canción del verano, quizá por 
ese ritmo de rock latino que invita al baile durante las noches 
de estío y que impregna el nuevo disco de los hermanos Manuel, 
Raúl y Óscar Quijano, «La extraordinaria paradoja del sonido 
Quijano».

«Café Quijano» no es un establecimiento en el que se des
pachen bebidas, tampoco un local en el que se pueda oír música, 
son tres hermanos de León que decidieron unir sus voces y sus 
instrumentos para tocar boleros de fin de milenio en su primer 
disco, y que ahora han querido abandonar para investigar en 
los ritmos caribeños. Efe
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Boda por todo lo alto entre 
Victoria Adams y Beckham

Davic Beckham, cen
trocampista del Manchester 
United, y Victoria Adams, del 
grupo musical Spice Girls, se 
casaron hoy por todo lo alto 
en el castillo de Luttrellstown, 
del siglo XV y situado cerca 
de Dublín.

800.000 dólares
La fiesta, con unos 300 

invitados, tiene un coste de 
alrededor de medio millón de 
libras (cerca de 800.000 dó
lares) según trascendió en la 
prensa británica, que califi
ca el enlace como «la boda del 
año» e incluso de la década, 
eclipsando la reciente entre el 
príncipe Eduardo y Sophia 
Rhys Jones.

Solamente 29 personas es
tuvieron presentes en la ce

remonia de enlace matrimonial, 
que se celebró en una sala del cas
tillo y para la cobertura periodís
tica del acontecimiento ha obte
nido los derechos de exclusivos 
la revista «OK».

Entre los invitados se encon
traba el cantante británico Sir 
Elton John, el resto de las Spice 
Girls y el equipo en pleno del 
Manchester United, del que Gary 
Neville fue padrino de boda de 
la famosa pareja.

Numerosos periodistas y fo
tógrafos, así como simpatizan
tes y aficionados al fútbol se 
concentraron en las puertas del 
castillo.

Convertido en un hotel de lujo, 
el castillo de Luttrellstown ha 
acogido en otras ocasiones al ex 
presidente norteamericano, 
Ronald Reagan, el actor Paul 
Newman y la banda de rock REM

entre otros famosos.
En la fiesta de la boda Victo

ria y David, una orquesta de 18 
componentes y un espectáculo de 
fuegos artificiales animará la 
recepción, que por supuesto con
tará con una opípara cena.

La famosa pareja, que tiene 
un hijo de dos meses, pasará la 
noche en el castillo y mañana 
partirá hacia su luna de miel en 
un lugar no revelado.

Considerados dos de las figu
ras más famosas en el Reino 
Unido, Adams, de 25 años, y 
Beckham, de 24, han cumplido 
las perspectivas y han desbanca
do en popularidad a la reciente 
boda del príncipe Eduardo y 
Sophie Rys-Jones y convertir su 
unión en el acontecimiento so
cial del año, que se estima que 
atraerá a numerosos fotógrafos 
y medios de información.

Celia Cruz inició ayer su gira
europea en Estocolmo

La cantante cubana Celia Cruz, acompañada por el conocido 
músico puertorriqueño José Alberto «El Canario», inició su gira 
europea en Estocolmo con una actuación que la prensa local juzga 
apoteósica en la Kulturfabriken de esta capital.

Celia Cruz ofreció en la noche del sábado un concierto espec
tacular con el que se ganó a un auditorio compuesto por suecos 
y latinoamericanos, residentes en el país nórdico, que no dejó de 
bailar y que recompensó a la artista con una gran ovación de 
doce minutos al final de su actuación.

La actuación tuvo lugar en la Kulturfabriken, una vieja nave 
industrial acondicionada para la celebración de espectáculos 
culturales y en la que se dieron cita un millar y medio de perso
nas para disfrutar del concierto y terminar bailando al compás 
de la salsa de Celia Cruz y «El Canario» José Alberto.

A sus 75 años y con una enorme sonrisa, Celia Cruz se pre
sentó en la noche del sábado ante su público con un vestido largo 
brillante de color dorado y una peluca también dorada.

La reina de la salsa, como se conoce a Celia Cruz, tenía con
sigo en el escenario varias rosas, que iba arrojando una a una al 
público a medida que transcurría el espectáculo.Efe

Reparten 1.150 kilos 
de cordero en una 
romería riojana

Unos 1.150 kilogramos de carne de cordero y 
unos once mil bollos de pan se repartieron hoy en 
la romería riojana de Lomos de Orio, la más 
multitudinaria de la región, en la que participaron 
más de doce mil personas que acudieron a recibir 
la llamada «caridad grande».

Esta romería concentra cada año a miles perso
nas procedentes de diferentes partes de España, con 
especial incidenciade riojanos, sorianos, navarros, 
vascos y aragoneses, quien se trasladan el primer 
domingo de julio a venerar a la Virgen de Lomos 
de Orio, en la zona de la sierra camerana de La 
Rioja.

Las raciones de carne y pan, bendecidas por el 
obispo de la Diócesis riojana, Ramón Búa Otero, 
fueron donadas este año por un grupo de 37 perso
nas, que tomaron el relevo de una descendiente de 
Villoslada de Cameros, emigrada en Chile, Juana 
González, quien se encargó de sufragar la caridad 
durante los pasados seis años. Efe

Los ahogamientos son la segunda 
causa de muerte infantil de España

El ahogamiento por inmer
sión en ríos, playas y piscinas 
es la segunda causa de morta
lidad infantil en España, mien
tras que los accidentes relacio
nados con el tráfico son la prin
cipal causa de muerte en todos 
los grupos de edad hasta los 19 
años.

El presidente del grupo de 
Prevención de Accidentes In
fantiles de la Asociación Es
pañola de Pediatría y jefe de la 
Unidad de Pediatría del Com
plejo Hospitalario «Infanta 
Cristina» de Badajoz, Juan José 
Cardesa García, explicó en de

claraciones a EFE que los acciden
tes de tráfico son los causantes del 
30 al 40 por ciento de las muertes 
infantiles.Le siguen los 
ahogamientos, que provocan en
tre el 10 y el 15 % de las muertes, 
y las caídas, cuyo porcentaje os
cila entre el 9 y el 15%.

Cardesa comentó que los niños 
sufren accidentes durante todo el 
año, sobre todo los de tráfico, pero 
puntualizó que es en la época es
tival cuando más se incrementa su 
número.

Las vacaciones de verano, ar
gumentó, implican un mayor nú- 
mero de desplazamientos y una importante.Efe

estancia más prolongada en el 
hogar, piscinas, playas, parques y 
espacios públicos, por lo que los 
adultos deben prestar una atención 
especial a las posibles situaciones 
de riesgo.

Resaltó que los principales 
factores de la prevención son la 
educación y la vigilancia, y la 
primera no sólo debe aplicarse a 
los niños sino también a los ma
yores, que, dijo, deben con
cienciarse de que sus prácticas son 
observadas por los pequeños, por 
lo que sostiene que el orden es 
también una medida preventiva
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Al seductor italiano le angustia 
serianiente la vejez y las arrugas

Los italianos, durante dé
cadas símbolos de la seduc
ción masculina, temen cada 
vez más los efectos de la edad 
y buscan formas de paliar el 
envejecimiento de sus rostros: 
uno de cada dos está «angus
tiado y seriamente preocupado 
por las arrugas». Las cremas 
y mascarillas aplicadas antes 
de dormir son el remedio más 
utilizado por los varones ita
lianos, dado el rechazo gene
ralizado a la cirugía estética, 
según dos sondeos realizados 
con motivo del comienzo de 
las vacaciones de verano.

Sus resultados revelan al
gunas contradicciones, pero 
dejan a las claras la importan
cia creciente que el hombre 
italiano atribuye a su imagen 
y a la juventud perdida, como 
demuestra que nada menos 
que un 47 por ciento se atre
va a confesar su miedo a en
vejecer.

Este es uno de los datos 
más destacados de una encues
ta efectuada entre 985 hom
bres de entre 35 y 55 años, una 
variada muestra de la socie
dad italiana que incluye des
de médicos a comerciantes.

pasando por trabajadores de fá
brica, profesores universitarios, 
funcionarios o profesionales li
berales, publicada por la prensa 
italiana. El rostro es objeto prin
cipal de atención por parte del 
hombre. Los labios, que deben 
ser «suaves, gruesos y sin arru
gas», son la parte más sexy del 
cuerpo masculino para el 27 por 
ciento de los entrevistados.

Un 22% se decanta por el ca
bello, mientras que para el 18 son 
las manos el mejor instrumento 
«de comunicación y contacto» 
con el sexo opuesto y un 10 con
fiesa que lo que más cuida es su 
trasero, pues se trata, afirman, 
de una parte del cuerpo en la que 
las mujeres se fijan cada vez más.

Entre las preocupaciones del 
hombre a la hora de ofrecer una 
imagen seductora de sí mismos, 
la calvicie (3 %) y el pelo blan
co (13) son amenazas en serio 
declive. Lo que sí empieza a 
poner nerviosos a los «machos» 
latinos son la papada (17) y los 
michelines en la cintura (24), y 
eso que en italiano reciben el 
gratificante nombre de «las asas 
del amor», aunque son las arru
gas la causa principal de sus 
mayores sinsabores.Efe

El calor llega a Moscú
El calor se deja notar no sólo en España donde el termó

metro ronda los cuarenta grados centígrados en muchos 
ciudades. Moscú, donde el frío es protagonista ha dejado 
paso al intenso calor. Las altas temperaturas registradas, para 
este ciudad, unos treinta grados- y no precisamente bajo cero- 
son las responsables de escenas como ésta que capta la cá
mara de un fotógrafo de la agencia Efe. En esta ocasión una 
joven y su perro se refrescan en el fuente Poklonnaya en la 
ciudad moscovita con la intención de soportar el intenso y 
agobiante calor de estos días.
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Un centenar de piezas y 
documentos forman 
exposiciones sobre el Cid

Un centenar de piezas y documentos, todos ellos relacio
nados con el Cid, forman parte de la exposición que sobre el 
héroe burgalés organiza el Ayuntamiento de Burgos para 
conmemorar el noveno centenario de su muerte.La muestra 
será inaugurada el 10 de julio en el Arco de Santa María y 
cuenta con un presupuesto que supera los 25 millones de 
pesetas.Según explicó el comisario de la exposición. Feman
do Sánchez Moreno, museos militares y eclesiásticos y colec
ciones públicas y privadas han cedido el material necesario.

Documentos de la época
Además de las piezas y documentos expuestos, esta ini

ciativa se complementa con paneles explicativos para situar 
al visitante en el contexto histórico, social y geográfico del 
siglo XI, en el que vivió el Cid.Sánchez Moreno precisó que 
se han buscado piezas muy significativas y representativas de 
la figura del Cid, como el cmcifijo que el héroe castellano 
llevaba consigo.

Se expondrán también documentos de la época que de
muestran la existencia real del Cid, no solamente como mero 
personaje legendario y guerrero, sino también como una per
sona ilustrada.La exposición, que permanecerá abierta hasta 
finales del mes de septiembre, ofrece también un documento 
de su puño y letra sobre una donación a la Iglesia de Valencia, 
así como vestimenta, armas y utensilios de la época.Señaló 
que la exposición ofrece igualmente contenidos etnográficos, 
para lo que se han recuperado enseres, herramientas y tejidos 
de la época.

Está previsto además que se complete con una recreación 
de cómo era la ciudad de Burgos en la época en la que vivió 
el Cid .Sánchez indicó que ha habido que renunciar a alguna 
pieza de importancia por las exigencias de sus propietarios, 
como ha sido el caso de la espada del Cid que se custodia en 
el Museo del Ejercito de Madrid y para cuya cesión se exigía 
una póliza de seguro de 1.000 millones de pesetas. Efe

Los estadounidenses 
se comerán más de 
150 millones de "hot 
dogs"

Banderas, fuegos artificiales, y 
barbacoas son todos los ingredien
tes necesarios para festejar el 4 de 
julio, la mayor fiesta de los estado
unidenses; también los perritos ca
lientes, que, curiosamente, tienen un 
origen europeo.

Para cuando los puristas aclaren 
si el perrito caliente viene de los 
«Wiener» austriacos o de los 
«Frankfurter» alemanes, el estado
unidense medio habrá contribuido 
a deglutir los 150 millones de «hot- 
dogs» que se espera desaparezcan 
durante estas festividades.

Según el Consejo Nacional de la 
Salchicha y el Perrito Caliente, para 
cuando concluya el año, la cantidad 
de estos pequeños bocadillos con
sumida en este país alcanzará los 
20.000 millones de ejemplares.

Este amor de los estadouniden
ses por una comida tan sencilla que 
sólo necesita de una salchicha y un 
bollo de pan para hacer feliz al con
sumidor se refleja en lo que se ha 
declarado ya como «el mes del pe
rrito caliente» y que no es otro que 
julio, dado el buen comienzo que 
proporciona la fiesta nacional.

Nadie se ha librado de su atrac
ción: el republicano George W.

Bush sirvió personalmente perri
tos calientes durante una de sus ce
nas para recaudar fondos para su 
futura campaña electoral (a 1.000 
dólares el «hot-dog»); hasta el ex líder 
soviético Nikita Jruschev degustó 
esta delicia del imperio del 
consumo.Babe Ruth, Franklin y 
Eleanor Roosevelt, Fidel Castro o 
Nelson Rockefeíler, John F. 
Kennedy, Judy Garland o Demi 
Moore, entre otros, son algunos de 
los nombres «cazados» con un pe
rrito caliente en sus manos.

Una de las razones de este amor 
por los perritos calientes es su bajo 
precio; la otra, su amplia variedad, 
ya que a la hora de seleccionar un 
«hot dog» todo vale: carne de terne
ra, cerdo, pollo, pavo o búfalo o 
incluso ausencia de carne, como 
demuestran los perritos calientes 
vegetarianos.

Sin embargo, los más populares 
en EE.UU parecen ser los de cerdo 
y, según el Consejo Nacional de la 
Salchicha y el Perrito Caliente, una 
quinta parte de los 35.000 millones 
de kilos de carne de cerdo que se 
consumen en EEUU anualmente 
acaba sobresaliendo de un bollo de 
pan, con mostaza y ketchup por 
encima.
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cornio í
En cuanto al volumen, destacan los 96 
millones de litros de leche adquiridas 
por este sector, mientras las patatas 
ocupan el segundo lugar con algo más 
de 70 millones de kilos

El mayor gasto correspondió a carne fresca y conselada con 30.448 millones, seguido del pescado

Los restaurantes gastaron 146.424 
millones en alimentos en 1998
Los restaurantes españoles compraron productos 
alimentarios por valor de 146.424 millones de pesetas du
rante 1998, con un volumen total de 742 millones de kilos, 
según un informe elaborado por la revista "Distribución y 
Consumo ”. Del consumo total, el mayor gasto correspondió 
a carne fresca y congelada con 30.448 millones de pesetas 
(20,8 por ciento), seguido del pescado y otros productos 
afines con 19.599 millones de pesetas (13 por ciento).

Efe-Madríd

En cuanto al volumen, desta
can los 96 millones de litros de 
leche adquiridas por este sector, 
que representa entorno al 13 por 
ciento del computo general de 
productos, mientras las patatas 
ocupan el segundo lugar con algo 
más de 70 millones de kilos, y 
un 9,4 por ciento del global.

En la partida destinada a las 
bebidas destacan los 2.104 mi
llones de pesetas por la compra 
de 11,8 millones de litros de vino 
y los casi 45 millones de litros 
de agua mineral adquiridas, que 
supusieron 1.824 millones de 
pesetas.

El informe recoge que la prin
cipal empresa de restauración 
durante 1998 correspondió al 
grupo Telepizza -Pizza World, 
Telepizza y Telegril- con un 
volumen de facturación de 37.170 
millones de pesetas, repartidos 
entre sus 379 establecimientos, 
donde cuenta con 7.300 emplea
dos.

En segundo lugar figura la 

cadenaMcDonald’s-151 restau
rantes y 7.500 empleados- con 
unos ingresos de 35.556 millo
nes de pesetas, frente a los 26.876 
millones que obtuvo la línea de 
negocio Telepizza.

La evolución del número de 
restaurantes ha sido muy signi
ficativa en los últimos doce años 
al incrementarse en un 38,5 por 
ciento, ya que frente a los 37.227 
establecimientos existentes en 
1985, se contabilizan 60.582 en 
1997, según la revista, editada por 
Mercasa.

En cuanto a la localización 
geográfica de los establecimien
tos de restauración destaca la 
Comunidad de Cataluña con 
13.575 locales, mientras la Co
munidad Valenciana y Andalu
cía cuentan con 7.524 y 7.476, 
respectivamente, seguidas de 
Madrid que ostenta 6.161 restau
rantes.

Dentro de la restauración 
ocupan un lugar cada vez más 
importante los servicios de co
mida rápida -ostentan las mayo
res ventas en restauración-, in-

Los restaurantes españoles compraron 742 millones de kilos de comida en 1998.

troducidos en este sector gracias 
a las grandes inversiones reali
zadas por las multinacionales - 
sobre todo hamburgueserías- y 
que se ha extendido a pizzerías, 
bocadillerías, tapas y comida 
étnica.

La producción del colectivo 
de los restaurantes superó los 2,2 
billones de pesetas (unos 13.671 

millones de euros) en 1997, de 
los que el 68,50 por ciento co
rrespondió a los establecimien
tos de dos tenedores, mientras que 
los locales de cinco y cuatro te
nedores sólo alcanzaron el 1,15 
por ciento, según las estadísticas 
de Mercasa. Añade que la con
tribución de los restaurantes en 
el volumen global de la produc

ción supone el 1,76 por ciento y 
que el valor del consumo en es
tablecimientos supone un 4,73 
por ciento más que en el consu
mo privado. Además, indica que 
el gasto anual por habitante fue 
de 57.879 pesetas (unos 348 
euros) durante 1997, en tomo a 
4.000 pesetas más que el reali
zado el año anterior.

Un 29,3% de los hogares españoles tiene ordenador 
personal y 2 millones de españoles navegan por internet

Efe-Madríd

El 29,3% de los hogares de 
España tiene un ordenador per
sonal y unos dos millones de 
españoles navegan ya por 
Internet, según un estudio de la 
Confederación de Amas de Casa, 
(CEACCU), «Los usuarios en la 
sociedad de la información», 
elaborado para conocer el grado 
de protección de los consumido
res. El estudio, presentado por 
la presidenta de CEACCU, Isa
bel Avila, es obra de Manuel 
Sánchez de Diego, periodista y 
abogado; Marc Carrillo, catedrá
tico de derecho constitucional; 
Enrique Bonet, profesor de Eti
ca; Ramón Pí, periodista; y José

Luis Dader, profesor de Perio
dismo.

En este informe se reclama 
que los poderes públicos garan
ticen la universalización del ac
ceso a los recursos telemáticos 
e insta a que se vigilen las posi
ciones de dominio en el merca
do para impedir que los nuevos 
instrumentos se conviertan en 
mecanismos de control social.

La seguridad de los datos y 
las transacciones comerciales en 
las compras y contrataciones por 
Internet, la protección de la inti
midad y los derechos de los 
menores, la privacidad de la 
correspondencia y la defensa 
frente a envíos dañinos por co
rreo electrónico son los aspec
tos más críticos para los usuarios 

en relación con las nuevas tec
nologías.

Frente a este catálogo de «pun
tos vulnerables», CEACCU pro
pone soluciones globales: refor
mas legislativas, desarrollo de 
nuevas normas en los supuestos 
de vacío legal, firma de acuer
dos internacionales, fomento de 
la autorregulación y mejora de 
la formación de los usuarios son 
las soluciones más eficaces.

Y para proteger a los usuarios 
frente a la televisión, CEACCU 
considera que la creación de un 
Consejo de lo Audiovisual como 
mecanismo de control es «la 
medida más urgente y necesaria».

El libro analiza también el 
funcionamiento de los medios de 
comunicación y propone la adop

ción de nuevos modelos para el 
tratamiento de la información 
periodística y aumentar la parti
cipación de los ciudadanos a tra
vés de los Consejos de Prensa.

Objetivos del informe son 
analizar las condiciones en las 
que los usuarios acceden a la 
información con las nuevas tec
nologías, evaluar la protección, 
crear opinión pública del «obli
gado sometimiento de las empre
sas mediáticas» y, sobre todo de 
la TV, educar a los consumido
res en la sociedad de la informa
ción, e intervenir para garanti
zar sus derechos, dijo Isabel Avila 
en la presentación.

Con el estudio se presentaron 
las quince propuestas de 
CEACCU para la defensa de los 

derechos de los usuarios en la 
sociedad de la información, en
tre las que destacan la puesta en 
marcha, «a la mayor urgencia, de 
un Consejo Superior de lo 
Audiovisual», señaló Avila.

Otras propuestas son: asegu
rar la transparencia de los recur
sos informáticos, que la Admi
nistración de mejor servicio a los 
ciudadanos con las nuevas tec
nologías, normas concretas so
bre la contratación de Internet, 
y más protección de los derechos 
de los consumidores sobre los 
contenidos de TV.

En la presentación estuvieron 
los autores del informe, quienes 
explicaron el contenido de sus 
reflexiones sobre la actual socie
dad de la información



La Tríbuaa PASATIEMPOS Lunes, 5 de julio de 1999 41

CRUCIGRAMA
Desdibujada 
Corrientes 
de agua 

Denigrante 1
-<— N° romano 

Naturales de 
una provincia

Padre

Consonante 
repetida 

El primero

Afirmación 
Hutilaré 

P. cardinal > 1
I Río español 

Lago de 
Rusia 
Monja ♦

i Hola! 
Venturas

I
Conquistador 

español 
Cierta tlor 
Cabecilla I

i

Juntana, 
reuniría

Galanteo 
Presionan I

Entregarás 
Conynante 

Estirarás

I
I

N-romano 
Recluiré 
Nueva 
Sanas

I

-<-
Punto 

cardinal 
N- romano 

Arguméntanlo

i
i

Herida 
Me atreveré 

Cierta moneda 
Reto I i

1
I Diosa 

romana 
tallo 

subterráneo 
P. cardinal

Evalúalos 
Nivel 

Expectora

Madre 
P. cardinal 

Hogar

í
I

Partidarios 
de Mao 

Sube

+ Provincia 
gallega 

P. cardinal

Se 
extinguiera 

Marchar 
Dios egipcio

i

Remolerás 
Apellido 

Consonante
I

Holgazanear 
Nota musical

Punto 
cardinal 

Propuesta

1 23456789 10 11

2

HORIZONTALES.- 1: Dícese de los metales y algunas otras sustancias minerales que se 
encuentran en sus menas libres de toda combinación (PI).- 2: Alteración o corrupción de una 
sustancia orgánica cuando se cubre de ciertas vegetaciones criptógramas. Municipio de 
Zaragoza.- 3: Adverbio. Impide o quita el movimiento.- 4: Al revés, símbolo químico. 
Vulgarmente, dinero, moneda (PI). Número romano.- 5: Letra repetida. AI revés, nota musi
cal. Matrícula de coche. Percibí.- 6: Político yugoslavo. Cada uno de los mechones de cabe
llos cortos, crespos y ensortijados de los negros.- 7: Al revés, letra griega. Exceptuado, omi
tido. Consonantes diferentes.- 8: Nota musical. Cierta pintura (PI). Al revés, nombre de letra.- 
9: Adverbio. Juguete.-10: Al revés, máquina militar antigua. Pronombre.-11: Celebraréla con 
palabras.

VERTICALES.- 1: Fracción decimal que sigue a la característica de un logaritmo.- 2: 
Espléndida.- 3: Pronombre. Al revés, especie de guante de esparto.- 4: Interjección. 
Complicado. Letra griega.- 5: Nombre de varón. Trae el abogado leyes, autoridades y razo
nes en defensa de su causa.- 6: Pronombre.- 7: Que dice siempre la verdad. Grite.- 8: Letras 
de “ogro”. Batracio (PI). Letra repetida.- 9: Del verbo ser. Cada una de las diversas tenden
cias de un partido.-10: Capa gaseosa que rodea un cuerpo celeste u otro cuerpo cualquie
ra.- 11: Mineral que se presenta en fibras blancas y flexibles, de aspecto sedoso.

NUMERICO
Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

P S Z Q. U = 25
P Y P S P = 23
Q Z S Y Z = 32
Y Q T S R = 20
U U V Z X = 27
28 30 24 26 19 = 127
Letras clave R = 1; P = 4

Buscar 10 tér
minos relacio
nados con la 

palabra SUCE
SO

H S P A E P I S 0 D I 0 S 0 A
C 0 B L C U E E T E P L A N D
K C R T I C L S N B P R I H V
A 0 R B N I P C E R B B C W B
I T T A C E C W I S C I N T N
C Ñ I. P I A D I M A D 0 A R I
N A J B D A 0 I I C S L T H M
E B R N E A O H C B H R S E I
G C P N G 0 Ü E N G I N 0 B
N N S T C E S 0 A G I A U A N
I K E L I G J R C M A A C C T
T M 0 F A A M R A T D H R L 0
N N Z A R A Ü U A D S I I T I
0 T N E I M I C E T N 0 C A D
C 0 M I A A N A R S U N W U L

TÉLA DÉ ARAÑA
■:^>:'?\<xí»>}^^^fl»»}«5K6S^88i*. BSííSív:;:- , , *?;<■.?.  

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas Jodas por la letra que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, 
con la primera letra de cada palabra, leidas del 1 al 
18, se formará el nombre de una película protagoni
zada por Mia Farrow

1: Bembo.- 2: Planeta.- 3: Socorro, auxilio.- 4: 
Reclamo.- 5: Recuadro.- 6: Ardiente.- 7: Ateneo, 
casino.- 8: Enredado.- 9: Espinoso.-10: Doble, dupli
cado.- 11: Irritación.- 12: Colmado.- 13: Allegado de 
un difunto.- 14: Visionario.- 15: Acerbo.- 16: 
Hechicero.- 17: Lis.- 18: Patente, indiscutible

Vocal: 0

ARIES. Puede trasnochar lo que 
desee ya que su salud no se resen
tirá. Disfrute de su tiempo libre de 
forma inteligente. Jornada favorable 
para el amor
TAURO. Salud en franca recupera
ción. Olvídese por hoy de su desme
dida ambición y evádase y dedique 
su tiempo al ocio. Optimismo en el 
amor
GÉMINIS. Hoy se sentirá mucho 
más descansado que ayer. No tome 
hoy decisión de ningima clase sobre 
ningún asunto. Jomada positiva en 
el amor
CÁNCER. Su salud será hoy muy 
buena. Aproveche la jomada para 
hacer una visita que tiene pendiente. 
Es posible que hoy sienta celos de la 
persona amda
LEO. Cansancio, agotamiento físi
co. Sus relaciones con la gente que le 
rodean siguen siendo excelentes. En 
el amor se sentirá poco optimista

VIRGO. Salud bastante buena. 
Una persona cercana empezará a 
proporcionarle satisfacciones. La 
persona amada también le hará sen
tirse feliz

SOLUCIONEIS

LIBRA. Decaimiento físico; procure 
descansar más. Para que se cumplan 
sus proyectos deberá poner más 
interés en ellos, se mostrará muy 
sensible en el amor
ESCORPIO. Si o desea tener pro
blemas graves de salud, vigile el 
exceso de sal en las comidas. La 
suerte será la nota dominante en el 
amor
SAGITARIO. Vigile un poco su 
salud y no cometa excesos si no 
quiere que se deteriore rapidamen- 
te. Hoy no se sentirá contento en los 
asuntos del corazón
CAPRICORNIO. Salud regular; 
tendrá una pequeña descomposi
ción que remitirá al final de la joma
da. Hoy preferirá la soledad a la 
compañía
ACUARIO. Salud buena. Retraso 
en la llegada de un familiar que le 
pondrá de muy mal humor. Hoy no 
prestará la suficiente atención a la 
persona amada
PISCIS. Salud mediana. No sea tan 
quisquilloso con sus amigos y no les 
haga sentirse mal a su lado. En el 
terreno del amor la jornada será 
positiva
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La caída de Assen parece haber sido 
sólo un pequeño contratiempo. Ayer 
Crivillé volvió por sus fueros y ganó 
en Donintong Park

Rossi le gana la 
partida a 
Capirossi en una 
carrera marcada 
por la lluvia

■Í.A.LLADÓS

El italiano Valentino Rossi 
(Apnlia) le ganó en esta oca
sión la partida a su compatriota 
Loris Capirossi (Honda) al ven
cer en el Gran Premio de Ingla
terra de 250 c.c. que se disputó 
en el circuito de Donington Park 
y que se caracterizó por ejer
cer el líder de la misma su de
recho de detener la misma al 
comenzar a llover.

En esa primera salida Rossi 
y Capirossi fueron los más rá
pidos, aunque a su rueda se lle
varon a los habituales de la ci
lindrada, los japoneses Shinya 
Nakano (Yamaha) y Tohru 
Ukawa (Honda) y al británico 
Jeremy McWilliams (Aprilia), 
que quería hacer imponer su 
condición de local, si bien esta
ba claro que no podría con el gru
po de cabeza.

Ya antes, tanto Capirossi 
como Rossi eran protagonistas 
de la carrera, pues tras darse la 
primera salida ambos se situa
ron en cabeza, continuando así 
la lucha que ambos tienen des
de el comienzo del campeonato 
y cuya última batalla se adjudi
có Capirossi con su victoria en 
Holanda.

Sin embargo, en esta ocasión, 
quien parecía llevar la voz can
tante era Rossi, primero a pe
sar de los intentos de Capirossi 
por desbancarle y por cuya pri
vilegiada posición ejerció el 
derecho que sólo el líder y el 
actual campeón del mundo tie
nen de parar una carrera si se 
produce alguna circunstancia ex
traordinaria, como hoy fue la 
aparición de la lluvia.

Efectivamente, en una zona 
la lluvia mojó el trazado y Rossi 
decidió ejercer su derecho a 
parar la carrera.Todos los fa
voritos optaron por volver a la 
pista con neumáticos de seco 
«slicks» y nuevamente en esa 
salida fueron Rossi y Capirossi 
los que tomaron la delantera, con 
el japonés Tohru Ukawa (Hon
da), actual líder de la clasifica
ción provisional del Mundial.

En los últimos giros. Valentino 
Rossi apretó el ritmo y abrió un 
hueco que Capirossi tampoco 
pudo neutralizar, por lo que el 
campeón italiano de 125 
c.c.logró su cuarta victoria de 
la temporada y, además de con
seguir unos puntos muy impor
tantes que, con el cuarto pues
to de Ukawa se sitúa a sólo sie
te puntos de la primera posición, 
psicológicamente asesta un se
vero golpe a todos sus rivales.

En cuanto a los españoles, 
nuevamente se volvieron a que
dar a las puertas de sumar pun
tos tanto David García como 
Fonsi González Nieto, ambos 
pilotos del equipo Yamaha.

Crivillé tuvo que remontar tras una mala salida. EFE

El piloto español consisuió la victoria en Donintons Park

Alex Crivillé vuelve a
dar una gran lección

Juan Antonio LLADÓS

El español Alex Crivillé (Hon
da) volvió a dar una lección a 
sus rivales más inmediatos al 
conseguir su quinta victoria de 
la temporada en el Gran Premio 
de Inglaterra de 500 c.c. que se 
disputó hoy en el circuito de 
Donington Park y después del 
accidente que sufrió hace una 
semana en el circuito holandés 
de Assen.

Nadie podrá decir que en la 
escudería HRC (Honda Racing 
Corporation) existen ordenes de 
equipo pues ayer se vio clara
mente y hasta la última curva 
que el japonés Tadayuki Okada, 
su compañero de equipo, hizo 
todo lo posible por sumar su se
gunda victoria consecutiva, pero 
esta vez el sólido líder de la cla
sificación provisional de la ci
lindrada no se lo permitió, con 
maestría y saber estar y después 
de jugarse ambos, su última carta, 
en la horquilla conocida como 
«Melbourne Harpen».

Pero antes de llegar a ese 
punto de la carrera se produje
ron numerosas circunstancias 
resaltables. La primera de ellas 
la ausencia en la formación de 
salida de otro español, Manuel 
«Sete» Gibernau, piloto oficial 
igualmente de HRC, que sufrió 
una caída durante los entrena

mientos libres matinales en laque 
se produjo una luxación de la 
clavícula izquierda que le impi
dió disputar la carrera inglesa 
muy a su pesar.

Así, con una baja de consi
deración antes incluso del ini
cio del gran premio, en esta 
prueba inglesa se produjeron 
otras muchas más durante la 
carrera, al ser éste una prueba 
plagada habitualmente de inci
dentes.

En la competición, Okada fue 
el más rápido en la salida, se
cundado por el estadounidense 
Kenny Roberts (Suzuki), quien 
luego perdió mucho fuelle y 
acabó en una discreta octava 
posición, mientras que Crivillé, 
como en él viene siendo habi
tual en los últimos grandes pre
mios salió realmente mal y en 
la bajada del circuito de 
Donington era noveno en el 
primer giro.

La sorpresa se produjo en 
esos instantes por la inclusión 
entre los mejores de la carrera 
del sevillano José Luis Cardoso, 
piloto de una menos potente 
bicilíndrica de Honda, quien al 
adelantarse en la salida se en
contró en tan privilegiada posi
ción, pero fue sancionado por 
la dirección de carrera por ade
lantarse en la salida.

En esa misma primera vuel
ta se produjo otra baja de im

portancia, la del español Carlos 
Checa (Yamaha), que se vio 
fuera de carrera al caer en la 
célebre horquillado «Melbourne 
Harpen».

Okada imprimió un fuerte 
ritmo en cabeza de carrera que 
siguieron en principio Roberts, 
el italiano Max Biaggi (Yamaha) 
y el francés Regis Laconi 
(Yamaha), en tanto que Crivillé 
continuaba con su remontada y 
llegaba hasta ellos en la sexta 
vuelta.

Apenas cinco vueltas des
pués Crivillé ya era líder, con 
Okada tras él y su compatriota 
TetsuyaHaraday la bicilíndrica 
de Aprilia sorprendiendo a todo 
el mundo por su excepcional 
rendimiento en Donington Park.

Este fue el trío protagonista 
de la carrera, pues incluso de
jaron descolgado a todo un cam
peón mandil como Max Biaggi, 
que se tuvo que conformar con 
el cuarto lugar.

A pesar de los intentos tanto 
de Okada como de Harada, 
Crivillé tenía claro que quería un 
nuevo triunfo para su zurrón y 
con ejemplar maestría supo rec
tificar en la horquilla al verse 
superado por Okada en la últi
ma vuelta para salir más rápido 
que él de la misma y llegar a la 
curva de entrada en meta con 
la ventaja suficiente como para 
adjudicarse la victoria.

5 ií.

Emilio Alzamora. EFE

Tercer puesto 
para Alzamora 
en una carrera 
que venció 
Azuma

Juan Antonio LLADÓS

El japonés Masao Azuma 
(Honda) se aprovechó de la 
guerra que protagonizaron sus 
rivales en las tres últimas vuel
tas para abrir un hueco que le 
permitió sumar su quinta vic
toria de la temporada en el Gran 
Premio de Inglaterra de 125 c.c.

Pronto se situaron en cabe
za de carrera los que deberían 
ser los protagonistas de la mis
ma, los japoneses Masao 
Azumay Noboru Ueda, ambos 
pilotos de Honda y el italiano 
Roberto Locatelli (Aprilia), en 
tanto que el español Emilio 
Alzamora (Honda), autor del 
segundo tiempo de entrenamien
tos salió mal y se vio forzado a 
remontar posiciones durante la 
primera mitad de la carrera.

Con todo, cuando se cum
plía la decimotercera de las 
veintiséis vueltas de carrera, 
Alzamora contactó con el trío 
de cabeza. Por entonces, el 
hueco de ese cuarteto con los 
pilotos de detrás era ya insal
vable y de ahí que la lucha por 
la victoria se centrase en ellos, 
si bien el español necesitaba 
acabar por delante de Azuma 
para intentar recortar a venta
ja que éste tenía al frente del 
campeonato .

Al llegarse a las últimas 
vueltas se colocó primero, tiró 
con fuerza y espero a que la 
lucha entre sus rivales para 
colocarse tras su estela les lle
vase a rodar más lento. No se 
equivocó Azuma, que en poco 
menos de media vuelta consi
guió un hueco casi imposible de 
enjugar por sus rivales y con 
ello una quinta victoria esta 
temporada que le permite au
mentar a 20 puntos la ventaja.

Por detrás de él, Alzamora 
no cedió ni un metro a Ueda, 
pero el japonés es un avezado 
y consumado especialista en 
este tipo de lucha.
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Eljusadornorteamericano se impuso a su compatriota Asassi en la final de Wimbledon por 6-3,6-4 y 7-5

Pete Sampras logra su sexto título e 
iguala el récord de Roy Emerson

Miguel LUENGO

El estadounidense Pete 
Sampras logró uno de sus obje
tivos más perseguidos, ganar 
Wimbledon por sexta vez y por 
lo tanto igualar el récord de 12 
títulos del Grand Slam del aus
traliano Roy Emerson, al vencer 
hoy con gran autoridad a su com
patriota Andre Agassi en la fi
nal.

Sampras venció por 6-3, 6-4 
y 7-5 en una hora y 54 minutos 
de gran tenis en el que no perdió 
una sola vez su saque, defendién
dolo con orden en las cuatro únicas 
ocasiones en las que Agassi le 
puso contra las cuerdas. El juga
dor de Washington acabó con 17 
saques directos apabullando al de 
Las Vegas, que perdió tres ve
ces su servicio, una en cada set.

Sampras sale de Wimbledon 
con un cheque por 724.133 dóla
res, con el título 58 de su carre
ra, y con el récord de semanas al 
frente de la clasificación iguala
do con Ivan Lendl con 270. No 
podrá en cambio lucir el número 
uno hoy, puesto que ese dere
cho le corresponderá a Andre 
Agassi, que recupera ese privi
legio que y a tuvo el 10 de abril de 
1995 y mantuvo durante 32 se
manas.

Pero nadie podrá arrebatar a 
Sampras la gloria de ganar en el 
último Wimbledon antes del nuevo 
milenio. Pete, que siempre acos
tumbra a lucir en las finales, dio 
ayer prueba de su gran capaci

dad de reacción y ante un rival 
que venía jugando de forma arro
lladora fue capaz de ofrecer una 
lección magistral sobre la hierba 
de «La Catedral».

Agassi intentaba convertirse 
en el primer jugador desde Bjorn 
Borg en 1980 en ganar Roland 
Garros y Wimbledon el mismo 
año. Había deslumbrado en par
tidos anteriores contra el brasi
leño Gustavo Kuerten y Patrick 
Rafter..

Era su segundo enfrentamien
to en hierba después de aquel de 
1993 cuando Sampras se impu
so en cinco sets en cuartos de 
final, y representaba la primera 
final completamente americana 
después de seis años, cuando Pete 
venció a Jim Courier.

Los solidez del saque de 
Sampras y su relampagueante 
resto fueron definitivos para que 
el jugador de Washington se hi
ciera con la victoria. Sampras, que 
ha ganado este año en la hierba 
de Queen’ s, comenzó a construir
ía con una ruptura en el octavo 
juego, precisamente después de 
salvar tres ocasiones en las que 
Agassi pudo robarle su servicio. 
Esa ventaja fue suficiente para 
que se hiciese con el primer set 
en 34 minutos.

La clave del encuentro estu
vo en el comienzo del segundo 
set. Agassi todavía pensaba en 
la oportunidad perdida cuando se 
despistó y cedió su saque en blan
co de entrada. Demasiadas fa
cilidades para un Sampras que

EFESampras se impuso en tres sets con un juego muy sólido y un potente servicio.

estaba lanzado, en plena racha 
de aciertos con su volea e ina
bordable al servicio.

Agassi intentó en vano man
tenerle en el fondo de la pista, 
porque incluso desde allí Sampras 
se mostraba más fuerte. Sampras 
liquidó este segundo acto con su

décimo cuarto «ace».
En el tercero Agassi volvió a 

tener problemas en el séptimo 
juego pero logró mantener su 
saque con vida. El de Las Vegas 
buscaba el desempate a la des
esperada en el undécimo cuan
do cometió su sexta doble falta y

luego falló una fácil derecha. Fue 
la ruptura definitiva porque lue
go Sampras no perdonó y aun
que le costó colocar su saque afinó 
al máximo para rematar su fae
na con el último «ace» de la tar
de, un punto que le convierte en 
un jugador histórico.

Lindsay Davenport vence a Steffi Graf en 
la final como una auténtica número uno

Miguel LUENGO

La estadounidense Lindsay 
Davenport se hizo ayer con su 
primera corona en Wimbledon al 
vencer como una auténtica nú
mero uno a la alemana Steffi Graf 
en la final por 6-4 y 7-5.

Davenport, que ya había con
seguido la primera posición al 
vencer en semifinales a su com
patriota Alexandra Stevenson, 
demostró en la final contra Graf 
que no es la mejor por casuali
dad para alzarse con el segundo 
torneo del Grand Slam de su 
carrera .

La jugadora de Palos Verdes 
ha finalizado su carrera hacia el 
título londinense sin cederun solo 
set en siete partidos y con una 
gran solidez. Puede que su nom
bre no haya sonado tanto como 
el de otras tenistas durante el 
torneo -ella estaba contenta por 

esto-, pero sus estadísticas han 
demostrado que este año ha sido 
la mejor y que la consecución del 
número uno era un premio justo 
a su esfuerzo.

La seguridad de Lindsay im
pidió que Graf ganase su octava 
corona en Wimbledon. La alema
na se había preparado a concien
cia, pues a sus 30 años cada vez 
es más difícil afrontar para ella 
empresas como las de un Grand 
Slam. Davenporthabía sido nú
mero uno con anterioridad durante 
17 semanas. Este año había te
nido una sesión complicada con 
muchas lesiones. Primero en 
Cayo Vizcaíno fue una muñeca; 
luego, en Berlín, la cadera. 
Davenport reapareció en Madrid 
y ganó allí el título en tierra ba
tida al derrotar en la final a la 
argentina Paola Suárez.

Davenport fue la primera en 
mostrar que su tenis agresivo daría 

frutos. Una ruptura en el primer 
juego del partido la proporcionó 
la ventaja suficiente para domi
nar el primer set con autoridad y 
sin ahogos. Graf intentaba en todo 
momento mandar desde el fondo 
de la pista, pero la seguridad de 
Davenport estaba por encima.

Tras anotarse este set en 32 
minutos, Davenport siguió man
teniendo el mismo nivel. La 
germana, no obstante, dispuso de 
un punto de ruptura en el segun
do juego, que no convirtió. Poco 
después la lluvia hizo su apari
ción en el décimo juego (5-4).

Treinta y un minutos después 
del parón, Graf perdía de nuevo 
su saque en ei undécimo juego, 
quizá cuando todavía estaba in
tentando recuperarse y encon
trar soluciones a su juego. 
Davenport logró la ventaja 6-5 y 
luego sentenció con su potente 
servicio.

Graf no pudo en ningún momento con Davenport. EFE
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86® edición del Tour de Francia
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La lluvia hizo acto de presencia durante el recorrido. EFE. Alex Zuelle se pone el chubasquero en un momento de la etapa de ayer . EFE.

El estadounidense Lance Armstrong consiguió mantener el maillot amarillo un día más

El estonio Kirsipuu gana la primera 
etapa en línea en un bonito sprint

Jenaro LORENTE

El Estonio Jan Kirsipuu (Ca
sino) se adjudicó la primera eta
pa del Tour de Francia, entre 
Montaigu y Challans (208 kms) 
y el estadounidense Lance 
Amstrong (Postal) se enfundó la 
camiseta de líder por segundo día 
consecutivo.

La etapa se resolvió como 
estaba previsto. El trazado, to
talmente llano, invitaba a un des
enlace masivo, aunque, no obs
tante, no faltó la aventura del día, 
protagonizada por el francés 
Thierry Gou venou, quien rodó en 
solitario durante 114 kilómetros.

Preludio de la 1“ semana
Lo vivido en la primera etapa 

en línea es un preludio de lo que 
sucederá durante la primera se
mana de competición. La carre
ra francesa tiene malos antece
dentes en las jomadas de llano, 
que se resuelven al esprint. Los 
nervios por estar en los puestos 
delanteros para disputar la vic
toria provocaron numerosas caí
das en ediciones anteriores, al
gunas de ellas con graves con
secuencias.

Ayer tampoco faltó la caída 
masiva, en la que se vieron 
inmersos una docena de corre
dores. Sucedió a unos 25 kilóme
tros de la meta, pero afortuna
damente no tuvo consecuencias 
importantes.

La ausencia de un líder claro 
y nítido en la presente edición, 
ha estrechado la vigilancia entre 
los ciclistas. El lucir la camiseta 

de líder, aunque sea por un solo 
día, es un plato muy apetitoso para 
un pelotón en el que hay grandes 
ausencias.

En la primera etapa el tiempo 
no acompañó. La lluvia comen
zó a caer en la salida en Montaigu 
y no dejó a los ciclistas casi en la 
totalidad del recorrido, aunque con 
intervalos.

El pelotón salió de Montaigu 
sin bajas. Otra vez los 180 co
rredores inscritos y que pasaron 
el control de hematocrito antes 
del prólogo, se propusieron cu
brir los 208 kilómetros que les 
separaban de la llegada sin pro
blemas.

El estadounidense Lance 
Amstrong, que tomó la salida 
como líder y logró conservar la 
preciada camiseta al final de la 
etapa, fue el protagonista en 
Montaigu. Todos han reconoci
do su esfuerzo en la jornada in
augural del Tour. Sus problemas 
de salud (padeció un cáncer de 
testículos), que le tuvieron apar
tado del ciclismo casi dos años, 
han quedado olvidados, lo que le 
concede más mérito.

El pelotón rodó agrupado hasta 
el kilómetro 63, punto en el que 
se produjo el primer ataque de la 
carrera, protagonizado por 
Sebastián Hinault ((Credit 
Agricole), pero el francés fue 
enseguida cazado por el grupo, 
del que tiró Lampre para abortar 
la escapada.

Al intento de Hinault le suce
dió el de su compatriota Thierry 
Gou venou. El corredor de B ig Mat 
comenzó su aventura eh el kiló
metro 78 y fue adquiriendo im-

H

t de meta. EFE.Jaan Kirsipuu cruza el primero la líi 

portantes ventajas hasta lograr 
casi siete minutos.

Gouvenou es un especialista 
en largas escapadas, aunque no 
llegue a culminarías. Al francés 
le basta con ser el principal pro
tagonista durante muchos kilóme
tros, en los que no deja de ser el 
centro de atención. Su pedaleo 
en solitario duró 114 kilómetros 
que el campeón de Bélgica, Ludo 
Dierckxens tomó el relevo el la 
delantera en el kilómetro 192.

Como era de esperar, la ven

tura del belga no fructificó y se 
llegó a Challans, la llamada puerta 
del Atlántico, con el grupo unido 
y un interesante esprint por dilu
cidar.

En los metros finales, en los 
que hubo que arriesgar mucho 
para alzarse con la victoria, el 
estonio Kirsipuu logró imponer
se con cierta holgura al belga Tom 
Steels y se adjudicó la victoria 
más importante de su carrera 
deportiva.

Jaan Kirsipuu tiene 30 años y 

es campeón de Estonia en las 
modalidades de contrarreloj y en 
línea. Es un buen especialista en 
llegadas masivas y en su madu
rez está obteniendo los mejores 
resultados. El norteamericano 
Amstrong sigue como líder por 
segundo día consecutivo.

La segunda etapa del Tour 
puede ser un calco de la primera 
en su desarrollo, con un recorri
do totalmente llano que unirá las 
localidades de Challans y Saint 
Nazarie (176 kms).
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autoridades civiles y militares, 
estuvo presidido por el teniente 
coronel jefe del BHELA-1 y por el 
alcalde de Almagro La
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El teniente coronel Jiménez Castillejo durante su discurso. E S. El jefe del BHELA-1 pasó revista a los mandos. E. SANCHEZ

Un total de 45 soldados de reemplazo, del sesundo llamamiento, se comprometieron con la patria

Brillante y emotiva jura de bandera 
en el Batallón de Helicópteros
Un total de 45 soldados del 
segundo llamamiento de re
emplazo jurado ayer bande
ra en un emotivo acto que 
estuvo presidido por el te
niente coronel de Infante- 
f'^^fj^fi del Batallón de He
licópteros de Almagro, Ja
vier Jiménez Castillejo, y por 
el alcalde de Almagro, An
tonio García. Al acto tam
bién asistieron otros alcal
des de la comarca.

La Tribuna

En el patio de armas del Ba
tallón de Helicópteros de Ataque 
de Almagro, "con un sol de jus
ticia" característico de la época 
y de la tierra, tuvo lugar ayer un 
emotivo y brillante acto castrense 
en el que juraron bandera 45 
soldados del reemplazo del se
gundo llamamiento. Además, 
renovó su juramento a la bande
ra un civil y se procedió a la 
imponer varias condecoraciones. 
Al teniente coronel de Infante
ría, Javier Jiménez Castillejo, jefe 
del BHELA 1, se le impuso la 
Encomienda de la Real Militar 
Orden de San Hermenegildo.

La Cruz al Mérito Militar con 
distintivo Blanco .fue impuesta 
al comandante de Infantería José 
Ramón Gálvez Amoros, la alfé
rez de Infantería Pedro Fernández 
Vicente, al sargento de Artille
ría Pascual Nieto Murillo, al 
brigada especialista Vicente Durá 
Más, y al cabo Manuel Vera 
Vega.

El teniente coronel jefe del

Algunos de los soldados durante el acto castrense. ESTEBAN SANCHEZ

ib

Los soldados tras jurar bandera. E. SANCHEZ

la presencia de autoridades ci
viles y del público que, una vez 
más, pese al calor, quisieron estar 
presentes, "con sus compatrio
tas, en este caso con todos los que 
vestimos el uniforme militar, 
unos en calidad de profesiona
les y otros como militares de 
reemplazo en cumplimiento del 
mandato constitucional que dice 
que los españoles tienen el de
recho y el deber de defender a 
España y que la Ley fijará las 

españoles". También, tuvo pala
bras de reconocimiento hacia los 
padres de los soldados y los 
mandos que los instruirán.

En otro momento de su alo
cución, tras felicitar a los solda
dos, señaló que el Ejército, cons
ciente de lo mucho que para la 
patria significa cada jura de ban
dera, se viste de gala y rebosa 
alegría; puesto que "vosotros con 
el tesoro de vuestra juventud y 
entusiasmo sois lo mejor que 

va sabia que viene a enriquecer 
la añeja solera y yo me honro en 
daros la bienvenida a esta 
nobilísima institución a la que ya 
pertenecéis de por vida. El ser 
soldado es algo que imprime 
carácter". Asimismo, les pidió 
que cumplan con su obligación 
militar y que se esfuercen en el 
aprendizaje de sus misiones, cada 
uno en su especialidad. Igualmen
te, indicó que los mandos harán 
todo lo posible por instruirles y

Jiménez Castillejo finalizó su 
intervención con un emotivo 
recuerdo a los compañeros falle
cidos en accidente de helicópte
ro hace unas semanas, Juan 
Mariano Milans del Bosh Jordan 
de Urries, Carlos Camino Núñez 
e Higinio Canella Calvo. Otro 
momento emotivo fue el acto en 
honor a los caídos.

Al acto castrense asistieron 
entre otros los alcaldes de 
Almagro, Carrión de Calatrava
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La Compañía Nacional de Teatro Clásico ensaya en el Hospital de San Juan "Entre bobos anda el jueso”

El Festival de Almagn) arrancará con 
más del 40% de las entradas vendidas

La Tribuna

La Compañía Nacional de 
Teatro Clásico ensaya estos días 
en Almagro la obra "Entre bobos 
anda el juego" de Rojas Zorrilla, 
que representará en la vigésimo 
segunda edición del Festival In
ternacional de Teatro Clásico que 
comienza el próximo día 8 de julio.

El total de espectáculos que 
se pondrán en escena es de 27, 
casi un centenar de representa
ciones y nueve estrenos, contando 
con la presencia de compañías 
de Italia, Japón y Cuba.

El certamen se caracterizará 
este año por una mayor partici
pación de compañías internacio
nales y por una apuesta por los 
directores noveles, que tendrán 
la oportunidad de trabajar en 
Almagro al lado de otros ya con
sagrados, como Miguel Narros 
o Manuel Canseco, según ha 
destacado el director del Festi
val, Luciano García Lorenzo.

El programa de representacio
nes, que arrancará con más del 
40 por ciento de las localidades 
ya vendidas, se desarrollará en 
los cuatro espacios escénicos 
habituales -Corral de Comedias, 
Claustro de los Dominicos, Hos
pital de San Juan y Teatro Muni
cipal-, además de calles y plazas, 
donde habrá teatro de calle.

La principal novedad vendrá 
de la mano de la compañía japo
nesa Midori Nishizaki, compuesta 
por 70 personas, y que represen
tará un espectáculo de música y 
danza financiado integramente 
por dicho país, muy interesado en 

asistir al Festival almagreño a raíz 
de la visita realizada el año pa
sado por su embajador en Espa
ña.

Entre los estrenos previstos 
figura «La filosofía del amor», de 
la compañía «Pantakín» de 
Venecia, «El parecido en la cor
te», de la compañía de César 
Diéguez, o «Entre bobos anda el 
juego», que pondrá en escena en 
el Hos-pital de San Juan la Com
pañía Nacional de Teatro Clási
co.

Coincidiendo con la represen
taciones, del 13 al 15 de julio, se 
celebrarán las Jornadas de Tea
tro, un foro internacional de es
tudio de los clásicos, que en esta 
edición estarán dedicadas de 
manera monográfica a Francis
co Rojas Zorrilla, y que conta
rán con la presencia de expertos 
de España, Francia e Italia.

Además, están previstos tam
bién otros dos seminarios, uno 
sobre el estado actual de los 
estudios sobre Calderón de la 
Barca, preludio del 400 aniver
sario de su nacimiento, que se 
conmemorará el año que viene, 
y el segundo llamado «Autoras y 
actrices en la historia del teatro 
español».

Homenaje a José Hierro
El certamen de carácter na

cional rendirá homenaje al pre
mio Cervantes José Hierro, que 
ha confeccionado el cartel anun
ciador, y contará con dos expo
siciones montadas por el direc
tor del Museo del Teatro, una so-

fe

El Corral de Comedias abrirá sus puertas al público para que, un año más, disfruten con los clásicos. RUEDA

bre fotografías de Rubén Gorbé 
y otra sobre colecciones de tra
jes del Siglo de Oro. Además, en 
el Museo se podrán ver en unas 
vitrinas parte del legado de la 
Tote García-Ortega, fallecida en 
diciembre del pasado año.

El festival cuenta con un pre
supuesto de 140 millones de pe
setas, sin incluir los gastos de la

Compañía Nacional de Teatro 
Clásico, de los cuales 22 millo
nes corresponden a aportaciones 
de empresas privadas y la ma
yor parte del resto al Ministerio 
de Educación y Cultura, que este 
año destinará a la celebración del 
Festival de Teatro Clásico 40 
millones de pesetas, frente a los 
35 millones de la pasada edición.

El programa comprende tam
bién un recital dramático dedicado 
a Rojas Zorrilla, un espectáculo 
musical, un mercadillo medieval 
y la tradicional feria de artesanía, 
mientras que en el Corral de 
Comedias se sustituirán sus si
llas por bancos de madera más 
cómodos, con capacidad para tres 
personas.

Jose Manuel Vela expone en la 
Galería Fúcares de Almagro

La Tribuna

La Galería Fúcares de 
Almagro presenta una exposición 
individual del artista José Manuel 
Vela, nacido en Madrid en 1968.

La obra pictórica de Vela parte 
de la revisión de la pintura; un 
paseo por las obras de pintores 
como Velázquez, Tiziano o Fra 
Angélico. Durante la década de 
los noventas José Manuel Vela 
disfruta de varias becas que le 
llevan a habitar y conocer 
Mendoza (Argentina) y Nueva 
York. Al final de este periodo 
aterriza en la serena sabiduría del 
Prado, la otra fuente iconográfica 
de la que se nutre su obra más 
reciente.

Sus cuadros son un caminar 
fluido en el que el uso del dibujo 
y la línea propician el placer de 
contar un mundo en el que Dánae 
convive con Felipe IV o con un 
bodegón de Zurbarán, pues "la 

lluvia de oro nos hace soñar con 
los ojos abiertos". En 1998 José 
Manuel Vela presentó una ex
posición individual en la Galería 
Fúcares de Madrid en la que esa 
mirada cercana aún de los re
cuerdos vividos en sus viajes le 
llevaba a sentir la necesidad de 
navegar por El Prado, disfrutar 
de sus cuadros con los ojos de la 
felicidad.

Y como tercer elemento co
mún a toda su obra hay que indi
car el humor con que Vela afronta 
la revisión de unos temas en teo
ría tan serios, única forma de no 
caer en la simple recreación servil. 
Como consecuencia de la mez
cla de estos elementos sus ver
siones de las obras clásicas pue
den ser irreconocibles, en oca
siones irreverentes, pero siem
pre personales huyendo de todo 
academicismo, según nota de 
prensa de la Galería Fúcares, que 
termina señalado que "porque 

siendo tú compañero pintor lo que 
has sido, ni gastar puede el tiem
po tu memoria, ni tu obra caer en 
el olvido".

José Manuel Vela es licencia
do en Bellas Artes por la Uni
versidad Complutense de Madrid, 
en la especialidad de pintura.

El pintor ha mostrado su obra 
de forma individual en diferen
tes galerías de Mendoza (Argen
tina) y Madrid.

También, ha expuesto colec
tivamente en la capital de Espa
ña, en diferentes salas.

En 1991 obtuvo el primer pre
mio "Jóvenes creadores de Ma
drid", que concede el Ayunta
miento de la capital de España. 
En 1993 consiguió el primer pre
mio "Manuel Viola" de Pintura y 
una beca de la Fundación 
"Rodríguez Acosta". En 1994 
consiguió otra beca, en esta oca
sión del programa Intercampus 
del Ministerio de Asuntos Exte-

^

te
s

Fragmento de la obra titulada "Ecce Homo" de Vela.

riores. Artes Plásticas, Univer
sidad de Cuyo de Mendoza (Ar
gentina). En 1997 obtuvo un beca 
de intercambio p'or convenios

internacionales de la U.C.M., 
Pintura, Universidad de Tucumán 
(Argentina). En Almagro expon
drá hasta el 31 de julio.
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la situación actual en la que se 
encuentra el cauce del río y la 
irresponsabilidad de la CHG de no 
mantener el cauce ecológico PROMi

Celebró una fiesta en El Robledo que marcó el mido de nuevas movilÍ7.aciones

La Platafonna en Defensa del
Tres heridos 
graves y seis leves 
en cuatro 
accidentes de 
tráfico

Bullaque se opone al trasvase
La Plataforma Intermunicipal en Defensa del Río Bullaque 
se opondrá al proyecto de construcción de una tubería, 
propuesto por tercera vez por la Confederación Hidrográfica 
del Guadiana (CHG), para trasvasar agua entre los panta
nos de Torre de Abraham y Gasset en la provincia de 
Ciudad Real.

El Robledo

Los vecinos de la cuenca del 
río Bullaque celebraron anteano
che una fiesta en el municipio 
de El Robledo que marcó el ini
cio de una nueva serie de 
movilizaciones, con la que vol
verán a poner de manifiesto su 
postura contraria a una iniciati
va que la CHG ya planteó en 1995 
y 1998 y que se vio obligado a 
desechar por la fuerte presión 
popular.

Buenaventura Velasco, por
tavoz y abogado de la Platafor
ma Intermunicipal en Defensa 
del Río Bullaque, comentó que 
la gran afluencia de gente a la 
fiesta demuestra que «los veci
nos de los pueblos afectados por 
este proyecto demuestra que 
están dispuestos a mojarse en la 
lucha por la defensa de su patri
monio».

Velasco recordó el compro
miso de la Plataforma en su lu
cha en favor de la conservación 
del río Bullaque y sus usos tra
dicionales, al tiempo que signi
ficó que «uno de los grandes 
atentados que se pueden produ
cir contra el río Bullaque es el 
trasvase entre los pantanos de 
Torre de Abraham y Gasset».

El portavoz de este colecti
vo calificó como «irracional» el 
proyecto presentado por la CHG 
y dijo que «tanto los responsa
bles políticos como las distin
tas administraciones públicas 
deberían reflexionar el porqué 
se continúa presentado una ini
ciativa que se ha rechazado con 
anterioridad en dos ocasiones».

Para Buenaventura Velasco, 
la finalidad del proyecto es «in
noble y responde a una política 
hidráulica equi vocada y especu
lativa, que promete y crea frus
traciones y que favorece a la 
zonas más ricas en detrimento 
de las más pobres incumpliendo 
la Constitución y los principios 
de la distribución de la renta».

La Plataforma Intermunicipal 
en Defensa del Río Bullaque 
anunció que utilizará la movili
zación social y la vía adminis
trativa y jurídica como herra
mientas para frenar el proyec
to, que calificaron como «una 
agresión a la conservación de los 
valores naturales del río 
Bullaque».

En este sentido, denunciaron 
la situación actual en la que se 
encuentra su cauce y la irrespon
sabilidad de la CHG de no man
tener el caudal ecológico, para

Se oponen al proyecto propuesto por tercera vez por la CHG.

favorecer los usos tradicionales 
que en los pueblos de la comar
ca hacen del agua.

Por último, destacaron que 
esta fiesta servirá para recaudar 
fondos económicos con los que 
este colectivo quiere poner en 
marcha otras iniciativas, como 
son la publicación de un libro de 
poesía reivindicativa, en el que 
participaran destacados poetas 
y escritores, y la edición de una 
guía sobre el río Bullaque.

El río Bullaque discurre a lo 
largo de 102 kilómetros por la 
parte oeste de la provincia de 
Ciudad Real y desde su nacimien
to en Retuerta del Bullaque atra
viesa el Parque Nacional de 
Cabañeros y los términos muni
cipales de Pueblo Nuevo del 
Bullaque (pedanía de Retuerta 
del Bullaque), El Tomo, El Ro
bledo, Porzuna, Piedrabuena y 
Luciana, donde desemboca en el 
río Guadiana.

La Tribuna

Tres personas resultaron 
heridas graves y seis de carác
ter leve en cuatro accidentes de 
tráfico registrados ayer en las 
carreteras de la provincia.

El primero de ellos se pro
dujo sobre las seis de la maña
na en el kilómetro 92,500 de la 
N-310, dentro del término 
municipal de Tomelloso, al 
salirse de la calzada un vehí
culo, cuyo conductor sufrió 
heridas leves, según fuentes del 
Subsector de Tráfico.

Alrededor de las diez de la 
mañana ocurría el segundo 
accidente, también en Tome
lloso; concretamente el kilóme
tro 136,800 de la CM-400.

El accidente se produjo al 
colisionar varios ciclistas contra 
un vehículo estacionado en el 
arcén que pertenecía a la prue
ba de ciclismo que se disputa
ba. A causa de la colisión re
sultó herido grave el ciclista 
F.L.A., y leves dos compañe
ros.

En el término municipal de 
Daimiel, en el kilómetro 
233,200 de la N-420, se regis
tró el tercer accidente de la jor
nada al salirse de la vía un ve
hículo, resultando heridas le
ves tres personas, según las 
mismas fuentes.

Poco antes de la una de la 
tarde ocurría el cuarto accidente 
en el término de Villarta de San 
Juan, al salirse de la calzada un 
vehículo a la altura del kilóme
tro 3,300 de la CM-3113. En esta 
ocasión resultaron heridos de 
gravedad dos personas, según 
indicaron a este diario fuentes 
de Emergencia Ciudad Real y 
el Subsector de Tráfico.

' 'Bosque de la tierra'' advierte 
del peligro de los incendios

Guillermo MARIN

La Coordinadora Provincial 
del Programa de Reforestación 
Voluntaria «Bosques de la tie
rra», del Instituto deTnvestiga- 
ciones Ecológicas, advierte del 
peligro que supone la llegada de 
estas fechas, en las que el aumen
to de temperatura junto con la 
escasez de humedad en los terre
nos y la abundancia de matorral 
seco pueden provocar incendios 
forestales. Por ello dicha Funda
ción intenta concienciar a todos 
los ciudadanos para que pongan 
todos los medios con el fin de 

prevenir. «Bosques de la Tierra» 
cuenta en la provincia de Ciudad 
Real con un grupo destacado de 
guardabosques voluntarios y ob
jetores de conciencia para sus ac
tividades de reforestación, así 
como la colaboración de autori
dades provinciales entre ellas 
Mercedes Cuéllar, subdelegada 
del Gobierno, que fue nombra
da «Plantadora Provincial» por 
la Fundación.

Entre las actividades que rea
lizan los voluntarios y los más 
de veinticinco objetores de con
ciencia bajo la supervisión de 
Julián Vélez Castaño, coordina

dor provincial, se encuentran; la 
construcción de un vivero don
de se pueden plantar más de tres
cientas especies de plantas 
autóctonas para el servicio de los 
jardines y campos de la provin
cia, recogida y almacenamiento 
de semillas, repoblación de pa
rajes recuperación ambiental de 
riberas de ríos de la comarca con 
la colaboración de la Confede
ración Hidrográfica del Guadia
na, concienciación infantil im
partiendo charlas en colegios e 
institutos, protección animal.

Actualmente se está intentan
do promover dos cursos con el

Hacen un llamamiento a todos los colectivos para prevenir los incendios.

SEPRONA sobre biodiversidad jg Aguas, coordinados por la 
de la provincia y poda y la Ley CHG.
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OPINION

El matrimonio, camino de sabiduría
El matrimonio es parte esencial de 
la vida de la sociedad y no puede 
ser arbitrariamente redefinido por 
legisladores y/o jueces

Í

Firma invitada

El matrimonio, camino de sabidurM

PEDRO 
PERAL

D
urante el pasado fin de semana, un grupo 
de profesores de Estados'Unidos y Gran 
Bretaña, se han reunido en el King College 
de Londres para debatir sobre «El reconocimien

to legal de las parejas homosexuales estables» 
(«The legal recognition for same-sex 
parnertships»). A la vista de sus publicaciones, 
todos estos profesores están a favor de la legali
zación del «matrimonio homosexual o figuras 
equivalentes, mediante las oportunas reformas 
legislativas.

Por su parte, un grupo de más de 150 decanos, 
catedráticos y profesores universitarios de Facul
tades de Derecho, han destacado la importancia 
de la conferencia y de sus participantes. Pero 
consideran decepcionante que ninguno de los 
ponentes representa una postura crucial sobre el 
Derecho matrimonial, que es la postura actual
mente mantenida por todos los sistemas legales. 
Este más de centenar y medio de profesores en
señan en prácticamente todas las Universidades 
del mundo, desde Portugal a Bélgica, desde USA 
a Francia, desde Canadá a Nigeria o desde Chile 
a Italia. No faltan españoles. Entre otros, los 
profesores Martínez Aguirre (Universidad de 
Zaragoza), Ballesteros y Bellver Capela (Valen
cia), Domingo (Navarra), Martínez-Echevarria 
(San Pablo- CEU), Escudero Espinosa (León ), 
Martín García (U. de América), Vega (La Rioja), 
y Herrera y de la Hera (Complutense de Madrid).

«Somos unos profesores de Derecho de Uni
versidades de alrededor del mundo que conside
ramos que el matrimonio es la especial unión entre 
un hombre y una mujer, una comunidad de vida 
y amor. El matrimonio así entendido es parte 
esencial de la vida de la sociedad y no puede ser 
arbitrariamente redefinido por legisladores y/o

..-^Cartas 
al Director

Sobre contrataciones de 
ATS en la Delegación 
de Bienestar Social

Sra. directora:
Me gustaría contestar a la carta apare

cida el jueves, día 1 de julio, en el diario 
LA TRIBUNA con el título «Información 
sobre contrataciones de ATS en la Dele
gación de Bienestar Social», firmada por 
los sindicatos CCOO, UGT Y CSI-CSIF, 
y aclarar a la opinión pública lo realmen
te acontecido sobre las sustituciones de 
verano en la categoría profesional diplo
mado universitario, especialidad enfer
mería.

Primero- Los puntos 1°, 2° y 3° de la 
carta publicada por las centrales sindica
les son ciertos.

En el punto 4° se dice que «La Comi
sión decide contratar a los ATS que pri
mero lleguen el día 28, previa informa
ción durante los días 26 y 28 en los me

dios de comunicación provinciales». Esta 
aseveración no se ajusta del todo a la 
realidad. En primer lugar porque en la 
reunión que se mantuvo por la Comisión, 
para proceder a elegir a los candidatos, 
no se fijaron fechas concretas de elección, 
sino que se planteó la urgencia de las 
contrataciones y que lo prioritario era 
buscar los ATS para que los trabajadores 
fijos pudiesen disfrutar de sus vacacio
nes a partir del día 2 de julio.

En segundo lugar en la reunión se 
barajaron distintas posibilidades, tales 
como la publicación en prensa, llamadas 
a todos los sindicatos a efectos de publi
cidad y visitar la Delegación de Sanidad, 
dado que está en el mismo edificio que la 
nuestra, pero siempre entendiendo que lo 
absolutamente prioritario era buscar los 
candidatos sea como fuese. Téngase en 
cuenta que la premura del tiempo obliga
ba a elegirlo cuanto antes, habida cuenta 
que entre la firma de los contratos y la 
intervención de Hacienda posterior, co
rríamos el riesgo de que el día 1 de julio 
no pudiesen disfrutar las vacaciones anua
les los trabajadores con relación jurídi- 
co-laboral de fijeza. Esta es la única, real 
y auténtica razón, tal y como le he expli
cado a todo el que me lo ha solicitado, de 
que contratáramos a los primeros profe
sionales que acudieran en persona a la 
Bolsa: salvaguardar el disfrute de las 
vacaciones aunque fuese a costa de ele
gir a los primeros candidatos que se en
terasen por los medios descritos con an

jueces. El matrimonio entre hombre y mujer pro
porciona beneficios incomparables a la sociedad, 
especialmente a los niños y a aquellos que dedi
can su vida a la crianza y educación de sus hijos. 
Nuestras leyes nacionales e internacionales de
berían preservar, proteger y promover la institu
ción del matrimonio». En su comunicado, los 
profesores afirman que no pretenden dar una simple 
receta para la relación jurídica de las relaciones 
sexuales extramatrimoniales estables, ya que, 
dicen, las legislaciones respectivas se ocupan de 
esta cuestión de diferentes modos. Y añaden que 
«redefinir el matrimonio con el propósito de in
cluir en él las uniones homosexuales introduci
ría una confusión moral, social y legal sin prece
dentes en nuestros respectivos países y no cons
tituiría un progreso en la causa de la libertad, la 
igualdad, lajusticiay los Derechos Humanos. Por 
el contrario, debilitaría el matrimonio a la vez que 
acabaría por minar los fundamentos de tales cau
sas». Por otra parte, los citados profesores denun
cian, con toda razón, que en el encuentro de 
Londres, al tratar cuestiones tan trascendentales, 
deberían estar presentes especialistas que defien
den la concepción tradicional del matrimonio. 
Presencia lógica y razonable a fin de evitar que 
unos pocos «progresistas» se erijan, fraudulentá- 
mente, en definidores de la voluntad general. 
Porque, terminan declarando «mantenemos la 
concepción, con millones de personas de todas 
las razas, que representa una abrumadora mayo
ría de la Humanidad, de que la definición legal 
del matrimonio como la unión entre un hombre 
y una muj er no debería cambiar. Esta postura puede 
ser «incorrecta» para algunos, pero consideramos 
que es camino de sabiduría para todos los pue
blos».

terioridad sobre las distintas posibilida
des que se formularon en la cita de la 
reunión de la Comisión de Seguimiento.

Segundo; la Comisión de Seguimien
to de la Bolsa de Trabajo de la Delega
ción'Provincial de Bienestar Social en Ciu
dad Real, se reúne periódicamente, pre
via citación, para solucionar los proble
mas que puedan surgir en la gestión ordi
naria de la Bolsa y está formada por un 
representante sindical de cada uno de los 
sindicatos CCOO, UGT, y CSI-CSIF, una 
funcionaria que hace las veces de secre
taria de la Comisión, y un presidente que 
es el secretario provincial de la Delega
ción.

El día de la reunión que dio lugar a la 
toma de decisiones antes señaladas, so
lamente acudió a la hora prevista el re
presentante de CCOO, incorporándose 
minutos más tarde otro de UGT, que no 
era, por cierto, el que habitualmente for
ma parte del órgano colegiado.

Miguel Angel Juárez Ruiz

Recordamos a nuestros 
lectores cjue para pulpiicar las cartas 
al director es necesario ciue no 
excedan de los dos folios de 
extensión^ a dob>le espacio por una 
cara^ así como ejue estos v'ayan 
acompañados de una fotocopia del 
Documento FMacional de Identidad 
del firmante. El periódico se reserva 
el derecKo a extractar las cartas C|ue 
excedan de la extensión indicada.

Las cartas defc>en enviarse a 
L>< TRIBOrM/K de Ciudad Real, <3/ 
Juan Ux 7 - 1* planta , 13001 
C:iLJD/*^D RE/KL.
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86^* edición del Tour de Francia

Clasificaciones

Primera etapa (Montaigu-Challans):
.1. Jaan Kirsipuu (EST-Casino) 4h.56:18 
.2. Tom Steels (BEL-Mapei) mt.
.3. Erik Zabel (GER-Telekom) mt.
.4. Stuart O’Grady (AUS-Credit Agricole) mt. 
.5. Silvio Martinello (ITA-Polti) mt.
.6. Jimmy Casper (FRA-Francaise DJ) mt. 
.7. Nicola Minali (ITA-Cantina) mt.
.8. George Hincapié (USA-US Postal) mt. 
.9. Francoise Simon (FRA-Credit Agricole) mt. 
10. Christophe Moreau (FRA-Festina) mt.
11. Carlos da Cruz (FRA-Big Mat) mt.
12. Christophe Capelle (FRA-Big Mat) mt.
13. Jay Sweet (AUS-Big Mat) mt.
14. Moreno Di Biase (ITA-Cantina) mt.
15. Sebastien Hinault (FRA-C. Agricole) mt.
16. León Van Bon (HOL-Rabobank) mt.
17. Elio Agigano (ITA-Vitalicio) mt.
18. Pedro Horillo (ESP-Vitalicio) mt. 
19. Robbie McEwen (AUS-Rabobank) mt.
20. Geanpaolo Mondini (ITA-Cantina) mt.

Clasificación general:

1. Lance Armstrong (USA-US Postal)
2. Alex Zulle (SUI-Banesto) a
3. Abraham Olano (ESP-Once)

•.5h.04:20
0:07

a 0:11
4. Christophe Moreau (FRA-Festina) a 0:15
5. Chris Boardman (GBR-Credit Agrie.) a 0:16
6. Jaan Kirsipuu (EST-Casino) mt.
7. Rik Verbrugghe (BEL-Lotto) a 0:18
8. Stuart O’Grady (AUS-Credit Agricole) a 0:20
9. Alexandre Vinokourov (KAZ-Casino) a 0:21
10. Santos González (ESP-ONCE) m.t.
11. Laurent Brochard (FRA-Festina) m.t.
12. George Hincapié (USA-US Postal) a 0:22
13. Gilles Maignan (FRA-Casino) a 0:23
14. Andrea Perón (ITA-ONCE) m.t.
15. Christian Vandevelde (USA-US Postal) a 0:23
16. Laurent Dufaux (SUI-Saeco) m.t.
17. Steffen Wesemann (GER-Telekom) a 0:24
18. Angel Casero (ESP-Vitalicio) a 0:26
19. Tylar Hamilton (USA-US Postal) a 0:27
20. Jonathan Vaughters (USA-US Postal) m.t.

Gran Premio de la Montaña:
1. Mariano Piccoli (ITA/Lampre) 8 puntos
2. Laurent Brochard (FRA/Festina) 5
3. Dimitri Konyshev (RUS/Mercatone)

Clasificación por puntos:
1. Jean Kirsipuu (EST/Casino) 39 puntos
2. Tom Steels (BEL/Mapei) 30
3. Stuart O’Grady (AUS/Credit Agricole) 30

Clasificación de jóvenes:
1. Rik Verbrugghe (BEL/Lotto) 5hO4:38
2. Christian Vandevelde (USA/US Postal) a 05
3. Bencit Saimon (FRA/Casino) a 14

General por equipos:

l.Us Postal 15hl3:51
.2. ONCE a 04
.3. Credit Agricole a 09

EFEJaan Kirsipuu se impuso a sus principales rivales: Cipollini y Zabel.

Joan Kirsipuu: "Con los años mejoro y he 
conseguido uno de mis sueños"

El ciclista estonio Jaan Kirsipuu, del equipo francés Casino, comentó que no contaba con la victoria 
en la primera etapa del Tour de Francia, en la cual estaban sus dos principales enemigos en las llegadas 
masivas, el alemán Erik Zabel y el italiano Mario Cipollini.

«Son mis bestias negras como se suele decir, pues de no haber coincidido con ellos en un montón 
de carreras, ahora sería uno de los corredores más laureados del pelotón. Mi consuelo es que, si mal 
no recuerdo, entre segundos y terceros puestos en llegadas masivas tengo cerca de un centenar», 
concretó Kirsipuu.

El vencedor de la primera etapa del Tour’99 agrego que «el esprint no fue tan complicado como 
esperaba. Mire en un par de ocasiones por el rabillo del ojo y vi que no estaba Cipollini.

Ataqué pronto y creo que engañé a Zabel. Me encontré bien situado en los metros finales en un final 
muy exigente».

Kirsipuu comentó que con esta victoria cumple uno de sus objetivos en su carrera profesional que 
no era otro que ganar una etapa del Tour de Francia. «El año pasado era el primero en una etapa de 
la Vuelta a España y significó una de mis mayores alegrías como ciclista, en esta ocasión es similar. 
Ahora sólo me falta una en el Giro de Italia para ser un esprinter completo».

La etapa de hoy:Challans-Saint Nazaire

TOUR DE FRANCIA '99 Segunda etapa
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Dvorak bate el 
récord del 
mundo de 
decathlón con
8.996 puntos

Efe-Fraga

El checo Tomas Dvorak, que 
ayer batió con 8.994 puntos la 
plusmarca mundial de decatlón, 
se ha situado a sólo seis puntos 
de la mágica barrera de los 9.000.

El dectleta checo hizo el 
sábado 10.54 en los 100 metros, 
7,90 metros en salto de longitud 
y 16,76 metros en lanzamiento 
de peso, 2,04 en altura y 48.08 
en 400. Ayer, con una tempe
ratura de 32 grados en Praga, 
ha acabado con el récord de 
O’Brien gracias los 13,73 en 110 
metros vallas, 48,33 metros en 
lanzamiento de disco, los 4,90 
metros en pértiga, los 72,32 en 
jabalina y, como colofón, los 
4:37.20 en 1.500.

Esta última prueba fue la 
clave del récord de Dvorak, ya 
que su registro fue inferior en 
86 centésimas al que necesita
ba para pulverizar el antiguo 
récord.

Dvorak se presenta así como 
máximo candidato al oro en los 
Mundiales de Sevilla, donde tra
tará de aprovechar la ausencia 
de O’Brien, lesionado, para al
canzar la mítica barrera de los 
9.000 puntos.

Los abogados de 
Dugarry piden 
prudencia ante el 
positivo del 
jugador francés

Efe-París

Los abogados del delantero 
del Olímpico de Marsella, 
Christophe Dugarry, pidieron 
ayer que se tome con pruden
cia el análisis que se le hizo y 
que indicaba que se había 
dopado, mientras no se obten
gan resultados de otras pruebas 
en profundidad.

En un comunicado, Jean 
Jacques Bertrand y Jean Pierre 
Mingnard insistieron en que el 
futbolista «afirma que no se ha 
dopado nunca» y recuerda que 
se le han hecho «una veintena 
de controles antidopaje» a lo largo 
de su carrera y que todos ellos 
han dado resultados negativos.

También recordaron «un 
balance completo sobre 
esteroides efectuado por el 
médico de la selección france
sa en diciembre pasado que no 
había encontrado nada anor
mal».

«Por esta razón, los resulta
dos de este control totalmente 
incomprensibles deben ser to
mados con extrema prudencia 
en tanto no se haya hecho un 
análisis en profundidad», prosi
guieron.

El comunicado advierte de 
que «cualquier conclusión que 
se saque o suposición que se 
haga a partir de este control 
serían prematuras ".

La selección española de baloncesto regresó ayer de París

Lolo Sainz se mostró
exultante a su llegada

Efe-Madríd

Lolo Sainz, seleccionador 
nacional de baloncesto, que 
acaba de proclamarse 
subcampeón de Europa tras 
perder el equipo nacional con 
Italia en la final del torneo, dijo 
a su llegada al aeropuerto de 
Madrid que la selección espa
ñola ha conseguido más de lo que 
se esperaba, y que se ha logra
do el gran objetivo de ir a los 
JJ.OO. de Sydney.

El entrenador nacional, que 
se mostraba exultante a su lle
gada a Madrid, señaló que esta 
gesta puede aumentar la expec
tación por el baloncesto. «La 
selección española siempre es 
un termómetro del nivel del 
baloncesto y esta victoria inci
dirá en el seguimiento de ACB. 
Hemos conseguido la medalla 
de plata y lo normal es que crez
ca la expectación», indicó.

Sobre los Juegos de Sydney, 
para los que España ya ha con
seguido el pasaporte, Sainz 
manifestó: «es muy pronto para 
hablar de ese objetivo. Conse
guir un metal en los Juegos será 
muy difícil, aunque es bueno que 
haya ilusión». El selecciona
dor anunció que «el equipo que 
vaya a Sydney, si las cosas si
guen por este camino, será prác
ticamente el mismo, con peque
ños retoques. Hay un buen blo
que y muy buenos jugadores».

Ignacio Romero, pívot del 
Caja San Femando, dijo por su

Sergio García consigue su primer 
triunfo como profesional

Efe-Dublín

El español Sergio García, de 
diecinueve años, consiguió su 
primer triunfo en el golf profe
sional tras vencer en el Abierto 
de Irlanda, torneo valedero para 
el Circuito Europeo de Golf que 
terminó ayer en el campo de 
Druids Glen, en las cercanías de 
Dublín.

Sergio García, que hizo una 
última tarjeta de 64 golpes, sie
te bajo par, para 268 totales, 
dieciséis abajo, aventajó en tres 
golpes al argentino Angel Ca
brera, quien comenzó la última 
jomada con dos golpes de ven
taja sobre el español, pero que 
al final se tuvo que conformar 
con quedarse de nuevo a las 
puertas de su primer triunfo 
europeo y con conseguir su ter
cer subcampeonato en el Cir
cuito Europeo tras hacer el 
cuarto y último recorrido en 69 
golpes.

Lolo Sainz al llegar ayer a Barajas. EFE

parte, que el triunfo se lo dedi
ca al público «que se lo mere
ce». «El baloncesto saldrá be
neficiado porque la gente acu
dirá más a los pabellones, para 
que disfrute y nos siga apoyan
do porque nos faltan todavía 
muchas metas que lograr».

También hablo Iñaki de Mi
guel, pívot del Estudiantes, quien 
confió en el buen papel de Es
paña en Sydney. «Confiamos en

El mérito del castellonense 
Sergio García aumenta por el 
hecho de haber conseguido su 
primera victoria como profesio
nal después de apenas diez se
manas de haberse pasado al golf 
rentado. Fue con ocasión del 
Abierto de España disputado en 
El Prat de Barcelona, en abril 
pasado, y tras haber sido, dos 
semanas antes, el mejor juga
dor amateur clasificado nada 
menos que en el Masters de 
Augusta en el mismo mes de 
abril.

Después de ganar su primer 
dinero en El Prat, donde se cla
sificó vigésimo quinto, Sergio 
García disputó otros cuatro tor
neos, siempre con mejor rendi
miento en Estados Unidos que 
en Europa: fue 19 en el Volvo 
PGA y vigésimo en el TPC, 
ambos del Circuito Europeo, y 
tercero en el Byron Nelson y 
undécimo en el Memorial, és
tos torneos del tour americano. 

dar más alegrías a la gente. El 
próximo reto es Sydney y ya 
hemos conseguido estar allí. 
Intentaremos seguir ilusionando 
jugando lo mejor que sepamos 
y podamos, procurando diver
timos y divertir a la gente». El 
jugador terminará la tempora
da con matrimonio, ya que se
gún anunció, el próximo sábado 
se casa y después unirá vaca
ciones y luna de miel.

en donde no pudo participar en 
el St. Jude Classic de Memphis 
por un absceso en un párpado 
producto de un grano infecta
do.

Con su triunfo de ayer en Ir
landa, Sergio García se embol
só casi 39 millones de pesetas, 
cantidad que, independiente
mente de que logre la tarjeta para 
el Circuito Europeo de la tem
porada próxima, le permite ya 
poder ser invitado a cuantos 
torneos desee, lo mismo que le 
ocurre en Estados Unidos, des
pués de haber acumulado allí 
doscientos mil dólares en ganan
cias.

Además, el castellonense 
consiguió plaza directa para 
disputar el Abierto Británico, 
tercer torneo del Grand Slam de 
la temporada, dentro de dos 
semanas, y se acerca a los pues
tos de clasificación automática 
para el equipo europeo de la 
Ryder Cup.

Japón presta 200 
millones de 
dólares a Corea 
para construir 
un estadio

Efe-Tokío

El Banco de Importación y 
Exportación de Japón 
(EXIMB ANK) concederá este 
mes un préstamo no condicio
nado de 200 millones de dóla
res a Corea del Sur para el 
desarrollo de infraestmcturas 
y la constmcción de un estadio 
de fútbol para el Campeonato 
del Mundo del 2002.

Según informó ayer, domin
go, el diario económico 
«Nikkei», la mitad del présta
mo irá destinado a constmir el 
estadio de fútbol, con una ca
pacidad de 40.000 personas, y 
la otra mitad, para los demás 
proyectos, todos ellos relacio
nados con la Copa del Mundo.

Corea del Sur y Japón se
rán los dos anfitriones de la 
próxima fase final del Campeo
nato de Mundo de Fútbol, pri
mera que organizan conjunta
mente dos países, a la que con
currirán 32 selecciones.

Con este préstamo, del que 
por ser no condicionado podrán 
beneficiarse las empresas no 
japonesas que participen en las 
licitaciones, los préstamos otor
gados por el EXIMBANK a 
Corea del Sur ascienden a 3.200 
millones de dólares.

El Frankfurt 
ficha al primer 
jugador chino de 
la Liga alemana

Efe-Pekín

El jugador de fútbol Yang 
Chen será el primer chino fi
chado por un equipo alemán de 
primera división, el Frankfort, 
después de que se cerrara el 
pacto para su traspaso, infor
mó ayer su club de origen, el 
Guo’an de Pekín.

El año pasado, Yang Chen 
había sido cedido por su club al 
Frankfort para una temporada, 
convirtiéndose en el primer chino 
que jugó en la primera división 
alemana.

Durante esa temporada, el 
delantero, de 25 años, marcó 
ocho goles determinantes para 
la permanencia del equipo ale
mán en primera división.

Por ello, el club ha decidido 
hacerse con el goleador, a cam
bio del pago de 3,75 millones 
de renminbis (450.000 dólares 
estadounidenses), según esta
blece el contrato firmado aquí 
el pasado viernes.

Las condiciones para la 
transferencia de Yang fueron 
tratadas durante las visitas a 
Pekín realizadas por Gaetano 
Patella, vicepresidente del 
Frankfort.

Yang forma parte de la se
lección nacional China, además 
del equipo olímpico, informó la 
agencia de prensa Xinhua.
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La Solana aprobó su presupuesto para 
los tres equipos que quiere tener el año 
que viene: el de Tercera División, el de 
juveniles y el de Segunda Autonómica

7919108278224

El nuevo entrenador manifestó su deseo de contar con un buen número de jusadores locales

La Solana tendrá un presupuesto 
de más de 19 millones de pesetas
El Club de Fútbol La Solana aprobó en la Adamblea 
celebrada ayer el presupeusto para la próxima campaña, 
que asciende a diecinueve millones seiscientas mil pesetas. 
El presidente presentó al nuevo entrenador, Roso que sus
tituye a José María Palacios al frente del equipo.

Efe-La Solana

El Club de Fútbol La Solana 
ha fijado un presupuesto de die
cinueve millones seiscientas mil 
pesetas para la próxima tempo
rada, según se aprobó en la asam
blea celebrada ayer en el audi
torio del Centro Cultural Don 
Diego, en la que también fue pre- 
sentado el nuevo técnico del 
conjunto ciudadrealeño, el 
exjugador de fútbol Andrés 
Gómez Roso.

Juveniles y 2"" Autonómica

El presidente del cuadro 
solanero, José Araque 
Carrascosa, que se encontraba 
acompañado por el secretario y 
el tesorero de su junta directiva, 
señaló que en el futuro presupues
to están incluidos los gastos del 
equipo de Tercera División, así 
como el de juveniles y el que se 
quiere formar en Segunda Auto
nómica. En el apartado de técni
co, Araque presentó a Roso como 

nuevo responsable técnico, en 
sustitución de José María Pala
cios, que ha pasado a desempe
ñar el cargo de secretario técni
co, y acerca de la futura plantilla 
solanera indicó que «está casi 
completa».

La plantilla

El mandatario solanero mani
festó que existen conversaciones 
con distintos jugadores, caso de 
un portero, un defensa, dos me
dios y un delantero, aunque no se 
desvelaron sus nombres, y con
firmó que siguen de la pasada 
campaña Justo, Goyo, Plati, 
Sánchez Sabido, Soriano y el 
delantero juvenil Regino.

Asimismo, el máximo rector 
del club manchego avanzó que se 
van a reincorporar al equipo el 
centrocampista Carmelo, que 
procede del Puertollano, y el 
delantero David, que no jugó la 
pasada campaña.

En referencia a los socios, el 
presidente manifestó su deseo de 
contar con un número cercano a

Carmelo deja el Puertollano y se reincopora a La Solana.

400 e informó a la asamblea de 
la posibilidad de disputar algunos 
de los partidos de liga en horario 
matinal ante la competencia de 
la transmisiones por televisión.

Andrés Gómez Roso, por su 
parte, explicó a la asamblea su 
deseo de contar con el mayor 
número de jugadores locales y «por 
ese motivo se piensa inscribir a

un equipo en Segunda Autonó
mica con vistas a dar la posibili
dad de jugar a cuantos canteranos 
salgan del equipo de juveniles», 
explicó.

Comienza hoy el Campus 
de fútbol de Miguelturra

La Tribuna

Hoy lunes comienza en 
Miguelturra el Campus de Fút
bol de Verano de la localidad, 
organizado por el E.M.F.B. de 
Miguelturra y que tendrá una 
duración de una semana, hasta 
el sábado 10 de junio. El Campus 
va dirigido a los chicos y chicas 
nacidos entre 1985 y 1991. Las 
plazas son limitadas, siendo en 
total 60,20 para internos y 40 para 
externos.

Están planeados dos grupos 
de actividades; deportivas y re
creativas. En las primeras se 
estudiarán y practicarán diver
sos aspectos de la práctica del 
fútbol como la técnica individual, 
las reglas del juego, el trabajo
táctico, la educación física o las

convivencias. Con respecto a las 
actividades deportivas destacan 
la piscina, los juegos populares, 
el ascenso por cuerda fija, la 
tirolina o el cine.

En principio los muchachos 
tendrá todos los días el mismo 
horario. Se levantarán a las 8,30 
y desayunarán hacia las 9. A las 
9,30 llegarán los alumnos que se 
encuentren en régimen externo. 
A esa hora se procederá a cele
brar media hora de educación 
física de base.

De 10 a 11 los alumnos se 
dedicarán al trabajo táctico y 
técnico. A las 11, y durante media 
hora, habrá descanso y refrige
rio, para continuar con el trabajo 
técnico táctico hasta la una. La 
siguiente hora y media estará 
dedicada a la piscina y al aseo
>ersonal. De 2,30 a 3,30 los alum-

nos comerán y descansarán hasta 
las 4, hora en la que pasarán a 
analizar vídeos futbolísticos. De 
5,30 a 6, nuevo descanso y refri
gerio, media hora de piscina, 
merienda y vuelta a los entrena
mientos a las 8 cuando el calor 
aminore, hasta las 10, hora en la 
que los alumnos irán a la ducha 
y los externos se despedirán hasta 
el día siguiente. Lo’s internos 
cenarán y se irán a la cama so
bre las 12 de la noche.

El Campus contará con la 
presencia de los jugadores de 
Primera División Santi, Iván 
Helguera y Ramón, además de 
Rojas y del entrenador Ginés 
Meléndez Sotos.

El precio de las matrículas es 
de 20.000 pesetas en régimen 
interno y 15.000 en media pen-
sión. lelturra.
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Consiguió un mejor salto de 1,59, el mismo que el de la madrileña Marta Alarcón

Cannen Muñoz, medalla de oro en 
salto de altura en el Nacional juvenil

Efe-Eibar

La saltadora de altura de Pedro 
Muñoz, Carmen Muñoz Mayor
domo, logró la medalla de oro, 
con un mejor salto de 1,59, en la 
tercera jomada de los Campeo
natos de España Juveniles que 
se están disputando en la locali
dad donostiarra de Eibar.

La atleta del C.A. Criptana, 
entrenada por el toledano Jose 
Luis Pérez, el mismo técnico que 
lleva a Javier Bermejo, terminó 
igualada en salto con la madrile
ña Marta Alarcón, pero esta atleta 
había hecho un nulo sobre 1,57, 
la anterior altura que afrontaron 
las dos atletas que luchaban por 
el oro, lo que dio el triunfo, y la 
medalla, a la atleta regional.

Carmen Muñoz ya había sido 
campeona de España juvenil en 
pista cubierta, esta misma tem
porada, curiosamente también en 
tierras donostiarras, logrando 
entonces un mejor salto de 1,62, 
que es también su mejor regis
tro de la temporada, imponién
dose también en la final a Marta 
Alarcón, que entonces logró un 
mejor salto de 1,56.

La atleta de Pedro Muñoz, el 
año pasado, logró la medalla de 
plata en los nacionales cadete en 
Palma de Mallorca, saltando 
entonces 1,70, cediendo ante la 
zamorana Raquel Alvarez, que 
entonces saltó 1,74, y que este 
año no ha estado entre las me
dallas, mientras que Marta 
Alarcón, el año pasado, lograba 
una mejor marca de 1,56, y ter
minó duodécima en el ranking 
nacional.

El ciudarrealeño Miguel 
Angel Lira obtuvo la medalla 
de bronce en la prueba de 400 
metros lisos de los Campeona
tos de España Juveniles que se 
han disputado en la localidad 
donostiarra de Eibar.

El atleta del Proacir marcó 
un registro de 50.50 segundos, 
mejorando en tres centésimas 
su marca en semifinales pero 
lejos de los 50.19 con los que 
accedió al campeonato. El 
ganador de la prueba fue el ma
drileño Jair Casero con un tiem
po de 49.53.

Ana María Prieto
La tercera jomada ha depa

rado un sexto puesto de la 
puerto!lanera Alma María Prie
to en peso, con un lanzamiento 
de 10,42, cerca de los 10,80 que 
llevaba como mejor marca per
sonal, pero lejos de las tres pri
meras en el podium, la extreme
ña Marta Carballo (12,21), y ya 
campeona de España cadete el 
año pasado, la castellonense Aila 
Jiménez (11,82) y la también 
extremeña JuanaPérez(l 1,31).

Alma María Prieto, en los 
nacionales de pista cubierta, 
tampoco logró ser medalla, ya

Resultados de ias finales
Categoría femenina

- 200 m.l.:
1. María Torquero 

(Ortuella), 25.76 2. Paz 
Merelo (Playas Castellón), 
26.14 3. Marta Heredia 
(Transportes T2), 26.15

- 400 m.l,:
1. Laila Forcadell 

(Tortosa), 57.62 2. 
Griselda Junca (Manresa), 
58.08 3. Caridad 
Hernández (Jumilla), 58.42

- Salto de longitud:
1 . Marta San José (FC 

Barcelona), 5,92 2. 
Roser Ríos (Transportes 
T2), 5,69 3. Patricia 
Sarrapio (Airtel), 5,56

- Exatlon:

Categoría masculina

- 200 m,l:
1 ,Ignacio Ruiz 

(Marathón), 22.69; 2. 
Alberto Blanco (Gijón), 
23.08 3. Pau Monas
terio (Caixa Ontenient), 
23.09

- 400 m.l: 1. Jair 
Casero (Colmenar), 49,53 
2. David Merlo (Caixa 
Ontenient), 49.84 3. 
Miguel A. Lira (Proacir- 
C.Real), 50.50

- 800 m.l:
1. Daniel Lomas (Caixa 

España), 1.55.43 2. 

que fue quinta, con un mejor 
registro de 10,83, aunque ya es 
un mérito el estar siempre en sus 
marcas, y además entre las diez 
primeras clasificadas de los na
cionales en los que ha 
intervenido.Se celebraron tam
bién las semifinales de los 100 
metros vallas femenino, en los 
que Marta Muñoz, haciendo su 
mejor marca de la temporada, 
15.27, logró ser tercera, y lograr 
un puesto en la final, aunque tie
ne complicado el poder ser me
dalla, mientras que María 
González, que compitió en la 
misma semifinal, quedó séptima, 
con 16.34, y no entró en la final.

En pruebas combinadas, los 
castellanos manchegos com
pletaron una deslucida actua
ción ya que Angel Camacho 
Loro, en octhalón, concluyó 
como último clasificado con 
una marca de 2975 puntos, 586 
puntos por debajo su mejor 
marca esta temporada, después 
de hacer un registro de 32,3

1. Herminia Portes 
(Terra y Mar), 3.577 pun
tos 2. Raquel Roldán 
(Pratent), 3551 puntos 3. 
Desiré Calleja (Peidezabal), 
3.441.

- Altura (Femenina):
1. Carmen Muñoz 

(Criptana) 1 ,59 2. 
Marta Alarcón (Madrid) 
1,59 3. Belén Sánchez (Bar
celona) 1,55

- Peso (Femenino):
1. Marta Carballo 

(Cáceres) 12,21 2. Aila 
Jiménez (Castellón) 11,82 3. 
Juana Pérez (Badajoz) 11,31 
6. Alma María Prietó 
(Puertollano) 10,42.

Daniel Urbina (Chapín 
Jerez), 1.56.89 3. 
Ricardo Pellicero 
(U.León), 1.57.16

- Octhalon:
1. Moisés Gilabert 

(UA Montisa), 5.413 (ré
cord de España) 2. 
Alvaro Contreras (Airtel), 
5.058 puntos 3. Eduard 
Homs (Figueras), 4.983 
puntos 14. Angel 
Camacho Loro 
(C.A.Saturno), 2.975 pun
tos 

metros en el lanzamiento de 
jabalina; mientras que Sara 
López de la Nieta, en exatlón, 
finalizó en décimo segunda 
posición con una marca de 
2773 puntos tras marcar un 
registro de 1.55.69 en los 600 
metros lisos.

Camacho se fue al suelo en 
los 110 vallas, y tardó en levan
tarse, aunque al final entró en 
meta, pero con 25.60, por lo que 
una prueba que le aporta 600 
puntos, le dio 40, y para nada le 
valió los 23,60de disco, y los 2,70 
de pértiga, por lo que ahora, a 
falta de dos pruebas, está en la 
decimotercera posición, lejos de 
las medallas, y de sus marcas.

Sara López de la Nieta logra
ba 4,64 en longitud, y 22,19 en 
jabalina, por lo que ahora mar
cha undécima, pero muy cerca 
de la décima y novena clasifi
cada, y con la esperanza de 
superarías, al ser los 600 metros 
lisos, la prueba que le queda, una 
de sus mejores especialidades.

Clasificados para la final 
Solo dos atletas regionales, 

de los diez que participaron en 
la segunda jornada, no se han 
clasificado para las finales de 
los Campeonato Juvenil de 
Atletismo de España

De los participantes en se
mifinales, varios de los atletas 
regionales, además de 
clasificarse para las finales, han 
dado una excelente impresión 
cara a las finales que se cele
bran en la cuarta jomada, como 
se Mirian Gómez, Luis Rodrí
guez, Miguel Angel Lira, Jose 
Luis Pérez o María Angeles 
Gómez.

Luis Rodríguez
El talaverano del ADAT, 

Luis Rodríguez, segundo, y el 
toledano del CCM-CAT, Jose 
Luis Pérez, tercero, han deja
do claras sus opciones, 
clasificándose para la final de 
los 800 metros, dando una 
excelente muestra de sus po
sibilidades.

Luis Rodríguez, en su serie 
semifinal, demostró tener le 
dominio de la prueba, conclu
yendo segundo, con 1:57.5, 
mientras que Jose Luis Pérez 
Olivares estuvo un poco más 
forzado en la suya, pero quye 
al ser más rápida, le permitió 
concluir con mejor tiempo que 
el talaverano (1:56.2).

Mientras que Luis Rodrí
guez quedaba a tres segundos 
de su mejor marca personal, lo 
que da idea de que no «ha 
quemado» todos sus fuerzas 
para la final, los 1:56.2 de Pérez 
Olivares son su mejor marca 
personal sobre la distancia, en 
un atleta que el año pasado, en 
los nacionales cadete, ya fue 
bronce.

La puertollanera Mirian 
Gómez, que ha renunciado a 
participar en los 100 metros al 
estar muy próximas las dos 
pruebas, sin forzar, lograba ser 
tercera en su semifinal de los 
200 metros, con un registro de 
25.97, mientras que la 
albaceteña Beatriz González 
era cuarta en la suya, con 
26.38, y ambas se clasificaban 
para la final, lo que no pudo 
hacer Cristina Díez (Creyca), 
quinta con 26.44.

Excelente comportamiento 
también de nuestros dos repre
sentantes en los 400 metros 
lisos, tanto masculinos como 
femeninos, ya que ambos eran 
segundos en sus semifinales, 
demostrando ambos sus posi
bilidades de medalla.

Miguel A. Lira (Proacir), 
lograba un tiempo de 50.53, y 
corno varias veces ha estado 
este año por debajo de ese 
registro sus posibilidades de 
estar, incluso luchando por el 
oro, son bastante importantes.

Tres medallas 
para nuestros 
representantes en 
el Nacional de 
Taekwondo

La Tribuna

Durante todo el fin de semana 
se ha venido disputando en 
Pamplona el Campeonato de 
España de Taekwondo de Téc
nica adultos e infantil.

Al Campeonato acudieron 
treinta y dos taekwondistas 
castellano manchegos, con uno 
buenos resultados., obteniendo 
al final tres medallas

Manuel Ballesteros se pro
clamó Campeón de España en 
categoría C.

Rosa María Ruiz Pérez al
canzó el tercer puesto en la 
categoría D.

El trío masculino de nuestra 
comunidad, formado por Cristian 
Navarro, Juan José Martínez y 
Manuel Ballesteros, consiguie
ron el Subcampeonato de Espa
ña.

Además la Federación de 
Castilla- La Mancha recibió una 
placa conmemorativa por su 
buena labor en la promoción del 
Taekwondo.

Este Campeonato ha servi
do como preparación para el 
Europeo que se celebrará próxi
mamente. La Federación Cas
tellano Manchega confía en que 
Manuel Ballestero sea seleccio
nado para representar a Espa
ña en este evento. También Rosa 
María Ruiz Pérez tiene opcio
nes de acudir al Europeo. An
tes de la selección de definitiva 
habrá una preselección con tres 
taekwondistas por categoría.

El XXI Trofeo 
Ciudad de 
Manzanares de 
Tenis comienza el 
día nueve

AMANZANARES

El XXI Trofeo Nacional de 
Tenis Ciudad de Manzanares 
Gran Premio Scania que patro
cina el concesionario de la 
mencionada firma Rafael Pei
nado ya calienta motores en esta 
vigesimoprimera edición y el 
Club de Tenis Manzanares, en 
el margen izquierdo de la auto
vía de Madrid-Cádiz, un año más 
se vestía de gala para dar tenios 
de gran calidad con hombres de 
la raqueta de un enorme presti
gio en el ranking nacional.

La fase previa se jugará del 
nueve al doce de julio y la fase 
final del trece al dieciseis de julio. 
El sorteo se realiza el día siete 
del presente mez a la nueve de 
la noche en la sede del club.

Lo9s premios que consegui
rán los ganadores son los siguien
tes: el campeón obtendrá 100.000 
pesetas y trofeo, el subcampeón 
50.000 pesetas y trofeo, el ter
cero 25.000 pesetas, el 
semifinalist 12.000 y 
octavofinalista, 5.00 pesetas.
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selección española estuvo en la 
presentación del campus que a 
partir de este año lleva su nombre ,a
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El portero internacional del Valencia abrió el campus bajo la atenta mirada de los jóvenes participantes

El I Campus "Santiago 
Cañizares" ya está en marcha
El portero internacional del 
Valencia asistió ayer a la 
presentación del Campus 
"Fútbol Naturaleza" que a 
partir de esta edición llevará 
su nombre. El campus, diri
gido por el entrenador na
cional Checha Sánchez, se 
desarrollará hasta el próxi
mo 11 de Julio en las instala
ciones de la Dehesa Boyal y 
en él participarán 29 jóvenes 
de entre 10 y 14 años.

Juan Carlos LORITE

La inauguración del I Campus 
"Fútbol Naturaleza" que este año 
adopta el nombre del portero de 
la selección nacional y del Va
lencia, Santiago Cañizares, tuvo 
lugar a las ocho de la tarde de 
ayer en el Hotel Tryp de Puerto
llano. En el acto estuvieron pre
sentes el propio Santiago 
Cañizares, el director del campus, 
Chechu Sánchez, el delegado de 
la Junta de Comunidades en Ciu
dad Real, José Fuentes y el con
cejal de Deportes del Ayunta
miento de Puertollano, Antonio 
Rodríguez.

Chechu Sánchez apostó en su 
intervención por la continuidad del
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Santiago Cañizares junto a José Fuentes, Antonio Rodríguez y Chechu Sánchez. J.C.L.

campus después de que "este año 
hayamos salido por los cuatro 
costados del país".

Antonio Rodríguez, por su 
parte, destacó los inicios del 
campus gracias a la iniciativa 
personal de "Chechu que se ro
deó de un grupo de personas 
comprometidas con la ciudad para 
hacer un proyecto al que sólo le 
faltaba la guinda que le pone este 
año la presencia del número uno 

en el mundo del fútbol y como 
persona: Santiago Cañizares". El 
concejal de Deportes explicó a 
los jóvenes que se encontrarán 
con unas instalaciones "muy bo
nitas" aún no terminadas pero que 
conformarán uno de los mejores 
centros de ocio de España. Asi
mismo manifestó que el campus 
permite que "se oiga a nivel na
cional el nombre de Puertollano", 
a la vez que sirve de escaparate 

para el centro de la Dehesa B oyal.
José Fuentes dijo tener claro 

que esta experiencia supone el 
pistoletazo de salida para el com
plejo de ocio y afirmó que los 
objetivos deben ser el intercam
bio de vivencias a la vez que se 
fomenta la amistad.

Programa
El campus, cuya primera ex

periencia tuvo lugar el pasado 
verano, cuenta en esta ocasión 
con 29 participantes de entre 10 
y 14 años, estará en marcha hasta 
el próximo 11 de julio en las ins
talaciones de la Dehesa Boyal y 
su directores Jesús Sánchez Mar
tín, entrenador nacional.

Los participantes dispondrán 
de actividades relacionadas con 
el fútbol con el objetivo de desa
rrollar las cualidades técnicas 
básicas (control, pase, conduc
ción, tiro o finta), así como el 
desarrollo en unidades didácticas 
de ejercicios diarios adaptados a 
los dos niveles de iniciación y 
perfeccionamiento.

Por otra parte, la oferta del 
campus se completa con activi
dades culturales paralelas tales 
como clases de inglés, charlas, 
coloquios, actividades de la na
turaleza, excursiones y visitas. En 
este sentido, estáprevistaunaex
cursión al Playa Park de Ciudad 
Real, al Viso del Marqués, al 
Castillo de Calatrava La Nueva, 
al Festival Internacional de Tea
tro de Almagro y a la empresa 
Elcogás. El programa comienza 
esta mañana con las primeras 
clases de fútbol en el Estadio 
Municipal Francisco Sánchez 
Menor en las que participará 
Santiago Cañizares.

Santiago Cañizares: "Los futbolistas 
somos ante todo personas"

J.C. LORITE

La gran atracción para los 
jóvenes participantes en el I 
Campus "Fútbol-Naturaleza San
tiago Cañizares" fue la presen
cia del portero internacional del 
Valencia que se sometió a un 
intenso interrogatorio por parte 
de chicos, padres y periodistas 
con la eterna sonrisa en los la
bios y con una declaración de 
principios: "Prefiero que me 
chuten un penalti a estar aquí 
sentado hablando".

Cañizares dijo sentirse iden
tificado con "las caras de ilusión" 
de lo niños que están aquí por
que "yo también veía a los juga
dores de fútbol como extraterres
tres cuando quería jugar en el 
Calvo Sotelo y sin embargo los 
futbolistas somos ante todo per- 
■Sonas normales" que se ganan la 

vida con su profesión que es ju
gar al fútbol.

Exitos
El portero del Valencia repa

só la larga temporada diciendo que 
mereció la pena empezar tan 
pronto porque entramos en la 
UEFA y ha merecido la pena 
acabar los últimos porque hemos 
entrado en la Liga de Campeo
nes y hemos ganado la Copa de 
Rey. Ganar la Copa del Rey ha 
sido un hito importante no sólo 
en su carrera deportiva sino tam
bién para la historia del 
valencianismo, ya que con esa 
victoria "conseguimos hacer fe
liz ha mucha gente". En este 
sentido afirmó que el año que viene 
será muy complicado "porque 
hemos puesto el listón muy alto 
fruto del trabajo del equipo, pero 

marcamos y eso es lo que sueña 
cualquier profesional".

Para Cañizares estar en la 
selección española es lo más alto 
que un futbolista puede llegar 
porque significa defender la pro
pia ilusión y la de todo un país, 
además de ser el representante 
de los porteros españoles. Su sue
ño es poder mantenerse en la élite 
durante mucho tiempo.

El fútbol español debería, en 
su opinión, contar más con la 
cantera y apostó por el carácter 
del futbolista nacional frente a los 
fichajes extranjeros que sólo dan 
resultado cuando son realmente 
buenos.

El Madrid
El jugador explicó su salida del 

Madrid que se debió a la falta de 
acuerdo económico tras las ne- 
gociaciones de renovación y que 

se cerró en el mes de mayo "no 
en enero como se ha dicho". El 
primer año en el Madrid, dijo, no 
jugué, el segundo actúe en 12 
partidos, el tercero iba a ser el 
primer portero y a última hora se 
fichó a Ilgner y el cuarto aprove
ché su lesión para demostrar que 
podía jugar en el equipo. Cuando 
aparecieron los rumores de un 
precontrato con el Valencia dejé 
de jugar y "no dudo de que 
Heynkes lo hiciera por razones 
técnicas". Entonces estuve a 
punto de ir al B orusia de Dormunt, 
pero "en mayo recibí una llama
da del presidente del Valencia en 
persona para ofrecerme su pro
yecto deportivo y sus condicio
nes económicas". Ahora, asegu
ra, quiero estar en el Valencia 
hasta que me retire, pero ya se 
sabe que en el fútbol hay dema
siados intereses como para sa- 
bpr dónde, acabará uno jugando.

lai)
Síe 10
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Santiago Cañizares. J.C.L.

Cañizares hizo referencia a la 
experiencia de los campus como 
actividades en las que no hay 
selección de los participantes, ni 
competición, sólo "ilusión por 
aprender y convivencia". Por 
cierto, recordó que las primeras 
inciativas partieron de su padre, 
José Cañizares, en el mundo del 
judo^_________________________

M.C.D.2022
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Tarde importante ayer en la 
Monumental de Barcelona por la 
decisión y entrega de los tres espadas 
"Litri", Manuel Díaz El Cordobés y 
Rivera Ordóñez

Litri, que se despedía de la Monumental de Barcelona, cuajó una de la me jores y más completas faenas

La entrega de "Litri", El Cordobés y 
Rivera agradó al público catalán
Los espadas Miguel Báez "Litri”, Manuel Díaz "El Cordo
bés " y Rivera Ordóñez dieron una excelente tarde de toros 
por su entrega y disposición, a pesar de que sólo tuvieron 
suerte en un toro por coleta, pero el público salió complacido 
de la plaza en una tarde en que se despidió de Barcelona, 
Litri, que cuajó una de sus mejores faenas.

Efe ■ Barcelona

Se han lidiado cuatro toros de 
Manolo González y dos de 
González Sánchez Dalp, segun
do y tercero, correctos de presen
tación, que dieron juego dispar, 
el primero y sexto aplaudidos en 
el arrastre y aceptable el quinto, 
el resto complicados.

Miguel Baéz «Litri», pincha
zo y estocada (oreja) y pincha
zo, estocada y cuatro descabellos 
(silencio).

Manuel Díaz «El Cordobés», 
estocada tendida y tres descabellos 
(silencio) y estocada algo despren
dida (oreja).

Rivera Ordóñez, pinchazo y 
estocada (vuelta tras petición) y 
estocada (oreja).

La plaza registró cerca de 
media entrada en tarde caluro
sa.

Litri que se despedía de la 
Monumental, cuajó una de la 
mejores y mas completas faenas, 
pues supo aprovechar el bravo 
primero, al que instrumentó 

muletazos muy templados por 
ambos pitones, toreando despa
cio y totalmente relajado, cortan
do una merecida oreja, el cuarto 
muy descompuesto, tras un bre
ve trasteo lo pasaportó pronto.

El primero de El Cordobés, 
de Sánchez Dalp, sin fuerza fue 
devuelto y sustituido por un so
brero de la misma divisa, sin 
fijeza y defendiéndose, que no 
dió facilidades.

El quinto hizo extraños al 
capote por el lado derecho, pero 
tuvo un buen pitón izquierdo, que 
entendió a la perfección el dies
tro, sucediéndose las series de na
turales increíbles por su lentitud 
y temple, todo ello sin ninguna 
concesión a la galería, obtenien
do una oreja ganada a pulso.

Rivera, faena breve pero 
intensa en el primero

Rivera Ordóñez entendió al 
complicado primero, haciéndo
le bien las cosas, pues era dis-

1»

1*

i-

I

Manuel Díaz ,"E1 Cordobés'’El diestro da un natural en la corrida de toros de ayer en Barcelona. EFE

traído y gazapón, realizando una 
faena breve pero intensa, muy por 
encima de su enemigo, que hu
biera podido ser premiada con una 
oreja sino llega a pinchar en la 

primera vez, y formó un lio con 
el capote al sexto, un buen toro 
al que muleteó con una gran 
entrega con series excelentes por 
ambos pitones con un público

totalmente entregado y volcándose 
con el estoque, la oreja no se hizo 
esperar. Tarde importante por la 
decisión y entrega de los tres 
espadas.

Cepeda destaca en una 
corrida tediosa en Las Ventas

■Tuana GONZÁLEZ

Otra corrida tediosa en Las 
Ventas, sin apenas cosas de inte
rés por reseñar, si acaso los deste
llos de buen toreo de Femando 
Cepeda, las ganas de José Luis 
Moreno y José Pacheco «El Ca
lifa» y también el cuarto toro que 
se dejó torear.

Cinco toros de «Los Recitales», 
desiguales de presentación y jue
go. Los mejores, los manejables 
tercero y cuarto, éste último aplau
dido en el arrastre. El sexto, de los 
Hermanos Astolfi, con problemas. 
Femando Cepeda: pinchazo, es
tocada corta y descabello (silen
cio); y dos pinchazos y estocada 
corta (silencio). José Pacheco 
«El Califa»: pinchazo y estocada 
caída (ovación); y tres pinchazos

Luis Moreno: pinchazo, otro hondo 
(silencio tras un aviso); y pincha
zo y estocada (palmas de despe
dida). Cuadrillas: Juan Reyes sa
ludó montera en mano tras dos bue
nos pares al tercero. La plaza re
gistró un tercio de entrada en tar
de de calor soportable.

A priori era un cartel de los más 
atractivos quese pueden confec
cionar por estas fechas.También 
la ganadería de «Los Recitales» 
era de cierta garantía, pero luego 
en el resultado hubo de todo. De 
los toros el mejor le cayó en suer
te, en cuarto lugar, a Femando 
Cepeda, que, sin embargo, no lle
gó a acoplarse en una faena sin 
definir, superficial y con altibajos, 
pues sólo alcanzó interés en una 
tanda por el derecho, cuando el 
torero le expuso, llevó toreado al 
animal, gustándose y templando 

la embestida. Cepeda al menos 
deleitó con la elegancia y 
majestuosidad de su capote en las 
verónicas de saludo, porque el toro, 
con calidad, tuvo escasas fuerzas 
y acusó el exceso de kilos en la 
muleta, sin poder desplazarse, 
acabó aplomado.

«El (Califa» empleó más el valor 
que la cabeza en su primero, que 
le propinó una espeluznante vol
tereta, al final sin consecuencias. 
Salió muy decidido el valenciano 
y en la segunda tanda por la dere
cha el toro se hizo con él. Y eso 
que el astado le había avisado con 
un arreón en la serie anterior por 
el mismo pitón con el que le quitó 
la muleta. Por el izquierdo, ni un 
pase y ante eso el torero puso arrojo 
y pundonor. La faena al quinto la 
inició en los medios, también con 
valor en un oase cambiado por

El Califa sufno ayer una espeluznante voltereta sin consecuencias.

detrás. «El Califa» le cogió la dis
tancia al toro en las primeras se
ries por la derecha, con la fatali
dad de que el animal se lastimó la 
mano derecha sin otra opción que 
abreviar. Al cordobés Moreno 
quizás le pudieron las ganas de 
triunfar con el tercero, un toro 
grandón que le hubiera permitido 
más de no haber estado tan 

el conúenzo del trasteo y muletazos 
de buen trazo en algunas series, 
pero sin llegar a más por su propia 
equivocación en las distancias. El 
de Hermanos Astolfi que cerró la 
corrida le planteó muchos proble
mas, pues fue tardo, probón, ca
beceó mucho y además sabiendo 
lo que dejaba atrás. Moreno estu
vo más centrado en éste, seguro y
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Los toreros "Morante de la Puebla ''y Eusenio de Mora cortaron una ore ja cada uno

Vicente Barrera abrió la puerta 
grande en la plaza de toros de Teruel

Efe-Teruel

En la primera corrida de to
ros de la Feria de Teruel, Vicente 
Barrera abrió la puerta grande, 
si bien su segunda oreja fue 
protestada en una tarde en la que 
las ganas las puso Eugenio de 
Mora y el pellizco, «Morante de 
La Puebla».

Se lidiaron seis toros de 
Román Sorando, terciados que 
no se emplearon en el caballo, 
salvo el sexto, y de juego des
igual.

Vicente Barrera: una ore
ja y una oreja protestada tras 
aviso.

José Antonio Morante 
«Morante de la Puebla»: una 
oreja y ovación tras aviso.

Eugenio de Mora: silencio 
y una oreja.

La plaza registró tres cuar
tos de entrada.

Saludaron tras banderillear al 
quinto «El Lili» y Tejero.

Bregó con eficacia el cuarto 
Vicente Yestera.

La nobleza del primero de la 
tarde no la supo aprovechar 
Vicente Barrera. El valenciano 
se mostró sosote y ahogando al 
toro en una faena basada en el 
lado derecho. Pese a todo, logró 
una fácil oreja tras una estoca
da defectuosa.

Muchas series dio Barrera al 
segundo de su lote, un toro con 
la embestida clara, especialmente 
por el pitón izquierdo y con el que

Jesús Millán salió a hombros y 
Reina Rincón no pudo triunfar

Efe-Valencia

El novillero Jesús Millán salió 
a hombros tras cortar dos ore
jas en el festejo celebrado hoy 
en Valencia, en el que también 
intervinieron Reina Rincón y 
Maite Alcalá.

Se lidiaron novillos de herma
nos Sorando, desiguales de pre
sentación y nobles en su conjunto. 
Al sexto se le premió con la vuelta 
al ruedo en el arrastre.

Reina Rincón, silencio tras 
un aviso y silencio.

Maite Alcalá, silencio tras 
un aviso y silencio.

Jesús Millán, ovación y dos 
orejas.

La plaza registró menos de 
un cuarto de entrada en tarde 
calurosa.

Reina Rincón sólo pudo mos
trar voluntad y deseos, sin que 
su cometido alcanzase mayores 
cotas.

Barreda cortó una oreja muy protestada al cuarto de la tarde.
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intercaló series, si bien tan sólo 
hizo dejar la tradicional merien
da al público en un circular. Le 
dieron una oreja que fue 
protestada y con ello salió a 
hombros por la puerta grande.

Claro y bueno fue el segundo 
por el pitón izquierdo. Su mata
dor, «Morante de la Puebla», lo 
vio claro y tras haberlo recibido

Maite Alcalá, también mos
tró decisión y ganas en sus dos 
oponentes pero falló repetida
mente con los aceros.

Jesús Millán, evidenció ser el 
más placeado de la tema. En el 
tercero dejó constancia de su buen 
hacer en series con la mano iz
quierda.

El aragonés mejoró su actua
ción en el sexto al que toreó sobre 
ambas manos con temple y liga
zón, a pesar de que el premio 
concedido el público lo conside
ró excesivo.

Al término del festejo, Jesús 
Millán fue paseado a hombros 
saliendo de esta manera por la 
puerta grande. Durante la lidia 
del sexto novillo fue ingresado 
en la enfermería el picador Fran
cisco Plaza, donde se le apreció 
una fuerte contusión en el muslo 
izquierdo, pendiente de exámen 
radiológico, para lo que se le 
trasladó al hospital La Fé.

con bellas verónicas se puso la 
muleta en la izquierda y lució al 
toro y a su toreo de temple y 
pellizco. La estética y la mano 
baja hicieron una bella obra mal 
refrendada en la firma con la 
espada. Pese aello logró una oreja.

Un toro paradito le correspon
dió en quinto lugar a «Morante», 
pero eso fue lo mismo ya que es 

No fue la de ayer una buena tarde para Reina Rincón.

1

un placer verle en la plaza y hacer 
su toreo sevillano a la vez que 
firme.

Logró momentos estéticos y 
bellos, en especial por el lado 
derecho, ya que el toro por el 
pitón izquierdo no quería guerra, 
algo que sí quiso el torero y por 
ello posiblemente se terminara 
tan pronto el toro. Pinchó varias 
veces.

Complicado salió el tercero 
y desarrollando peligro en el 
transcurso de la faena. Juan 
Cubero fue cogido al poner el 
tercer par de banderillas, al dar
le el toro un derrote en el cuello 
de forma muy fea.

De Mora logró momentos 
lucidos con el capote, en espe
cial en un quite por gaoneras. Con 
la muleta se mostró decidido y 
con ganas ante un toro que al final 
desarrolló peligro y que lo espe
raba con la cara alta a la hora de 
matar.

Muy decidido salió Eugenio 
de Mora con el que cerró feste
jo, un toro que fue largo al caba
llo, pero que le costaba embestir 
posteriormente.

El torero lo provocó pero el 
toro, que tan sólo repetía de vez 
en vez, no resultó fácil y todo lo 
que hizo el toledano tenía méri
to. Cortó una oreja.

En la enfermería se atendió 
al subalterno Juan Cubero de 
herida en el mentón y contusión 
torácica, así como en muñeca 
derecha. Pronóstico leve.

Alvaro Montes 
sorprende y 
triunfa a lo 
grande con las 
figuras

Juan Miguel NÚÑEZ

Toros de Puerta Hermanos, 
reglamentariamente «afeita
dos», que dieron buen juego, a 
excepción del sexto, que se 
defendió.

Fermín Bohórquez: rejón 
(palmas).

Pablo Hermoso de 
Mendoza: rejón, pinchazo y 
nuevo rejón que descordó (ova
ción):

Paco Ojeda: rejón bajo (una 
oreja).

Alvaro Montes: rejón y dos 
descabellos (dos orejas).

Colleras: Bohórquez-Mon- 
tes, rejón y descabello del pri
mero (dos orejas); y Hermoso 
de Mendoza-Ojeda, pinchazo del 
segundo, otro del primero y rejón 
final de Ojeda (una oreja). La 
plaza registró más de media 
entrada en tarde de calor so
portable.

La corrida fue de contras
tes, por lo mal que estuvieron 
las figuras y por lo bien que lo 
hizo el nuevo. Mal sobre todo 
en su actuación individual Fermín 
Bohórquez.. Estuvo torpe y muy 
desigual al clavar, triste, gris y 
desvaído. Hermoso de 
Mendoza, con el acelerador sólo 
a medio gas, con altibajos, lu
ció templado galope de salida y 
estuvo espectacular con «Chi
cuelo» en las piruetas al rema
tar con las banderillas. Pero no 
quiso forzar a «Cagancho» y se 
notó. Para colmo, mató mal. 
Ojeda, en la línea ascendente 
que marca su temporada,'hizo 
las cosas bien, ajustado y cer
tero al clavar. Sobresalió en una 
banderilla al citar muy en corto 
para atacar de frente en un 
quiebro inverosímil. La coloca
ción del rejón final le quitó la 
segunda oreja. La gran sor
presa fue Alvaro Montes, has
ta ahora un perfecto descono
cido, que, sin embargo, está 
toreando mucho en un espec
táculo de ópera taurina, «Car
men», que dirige el gran Salva
dor Távora. Un muchacho con 
sólo dieciseis años recién cum
plidos, que a su precocidad une 
una gran destreza. Elastici
dad en los caballos que monta, 
e inteligencia y valor en el jine
te. Un excelente caballista con 
un sentido muy torero de la li
dia a caballo. Montes ofreció un 
espectáculo total. Fue el único 
que midió el castigo de salida 
con sólo dos rejones. Hizo todo 
en los medios, de frente y al 
estribo. Y sabe adomarse con 
corvetas, lanzadas y piruetas. 
La plaza fue todo un clamor 
durante su actuación, con es
pecial frenesí cuando clavó «al 
violín» y a dos manos. En la 
collera con Bohórquez volvió a 
destacar el joven Montes, muy 
bien compenetrados los dos. 
Hermoso de Mendoza y Ojeda 
tuvieron el inconveniente de que 
su toro se defendía por la falta 
de fuerzas, pero aun así resol
vieron como los anteriores por 
la espectacularidad del «carru
sel» final.
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Beba 
bíHaobiliaria Bolsa de Trabajo

ALQUILOPISO.Sinmue- 
bles. C/ La Mata. 4 dormi
torios, ascensor y calefac
ción, tfh: 926 22 15 95

CHALET. Pozuelo Ctva. 
1800m2 parcela y 170 ni2 
útiles. 4 dorm. Bodega. 
Luz. Agua. Cosntrucción 
5 años. 7.000.000 ptas. 
926 2136 60

UNIFAMILIAR en Ciu
dad Real. 4 dormitorios. 
2 baños. Cochera. Patio, 
Calefacción. 15.200.000

PEDRERA..3 Dormito
rios Salón comedor. 
Exterios. l°planta. Terraza 
Solo: 6.000.000.-926 21 
3660

CONCESIONARIO OFICIAL 
IVECO PEGASO 

Para la provincia de Ciudad Real 
PRECISA:

OFICIALES DE 
MECAMCA

- Se requiere experiencia en 
el sector.
- Posibilidad de contrato in 
definido
- Sueldo negociable según 
valía.

VIVIENDAS NUEVA 
CONSTRUCCION En 
Ciudad Real y 
Miguelturra

VENDO O ALQUILO 
Local comercialde35mts2 
en Residencial Ronda.
Precio de venta2.700.000 
ptasTfn: 926 2412 71
^:FABA ANUNCIOS EN LA TRIBUNA -■

Interesados:
Remitir Curriculum Vitae a 

VEIMANCHA S.A. APDO. CORREOS 305. 
13080 CIUDAD REAL 0 LLAMAR AL

TELEFONO: 926 27 48 70

COMPAÑÍADE 
ALIMENTACION 
SECTORBEBIDAS 
BUSCA PARA SUS 
INSTAIACIONES 
REFDTECNCR 

DIRECTOR 
TECNICO, 

Licenciado quí
micas o Enologo 
con experiencia 

en el puesto.
REFDPRODCR 
DIRECTORDE 
PRODUCCION

Ingeniero técni
co industrial con 

experiencia

Interesados enviar 
C. V. y fotografía al 
Aptaao. I^53.Z9é 

Madrid. 23080 
Indicando 
Referencia.

de Ciudad Real

La Tríbiata

HOTEL CASA 
PEPE 

Por ampliación del 
Salón de 

Banquetes 
necesita;

COCINERO CON 
EXPERIENCIA 

Y 
AYUDANTE DE 

COCINERO
Se ofrece:
-Incorporación 
inmediata.
- Fijo en plantilla.
-Seguridad Social. 
Interesados llamar 

a los teléfonos: 
926 8140 79 

móvil 670 43 03 95 
Preguntar por 
José Crespo.

CONVOCADAS 741 
PLAZAS Controladores 
aereos. Licenciado/Diplo
mado. Informate 90212 02 
39

LA TRIBUNA ANUN
CIOS POR PALABRAS 
,OFERTASDEEMPLEO 
O PISOS DE ALQUI- 
LER.M

SEBUSCAENCARGA-
DA Para salón de pelu
quería de alto standing. 
Tfh; 606003738.

de Ciudad Real

iBueHA Smiae
^ALAV

P U B^^nD A D

La Tribuna Ciudad Real

PROPIEDAD INMOBILIARIA

AG€NC1A INMOBILIARIA
API 662 DCSDC 1989

ftL0UIL€fiVV€NTfl 
M PISOS V

1

CASA CHOLLO
7.000.000, 4 dormito
rios, despensa, refor
mada, luminosa, bien 
situada. Pague como 
un alquiler.

926 21 63 93
926 21 69 49

LOCAL 
CHOLLO

5.500.000. Muycéntri-

SUPERPISQ
6.000.000, 3 dormito
rios, soleadísimo, cén
trico, exterior, fabulo
so. Máximas facilida
des.

926 21 63 93
926 2169 49

EISQ 
OCASION

3 dormitorios, 2 baños.

OCASION CENTRICO
RISC 1

4.200.000,3 habitacio- g4 habitaciones, solea 
nes, exterior, gran te- ¡do, bien situado, am
rraza, fabulosas vistas. 
Facilidades de pago.

926 21 63 93
926 21 69 49

co, ideal, fabuloso.: nuevo, piscina, solea

COMCfiCIRUS
Qfliorcis, 13 ® 926 21 58 98

Ciudad Real

FRANQUICIA
PRIMERA AGENCI A 

INMOBILIARIA NACIONAL, 
FRANQUICIA.

UD. TAMBIÉN PUEDE SER 
LÍDER, ÚNASE A UNA GRAN 

MARCA.
LLAME A LOS TELÉFONOS 

926 21 59 49 ó
<________92 6 25 21 10 .

Máximas facilidades. 
Sin entrada.

926 21 63 93 
926 21 69 49 

MCRERÍA
3 dormitorios, parquet, 
lujo, nuevo, luminoso, 
bien situado. Sólo 
53.589 ptas/mes.

926 21 63 93
926 21 69 49

do. Pague 50.453 ptas/ 
mes.

926 21 63 93
926 21 69 49
UNIFAMILIAR 

CHQLLO
4 dormitorios, dos plan
tas, chimenea, solea
do, gran patio. Sólo 
53.439 ptas/mes.

926 21 63 93
926 21 69 49

6.500.000.4 habitacio
nes, soleado, exterior, 
calefacción, nuevo. 
Pague como un alqui
ler.

926 21 63 93 
926 21 63 49

TOLEDO

926 21 63 93
926 21 69 49

3 dormitorios, monta
do, maravilloso, lumi-

íplio, sólo 36.771 ptas/ 
mes. Sin entrada.

926 21 66 93 
926 21 69 49

UNIVERSIDAD
7.500.000.4 habitacio
nes, ascensor, calefac
ción, nuevo, luminoso. 
Pague como un alqui
ler.

926 21 63 93
926 21 69 49

l

ce
o* 
U

/ 
o

 
S

RlQUHeRWeNTA 
M PISOS V 

LOCfllíS 
C0M€RCIRieS

Poseo Son Gregorio, 81 
Posoje el Bosque S92H2 92 39

Puertollano

DUPLEX 
7.500.000.3 habitacio

UNIVERSIDAD
4.500.000.4 habitacio

nes, piscina, pista de gnes, soleado, exterior, i 
tenis, soleadísimo, |reformado, bien situa- ; 
nuevo. Máximasfacili-Ido. Facilidades de ;
dades.

SUPERCHALET 
8.200.000. 3 dormito 
rios, chimenea, pisci

noso, exterior. Máxi-Sna, árboles frutales 
^Facilidades de pago.mas facilidades.

926 21 63 93
926 21 69 49

g 926 21 63 93
i 926 21 69 49

?pago. E
926 21 63 93 
926 21 69 49

S TORREÓN
S5.500.000. 3 habitacio
nes, totalmente monta
do, soleado. Para inver
sionistas. Facilidades.

926 21 63 93
926 21 69 49

M. C. AGENCIA INMOBILIARIA - PRÉSTAMOS DE TODO TIPO Tfnos.: ^^^ ^' ^g ^g ' ^^^ -' ^^ ^^ Ciudad Real.
926 42 92 39 - 926 42 96 62 Puertollano

SUPERCHALET 
2 dormitorios, árboles CENTRO

CASA 
OCASION

I

frutales, piscina, por- Piso 3 dormitorios, as- 4 dormitorios, patio 
che. ¡Consúltenos hoy!, censor, nuevo. Mejor trastero. 5.800.000

j^120 m^, 4 dormitorios

URCE 
VENDER 

3 dormitorios, 2 terra-
2 baños ascensor

926 42 92 39 
fíEF.- 217

verlo.
926 42 92 39 

REF.- 216

Grandes facilidades.
926 42 92 39 

REF.>- 214

|2 baños, ascensor, zas, bien situado, 
gcochera. Facilidades. .5.000.000. Proponga

N E o o Ñ SUPER 
PARCELA

CASA 
CHOLLO

926 42 92 39

I ^ §

SOLO 
ZxOQAmOQO

pago.

=3

926 42 92 39 
REF- 201 _

ZONA CENTRO 
dormitorios, cocina ;

Amplias habitaciones. Toda vallada, pozo, pi 
patio, trastero. Máxi- nos, oportunidad
mas facilidades

926 42 92 39 
REF.- 173

5.000.000.
926 42 92 39 

REF.- 130

2 dormitorios, amplia ya dormitorios, trastero, amueblada y reforma 
"--------- --------- ------------ |bien situado. Venta por da. ¡Rebajado!

traslado.
terraza, reformada
Rebajado 3.000,000. 

926 42 92 39
REF.- 170

ESTRENAR
Amplias habitaciones 
2 baños, trastero. Fa- 
ciliddes.

926 42 92 39
REF.- 9

SUPER 
CHQLLO

2.700.000, 3 dormito
rios, exterior. Cómodas 

^mensualidades.

3 dormitorios, calefac-

926 42 92 39 
REF.- 114

M
i 926 42 92 39 

REF.- 166

5.200.000.
926 42 92 39 

REF.- 64

AVDA. 
1° MAYO

SUPERCHOLLQ 1
3.500.000. 3 dormito- j

ción, cocina amuebla- |110 m^, exterior. Inme- rios, cocina amuebla 
da. 3.300.000. íOca-Ijorables condiciones de Cda. Máximas facilida
sión única!.

926 42 92 39
1 REF.- 131

Spago.
| 926 42 92 39
1 REF.- 133

des.
926 42 92 39 

REF.- 192
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La serie "Nada es para siempre" de Antena 3 es un retrato diario de un nuevo srupo de jóvenes

Ramón García presenta nna 
nueva edición de "El gran prix"

Cristina HEUSEL

Como ya informábamos días 
atrás el concurso decano de la 
televisión, tal y como ha queda
do demostrado en veranos an
teriores, regresa a la pequeña pan
talla para convertimos el perío
do estival en algo más fresco vien
do como «sufren» otros.

«El Grand Prix», entre pue
blos de España, estará conduci
do por Ramón García, que en esta 
ocasión volverá a tener una nueva 
compañera: Pilar Soto, Además 
Grand Prix de Verano 1999 se 
emitirá también por el Canal 
Internacional de Televisión Es
pañola, además de por La Pri
mera a las 22.00 horas. Para este 
torneo entre pueblos de España, 
el decorado perderá su aspecto 
tradicional de plaza popular y 
pasará a ser un decorado mu
cho más moderno, con más luz, 
en un plató de 2.000 metros 
cuadrados.

En esta nueva temporada se 
incorporarán las variedades 
artesanales y nuevos juegos 
como «Las Latas» y «Quién 
Soy», entre otros. Así mismo.

Norma Duval, una de las invitadas 

aumentará la cuantía de los pre
mios, llevándose el equipo gana
dor 7 millones de pesetas y 4 
millones de pesetas, el segundo 
clasificado. Otra de las noveda
des del programa, que consiste 
básicamente en un concurso en 
el que compiten dos pueblos, es 
que los padrinos famosos serán 
de la misma comunidad con la que 

jugarán en el programa.
José Luis Coll, Norma Duval, 

Juncal Rivero, Paloma Lago, Raúl 
Sender, Anthony Blake, Reme
dios Cervantes y Terelu Campos, 
serán algunos de los famosos que 
estarán presentes en esta etapa. 
Para esta nueva edición la diná
mica del programa no varía: par
ticiparán 24 equipos, constituidos 
por 30 concursantes cada uno, 
más el alcalde de la población, 
representando a 24 ayuntamien
tos del país.

Los diferentes equipos se 
enfrentarán disputando juegos de 
carácter de habilidad, deportivos 
y culturales. Cada uno de los 
ayuntamientos que participarán 
en Grand Prix de Verano 1999, 
estarán apadrinados por un invi
tado famoso, que se sentará jun
to a su equipo y acompañará al 
alcalde, con quienes jugará para 
obtener puntos para su abuelo. 
Todas las semanas los concur
santes deberán ser capaces de 
realizar diferentes juegos, que 
requerirán de una cierta prepa
ración física y de tener muchas 
ganas de participar y divertirse 
defendiendo el nombre de su 
pueblo.Para este quinto torneo.

B
Q

B

Ramón García y Pilar Soto

Grand Prix de Verano ha prepa
rado juegos dispares y entrete
nidos, algunos ya conocidos por 
el público, y otros nuevos que se 
incorporan a esta temporada.

Antena 3 extrena serie 
Juvenil

«Nada es para siempre» es un 

producto ligado a la vivencias 
cotidianas de la juventud espa
ñola. Rodada en A Coruña y di
rigida por Luis Manso, se emiti
rá a partir de hoy de lunes a vier
nes entre las 20.30 horas y las 
21.00 horas. El peso de esta nueva 
apuesta de Antena 3 Televisión 
recaerá sobre un importante re
parto de actores: Pastora Vega, 
José Conde, Mercedes Sampietro, 
Carlos Marcet, Concha Leza y 
Tomás Saez, entre otros.

Un grupo de interpretes que 
se engarzará con una nueva 
apuesta de actores jóvenes que 
realizarán sus primeros trabajos 
en esta serie. «Nada es para siem
pre» retrata la vida de un grupo 
de estudiantes de BUP.

A punto de asumir la respon
sabilidad de ser adultos, estos 
jóvenes se enfrentan al riesgo de 
su futuro y a los grandes cam
bios que experimentarán sus 
vidas.Durante un año escolar, los 
protagonistas vivirán aconteci
mientos que les empujarán a 
conocerse a sí mismos: las ilu
siones, los desengaños, los éxi
tos y fracasos que construirán su 
forma de enfrentarse al mundo y 
hacerse adultos.

«Celos, amor y mercado co
mún».

La 2. 11,00 horas.
Dir: Alfonso Paso. Int: Tony 

Lablanc, Cassen, Juanito Nava
rro, Vicky Lussón. ESP. 1973.

En todas las clases sociales 
los celos terminan destrozando 
a las parejas que se ven ataca
dos por ellos. Varias parejas 
muestran las diferencias existen
tes entre europeos y españoles 
en lo que a relaciones amorosas 
se refiere. En aquel momento 
nuestros celos amorosos impe
dían la entrada en el Mercado 
Común, cuyos integrantes eran 
unos auténticos degenerados.

«El regalo de Nicholas».
Tele 5. 16,00 horas.
Dir: Robert Markovitz. Int: 

Jamie Lee Curtis, Alan Bates, 
Hallie Kate Eisenberg. EE.UU- 
ITA. 1997

Un matrimonio apasionado 
decide viajar a Italia para pasar 
unas vacaciones, una perfecta 
oportunidad para pasar unos días 

con sus hijos. Recorren gran par
te del pintoresco país y una noche 
unso asaltantes disparan desde un 
coche alcanzando a uno de sus 
hijos, que casi pierde la vida. La 
casualidad hace que puedan dis
poner de una ambulancia y lleven 
al niño, en estado de coma, al 
hospital más cercano. El médico 
dice que tiene pocas posiblidades 
de salir con vida y pide a los pa
dres que done sus órganos para 
salvar la vida de otros niños.

«Testigo peligroso».
Tele 5. 22,00 horas.
Dir: Mark L. Lester. Int: Eric 

Roberts, C. Thomas Howell, 
Damina Chapa. EE.UU. 1998.

Un feliz honmbre casado es pa
drastro de una niña. Un día el FBI 
le llama para que colabore en una 
operación: Impedir que un pirata 
informático entregue a la familia 
Catania un listado robado de la 
base de datos del FBI sobre el 
programa de protección de testi
gos a cambio de conocer la iden
tidad de su parte. El feliz padre. 

que forma parte del programa de 
protección de testigos al testifi
car contra la familia Catania, tiene 
miedo de que su familia corra 
peligro.

«Depredador».
Antena 3. 22,00 horas.
Dir: John McTiernan. Int: 

Arnold Schwarzenegger, Elpidia 
Carrillo, Carl Weaters. EE.UU. 
1987. El mayor Dutch y sus hom
bres, un grupo de operaciones es
peciales de la CIA, son enviados 
a un lugar de la selva 
centroafricana para rescatar un 
helicóptero que se ha estrellado 
y cuyos ocupantes han sido cap
turados por la guerrilla.

«Melodías de Brodway».
La 2. 23,00 horas.
Dir: Vicente Minelli. Int: Fred 

Astaire, Oscar Levant, Cyd 
Cherisse. EE.UU. 1953.

El gran Tony Hunter, una fa
mosa y veterana estrella del cine 
de Hollywood, lleva ya sin actuar 
tres años, por lo que se ve obli

gado a vender todos sus bienes, 
salvo un cuadro de valor. Empren
de el viaje a Nueva York donde 
residen sus amigos Lester y Lily 
Marton, guionistas de teatro, que 
ya le tienen preparados varios 
argumentos para que regrese a 
los escenarios. Pero el produc
tor de la obra con la que, final
mente retorna a la profesión, 
pretende realizar una revista

musical actualizando el tema de 
"Fausto" de Goethe.

«Reunión de clase».
Antena 3. 01,45 horas.
Dir: Michael Miller. Int: Gerrit 

raham, Fred MacCarren, Myriam 
Flinn. EE.UU. 1982.

Un grupo de antiguos alum
nos decide celebrar una fiesta 10 
años después de graduarse. El 
lugarelegido es el instituto don
de se conocieron, convertido ahora 
en un ruinoso edificio. El tiempo 
ha hecho estragos en algunos de 
ellos y forman un grupo de lo más 
extravagante.

"Air Force One"
Canal Plus: 10,00 horas.
Dir: Wolfgang Petersen. Int: 

Harrison Ford, Gary Oldman.
En uno de sus viajes el avión 

del Presidente es secuestrado. El 
presidente tendrá que 
ingeniarselas solo para acabar con 
los terroristas sin que su familia, 
ni los demás pasajeros sufran 
ningún tipo de daño
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Federico Trillo, 
en "El informal"

«El Informal», el informativo irónico de Telecinco 
presentado por Javier Capitán y Florentino Fernán
dez, ofrecerá hoy una amplia entrevista con el pre
sidente del Congreso, Federico Trillo.

Con motivo de la investidura de Trillo como co
frade de honor del cava de Sant Sadurní d’Anoia, el 
programa acudirá la Hotel Ritz de Madrid para en
trevistar al presidente del Congreso y conocer de cerca 
sus aficiones gastronómicas y su opinión sobre los 
problemas del PSOE y las próximas vacaciones 
estivales de la Cámara Baja. Todo ello a partir de las 
21.30 horas.

A partir de hoy, también en Telecinco, el espacio 
«Club Disney» que sólo se emitía los sábados, pasa
rá a ser diario teniendo en cuenta que los más peque
ños están también a diario en casa.

"En busca de 
Carlota" en Tele 5

Siguen los problemas en "Al 
salir de clase ", grupo de jovenes 
que no se ha ido de vacaciones. 
Este año además de contamos lo 
que les ocurre en el tiempo de los 
estudios, ha optado por mostrar
nos como es su vida en verano, 
con sus trabajos, su forma de di
vertirse y sobre todo los líos amo
rosos que nunca faltan. En el 
episodio de esta tarde Alex no 
cree que la nota del secuestro vaya 
en serio y piensa que se trata de 
una nueva broma de mal gusto. Sin 
embargo Nico y Alberto deciden 
que lo mejor sería ir a hablar con 
la Policía. Mientras que entre to
dos deciden cual es la solución una 
carta de la propia Carlota llega a 
manos de Alex.
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Museo de Ciudad Real:
- Sala 1: Exposición permanente de Arqueología.
- Sala 2: Exposición permanente de Ciencias Naturales.
- Sala 3: Exposición permanente de Bellas Artes.
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintor Manuel López Villa- 
señor.
Museo Diocesano:
- Exposición permanente, en horario de 11 de la mañana 
a 13,30 de la tarde.
Cámara de Comercio:
- Pinturas de Manuel Moreno,
Museo Elisa Cendrero:
- Colección permanente de Historia, Arte y Etnología.
- Exposición de la obra de Donaire Camacho
Sala de Exposiciones de Caja Madrid:
- Exposición de pinturas de Pablo Alvarez de Toledo.
Sala de Exposiciones del Ayuntamiento:
- Exposición del Aula de Pintura del Centro Ocupacional 
Fundación Once.
Obispadó:
- Exposición de pinturas donadas por la Comunidad de 
Monjas Mínimas de Daimiel.

Gran menú de series en todas las 
cadenas televisivas en época estival

Ha llegado el verano y la 
televisión ha dado buena cuen
ta de ello al realizar un cam
bio en su programación ma
tinal. Una programación de
dicada a los jovenes y a los 
más niños. Todos los cana
les televisivos están emitien
do todo tipo de series de en
tretenimiento. En La Prime
ra desde las nueve de la ma
ñana los más pequeños pue
den disfrutar con series de di
bujos animados entre las que 
es de destacar "El nuevo show 
de Popeye" un marinero en
clenque enamorado de Olivia 
y que recupera sus fuerzas 
gracias a latas de espinacas. 
Unos dibujos animados que 
podrían considerarse ya unos 
veteranos en el entretenimien
to infantil. Hacia las 10,15 de 
la misma cadena la apuesta 
es por series para los no tan 
niños como "Una chica ex
plosiva". "Reporteros con

clase" y "Losrompecorazones" 
nos muestran las peripecias de 
unos jovenes que están en el 
instituto desde distintas pers
pectivas, la primera con un toque 
de humor y la segunda mos
trándonos una visión más real. 
"El equipo fantástico", una pe
culiar actualización de la ya 
conocida serie "El coche fan
tástico", ahora con un equipo 
más completo y con conoci
mientos informáticos mucho 
más avanzados. Y no podía 
faltar una serie algo más fa
miliar, para padres e hijos como 
"Cariño, he encogido a los ni
ños", una adaptación televisiva 
de la película que lleva el mis
mo nombre.Tele 5 amplía en 
estas vacaciones la emisión del 
"Club Disney" en la que se 
emiten dibujos animados, se 
realizan concursos y se emi
ten pequeños reportajes que 
pueden llamar la atención del 
niño.

En Antena 3 desde las 7,30 
se pueden ver series infanti
les en el espacio "Club 
Megatrix" presentado por 
Ingrid Asensio. Este progra
ma emite también gran nume
ro de series infantiles y dibu
jos animados. Es de destacar 
la emisión de dos series ya 
clásicas. "Mortadelo y 
Filemón", la historia de dos 
agentes de la T.L A, protago
nistas de miles de comics lle
gan a la pantalla para contar 
de forma divertida sus más 
raras situaciones. Por otra 
parte ¿quién no recuerda a Pipi 
Calzaslargas? Además de 
estas podemos contar con 
series como "Chicho Terre
moto", " California Dreams", 
donde se cuentan las aventu
ras de un grupo musical for
mado por jovenes. Todo un 
menú de series que permiten 
al espectador una libre elec
ción según sus gustos.

La cuadratura de la pantalla 

Llegan los de "Si amanece 
nos vamos”

1 JONAPAOLAZA

’ La temporada estival presenta una estimable novedad en la parrilla de la programación 
de Tele 5. El equipo de «Si amanece nos vamos» de la cadena SER desembarca en las madrugadas 
sustituyendo a Javier Sardá y sus marcianos.

De todas las previsiones de nuevos espacios, entre la mugre anunciada por Antena 3 y lo 
más de lo mismo de la televisión pública, «En el candelabro» es la única esperanza de encon- 

■ tramos con un producto tan fungible e intrascendente como digno.
Roberto Sánchez, hasta ahora la voz de las madrugadas radiofónicas, también será el rostro 

de esas noches estivales de insomnio colectivo.
, Los miembros de este equipo destacan por su juventud y por su empuje. Ojalá cumplan con

los mínimos de calidad exigibles que generan en el que hasta ahora ha sido su medio de ca
becera, y que el trasvase radio-televisión no haga perder ni un ápice de la inteligencia que 
poseen. También produce Gestmusic, la productora que conoce como pocas los secretos del 
éxito, y que el pasado verano realizó otra interesante apuesta con ese mostruo de la televisión

; en directo que es Tinet Rovira.

i ■ - ■ ' ’ - ■ .

puertoUawo^

Museo Municipal:
- Planta baja: Sala permanente de Minería y de Geología.
- Primera planta: Exposición fotográfica de Margarita Fuen
tes.
- Segunda planta: Sala permanente de Etnología.

Valdepeña^

Galería Gregorio Prieto:
- Exposición de pintura de Isidro de Lamo.

1

Museo del Teatro:
- Exposición permanente de selección de fondos del Mu
seo del Teatro.
- Exposición: Tesoros de la cofradia.de la novena de los 
actores españoles.
- Exposición: Rubén Gorbe: Una mirada a los escenarios 
de Miguel Narros.
Galería Fúcares:
- José Manuel Vela. "El Prado"(finales de julio)

Museo de Ciencias Naturales:
- Planta baja: Exposición permanente de minerales.
- Planta alta: Exposición permanente de fósiles.
- Exposiciones de fauna y flora de la zona.
Palacio del Marqués de Santa Cruz:
- Visitas guiadas. Horario de 9 a 13 y de 16 a 18 horas.
Lunes descanso.

Museo Palmero:
- Visitas concertadas al tfno.: 926 46 40 04.
-Internet: http://www.conexionspot.es/arte/pintores/ 
palmero.html.
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0 La programación de hoy
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06,00 CANAL 24 HORAS 
07,30 TELEDIARIO
i MATINAL
09,00 ESTAMOS DE 

VACACIONES 
#0,15 SERIES
¡ MATINALES
j .Una chica 
Egexplosiva. 

8 Reporteros con 
Bclase. Los 
F Rompecorazones. 
¿5 El. Equipo

1 'fantástico. Cariño 
í he encogido a los 

‘ niños
#3,45 INFORMATIVO
L TERRITORIAL 
|4,301CORAZON DE 

' VERANO 
|5,OOJTELEDIARIO-1 
15,55.EL TIEMPO

16,05 CICLISMO. TOUR 
J DE FRANCIA (2a.
. ' ; Etapa)

Challans-Saint 
^^^Nazaire

17,40 COSAS DEL AMOR 
1 Interpretada por 
j Mari Carmen 
i Regueiro y Diego 
¡ Bertie.
18,55 ASI SON LAS 
i COSAS

; ;Testimonos sobre 
'temas sociales y de 

! ^actualidad 
feo,00 GENTE

; Magazine que 
L incluye sucessos y 
! noticias de 

actualidad 
fel,00 TELEDlARlO-2 
2T45-EL TIEMPO

,00 GRANDPRIX 
¿(NUEVA EDICION)

• j Presentado por 
Ramón García y

no
ch

e

' í Pilar Soto.
Programa concurso 

i en el que se 
; Enfrentan dos 
[ ; 'pueblos a diversas

¿ pruebas. En esta 
ocasión intervienen 

i ; ¿los pueblos: Olvega 
f ' yTorrejoncillo 
01,15 TELEDIARIO-3 
02,00 RENEGADO

"Matrimonio de 
■ conveniencia"

i "Caballo perdedor"
03,35.CORAZON DE 
! VERANO
i (Repetición.)
04,05 TELEDIARIO-4.

06,00 EURONEWS 
06,30 ESPAÑA, 

HISTORIA 
INMEDIATA

07,30 CON MUCHA 
;MARCHA

09,00 OTROS PUEBLOS 
10,10 SAVANNAH
11,00 LA PELICULA DE 

LA MAÑANA 
«Celos, amory 
mercado común» 
l;Tony Leblanc, 
Cassen, Juanito 
Navarro.

13,00 EL ARCA DE NOE
13,30 CON MUCHA 

MARCHA
14,65 CICLISMO. TOUR 

DE FRANCIA (2a.
■ Etapa)Challans- 
SaintNazaire

16^ GRANDES 

DOCUMENTALES 
"De la cuna a la 
tumba"
"Las aventuras de 
Madison"

17,25 PUEBLO DE DIOS 
17,55 HYAKUTAKE 
19,00 SI NO FUERA 

PORTI 
Nueva serie 

h,30 ENFERMERAS 
"No te marches 
Jack"

20,00 INFORMATIVO 
TERRITORIAL

20,30 ELLEN 
"¡Qué divertido!" 

21,00 QUATRO
: Concurso
21,30 INFELICES PARA 

^SIEMPRE

22,00 LA 2. NOTICIAS
22,25 EL TIEMPO
22,30; UNIVERSIADA 99 

- Resumen
23,00 QUE GRANDE ES 

EL CINE 
«Melodías de

. Broadway1955» 
D: Vicente Minnelli 
1: Fred Astaire, 

, Oscar Levant, Cyd 
¿ ¿Charisse, 

Manette Fabray,
01,30 COLOQUIO
02,00 CONCIERTOS DE 

RADIO-3
02,25 TRAVESIA DE 

LAPONIA A KOLA
03,05 FUTBOL. COPA 

AMERICA 
Paraguay-Perú 

'Desde Paraguay

06,25 SIRENAS
07,10 LOS

PROBLEMAS 
CRECEN

07,30 CLUB 
MEGATRIX

■ Presentado por 
Ingrid Asensio. 
Con las series 
Richard Scarry, 
Johnny Quest, 

/Chicho
Terremoto, 
Supercampeones, 
Pipi Calzaslargas

13,25 PASO A PASO
14,00. PADRES 

FORZOSOS
14,30: EL PRINCIPE DE
■ ;BEL AIR 
15,00 NOTICIAS 1
15,55 EL TIEMPO

16,00^SABOR ATI
j Programa

■ presentado por Ana 
Rosa Quintana y 
Mon Santiso.

/ • Magazine de tarde 
que incluye 
diversas 
secciones, 

? concursos y 
entrevistas.

18,55 ALTATENSION 
; Concurso
■ presentado por

Constantino 
Romero

19,55 LOS SIMPSON
20,25 NADA ES PARA 
i SIEMPRE 
^,(Wk NOTICIAS 2 
1 Informativo
21,50, EL TIEMPO

GRAN CINE 
«Depredador» 
(1987)
D:«John 
McTiernan
I: Arnold 
Schwarzenegger, 
Carl Weathers. 
JAG
Serie de acción en 
la que abogados 
del ejercito intentan 
resolver casos de 
carácter militar 
NOTICIAS 3 
PELICULA
«Reunión de clase» 
(1982)
D: Michael Miller
I: Gerrit Graham, 
FredMcCarren. 
TELEVENTA

05,45 AVANCE DE 
PROGRAMACION 
Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES

06,00, TARZAN
’ Nuevo episodio de 
esta serie

06,30 INFORMATIVOS 
TELECINCO 
Presentado por

■ ¡Gloria Serra y Juan
■ / Antonio Villanueva. 
10,00' CLUB DISNEY 
11,00 RINTINTIN
11,30 DIA A D1A 
14,00 EL JUEGO DEL 

: EUROMILLON 
Concurso

14,30 INFORMATIVOS 
TELECINCO 
Presentado por 

. .^AngelsBarceló.

15,25 AL SALIR DE 
CLASE 
Serie Española 

16,00 TARDE DE CINE 
«El regalo de 

.di'' Nicholas 11» 
(1997)

: . " D: Robert 
.' Markowitz 

, , I: Jamie Lee 
. ■ ¿. Curtis, Alan 
i > Bates. 
18,00' BENNY HILL 
19,00' SIETE EN EL 
r PARAISO 
20,00 ELSUPER. 
r / HISTORIAS DE 
¿ TODOS LOS
i ; DIAS
20,30 INFORMATIVOS 

■ TELECINCO
21,30, TELECUPON

21,35' EL INFORMAL 
22,00 CINE

«Testigo peligroso» 
' (1998)

D: Mark L*Lester 
1: Eric Roberts, 
C.Thomas Howell. 
John Dugan esta 
felizmente casado 
desde hace un año 
y es padrastro de 
una hermosa niña.

00,00 CRONICAS 
MARCIANAS

02,00 INFORMATIVOS 
TELECINCO

02,45 UNIVERSIDAD DE 
VERANO DE EL 
ESCORIAL

03,00 INFOCOMERCIALES 
04,30 SPACE
; - Nueva Serie

08,30 CNN+. NOTICIAS 
PIM, PAM, PLUS 

08,50 SERIE INFANTIL: 
MIGUEL 
STROGOFF

:09,15 SERIE INFANTIL: 
ELGUERRERO 
SAMURAI

09,35 SERIE INFANTIL: 
LASSIE

10,00 CINE: «Air Force 
One 
(El avión del 
Presidente)

12,00 CINE: «Infancia 
perdida»

13,30 LOS 40 
PRINCIPALES

14,30 AVANCE. 
REDACCION

14,35 SERIE: Relativity 
_ Nueva serie

15,30 DOCUMENTAL: 
. ' . ' LA GUERRA FRIA 

Enemigos 
históricos

16,18 CINE: 
«FullMonty» ' 
Una forma muy 
característica de 
solucionare! 
problema del paro 
de un grupo de 
trabajadores.

17,47. CINE: 
* «Un asesino algo 

especial»
19,31 DOCUMENTAL 

NATURALEZA 
AI ritmo de la 
marea (Mult.)

20,25 CONTRARRELOJ 
21,39 REDACCION. 

1 NOTICIAS

22,00 TELESERIE: 
FRASIER

22,30 DOCUMENTAL 
NATURALEZA 
«Animales 
sobrenaturales 11»

23,29 CINE: 
«El color de las 

/ nubes»
01,21 CINE:

1 «Carne trémula» 
' D: Pedro 

Almodóvar
02,58 CINE: 

«Camino al 
paraíso»
A/.O./

04,55 CINE: 
«Hazlo por mi»

06,23 PIEZAS
06,41 CINE:

«Tres en raya»

06,45 CARTA DE 
PRESENTACIÓN

07,00 DICK TRACY
07,40 EL LATIGO. DEL 

ZORRO
Teleserie

08,00 BUENOS DIAS, 
ANDALUCIA 
Información de 
actualidad, 
entrevistas...

08,30 GUIA LABORAL
08,45 LA BANDA DEL 

SUR
11,20 LA VIUDA DE 

BLANCO
13,15 CON SABOR 

ANDALUZ 
Con Pilar Roselló y 
Manuel Rincón

14,00 CANALSUR
¿ NOTICIAS

CONTRAPORTADA
EL CINE DE 
CARMEN
Carmen Sevilla 
presenta los títulos 
más significativos 
del cine español 
EL CINE ESPAÑOL: 
"Cinco almohadas 
para una noche" 
D: Pedro Lazaga.
I: Sara Montiel, 
Craig Hill, Manolo 
Zarzo.
SEÑORA
Telenovela que narra 
la vida de una mujer 
conflictiva
TOROS 
CANALSUR 
NOTICIAS 
Informativo

21,35 SUPERCINE:
"Species"
D: Roger
Donaldson.
I: Ben Kingsley,
Michael Madsen,
Alfred Molina.
La combinación de
un ADN humanoY*** *“ í con un ADN de un
extraterrestrpor
parte de unos
científicos en el

* - desierto de Utah 
crea un ser con 
apariencia humana.

23,40
01,25

EL ELEGIDO
CINE: 
"Trueno silencioso"

03,05 TESTIGOS HOY
03,35 DESPEDIDA Y 

CIERRE

ni

TELEVISION

TELEVISION

i

a

TELEVISION

04,00

07,30 :lipeando
09,45 ELEVENTA
10,00 ITULARES DE PRENSA
10,15 )CURRI0EN LA MANCHA
11,00 "ODO MUSICA
12,10 SUCRCO CLUB
13,00 40R0SC0P0S
13,15 .A BUENA MESA
14,00 SURCO CLUB
14,30 JOTICIAS
14,50 lEPORTAJES 

iORPRENDENTES
15,00 Y TU QUE OPINAS 

CORAZON?
16,30 ONSULTA MAGICA
17,00 NOTICIAS
17,20 SURCO CLUB. Centinelas 

jel Espacio

23,00
23,50
00,15
02,30

17,40
18,15
19,30
20,00

20,30
20,55
21,15
21,30

TOMEL.L.OSO - ALCAZAFÍ OE SAN JUAN 
VAL.O£F>£ÑAS Y^ COMAf¡tCA....................................
\/íl.LAFÍFlCBL.eDO Y COMARCA........................

SURCO CLUB
SURCO CLUB: Club Tris Tras 
PASION POR EL CINE 
NUESTROS PUEBLOS. III 
Encuentro Regional de 
Folclore Villarta de San Juan 
NOTICIAS
SURCO SPORT
DIA A DIA
FUTBOL: Final masculina 
copa JJ,CC. Tomelloso C.F- 
>elección CLM 
'JOTICIAS
(PRIME MUSICA
.A NOCHE MAS...
WULTCHANNEL CANAL DE 
ADULTOS
TU DECIDES

COMAFICAS... CANAL. 2S UHf=
........................................CANAL...23 UHf= 
.........................................CANAL. 23 UMf=

00:00
11.45
12:45
13:45
14:30
15:00
15:55
16:00
17:30
18:00
20:00

20:45
21:30
22:10
22:15
23:30
00:00
00:30
01:30

Sólo Música
La Hora Mágica
Objetivo Diario (Reposición)
La Prórroga (Reposición)
Las Noticias (1 ■ Ed.) . _
La Moda S./^1JB^E>
La Música que viene 
Tarde infantil 03:00 Sólo Música
(TV en Rosa con Jesús Maridas, los lunes) 13:00 Su Mirada
Documental 13:30 Vidente. Isabel Nogales
Pide tu Vídeo 14:00 Caza y Pesca
Lunes: El Catalejo (Cultura) 14:30 La Semana en NoticiasMartes: El Estribo (Hípica)
Miórcoles: Dos Butacas por favor (Cine)
Jueves: Todo Motor (Motor) 
Viernes: Local Musical (Musica)

15:00 Cine
Sólo Música

i>ojMrii\r<io sVidente: Isabel Nogales 
Las Noticias (2" Ed.) 03:00 Sólo Música
La Música que viene 13:00 Vidente: Isabel Nogales
Objetivo Diario 13:30 TV en RosaLa Prórroga
Las Noticias (Reposición)
Su Mirada (viernes)
Sólo Música

14:30
15:00

(con Jesús Maridas) 
La Semana en Noticias 
Cine

Película X (viernes y sábados) Sólo Música



¡¡Atención Agenc¡as de Publicidad, 
Artes Gráficas, Estudios de Diseño,

Montadores de Stands, Escaparatistas...!!

S SUMINISTROS

MESA
Pza. Agustín Salido, 7 
Telf.: 926 23 03 20/21 

Fax: 926 23 03 21- 
CIUDAD REAL

* Impresión digital, color, planos, B/N |
* Gran Formato (1,52 x 30 m.) 1
* Diseñó Gráfico i
* Escaneado, retoque fotográfico
* Montaje y laminado

AUTENTICO SERVICIO PROFESIONAL 1

Melilla
Políticos de alto fuste 
se asombran y maravillan 
al ver el desbarajuste 
que se ha formado en Melilla.

Resulta que dos furtivos, 
por cierto con poco tacto, 
no respetaron el pacto 
que habían comprometido.

Se trataba en la africana 
plaza, que no entrase Gil 
e hiciese también allí 
lo que le diese la gana.

Rubalcaba se njosquea 
Jauregui no se lo explica. 
Huele en Ferraz a pelea 
y a todo el mundo salpica.

Pues de cuidaría se trata 
como si fuera un tesoro 
no le demos pie al moro 
no sea que meta la pata.

€ C
P > en

Confírman que 
Julio Iglesias no 
es el padre de un 
joven valenciano

El Tribunal Supremo ha 
confirmado que el cantante 
Julio Iglesias no es el padre del 
joven valenciano Javier Sán
chez, en contra de lo sostenido 
por su madre, la portuguesa 
María Edite Santos Raposo, 
quien aseguró haberlo tenido 
fruto de una relación que man
tuvo con el famoso en 1975.

Buenas costumbres
Hay tradiciones que 

nunca se pierden. Los re
cién casados de este auto
móvil no pasaron desaper
cibidos ya que recorrieron 
casi toda la ciudad con "la 
ristra de botes" a cuestas. 
Tampoco pasó desaperci
bido para nuestra reportera 
gráfica ALICIA GARCÍA, 
que, de camino a las pisci
nas, se encontró con esta 
bonita postal. Tradiciones 
como ésta bien merecen 
un pequeño homenaje en 
este espacio, en el que a 
veces otras "costumbres no 
tan arraigadas y no de tan 
buen tono se están insta
lando en las celebraciones 
nupciales".

Fallecen en aeddente 4 miembros 
de una familia en Guadalajara

Efe - Guadalajara
Los cuatro miembros de una 

familia fallecieron en un acci
dente de tráfico, como conse
cuencia de la colisión del ve
hículo en el que viajaban 
contra un camión en el kilóme
tro 298,289 de la carretera N- 
320, a su paso por el término

municipal de Valdeaveruelo 
(Guadalajara).Según informó 
la Subdelegación del Gobier
no de Guadalajara, el sinies
tro se produjo sobre las 22:10 
horas de anteayer, cuando un 
camión, con matrícula de Cuen
ca, colisionó frontalmente con
tra el coche, en que viajaba la 
familia. La identidad de los fa

llecidos es Alejandro Raul La- 
besa, de 40 años y que condu
cía el vehículo; su esposa, Nuria 
San José Vallejos, de 39 años, 
Antonia López García, madre 
del conductor y de 66 años, y 
Raúl Lahesa San José, de 7 años 
e hijo del matrimonio, mientras 
que el conductor, de 34 años, 
resultó ileso del accidente.

7^ 
Tazos

* Hoy "tocan" reuniones de 
eurodiputados.

* Los 225 eurodiputados 
que compondrán el Grupo 
popularen Bruselas, entre los 
que se encuentra Pilar Ayu
so, debatirán a partir de hoy 
en Marbella los retos que 
afronta la UE en los próximos 
cinco años entre los que des
tacan la reforma de las insti
tuciones, la ampliación al Este 
y el establecimiento de una 
política Exterior y de Seguri
dad común.

* También los 
eurodiputados del PSOE ele
gidos en los comicios del 
pasado 13 de junio -entre los 
que se encuentra el 
ciudadrealeño Miguel Angel 
Martínez y el albaceteño Juan 
de Dios Izquierdo, protagonis
ta hace unos días de una po
lémica con el presidente de la 
Junta, José Bono- se reúnen 
hoy en Madrid para analizar 
sus objetivos y prioridades 
ante la nueva legislatura en el 
Parlamento Europeo.*

* Ayer, por error, informa
mos que el concejal socialis
ta Javier Naharro había pro
metido su cargo y la concejala 
socialista Rosa María More
no Abenza lo juró cuando fue 
al revés, Naharro juró y Mo
reno Abenza prometió.
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